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EI Ministerío de Comercio adjudicó la cadena

El Corte
Ingles llega 
a Albacete
vía Galerías
Los dos centros que Galerías Preciados tiene abiertos 
en Albacete serán la avanzadilla de El Corte Inglés en 
nuestra ciudad, tras la adjudicación de la cadena de 
grandes almacenes con la que la entidad que preside 
Isidoro Alvarez se consolida como líder en el sector de 
grandes almacenes, con 60 centros en todo el país.

El Corte Inglés invertirá más 
de 80.(100 millones de pesetas 
en los dos primeros años para 
reflotar Galerías Preciados, 
según anunció ayer el ministro 
de Comercio, Javier Gómez 

avarro, al dar a conocer la 
a judicación de la cadena que 
atravesaba una situación dra
mática; la propuesta elegida se 
considera la mejor por ofrecer 
sovencia financiera, el mante- 
nimiento de todos los centros 
comerciales operativos y 
empleo para 5.200 de los 6.900

trabajadores. La compra se for
malizará en septiembre, pero 
hasta entonces todos los cen
tros seguirán abiertos.

Los representantes sindica
les de los casi ochenta traba
jadores de Galerías en Alba
cete se mostraron “expectan
tes” hasta conocer más noti
cias, aunque confiados en que 
el nuevo propietario manten
drá los dos centros ubicados 
en nuestra ciudad.

(Págs. 5 y 6)

DIARIO INDEPENDIENTE

7 al 17 de Sep^embre 1995

feria di ^Ibac^/g

Deelarada*tlc íntcrcs turistico nacional

Cartel de la Feria 1995.- El cartel anun
ciador de la Feria de Albacete de 1995 (que fue 
elegido por la actual corporación, aunque la orga
nización de las fiestas correrá por primera vez 
a cargo de un gobierno municipal del PP) repre
senta un colorido templete sobre fondo verde.

(Pág. 12)

(Pág. 7)

115 PTS.

Comerciantes se 
sienten ‘‘estafados y 
engañados” por la 
peatonalización de 
la calle del Rosario

La Asociación de Comer
ciantes de la Zona Centro ha 
afirmado sentirse “estafada y 
engañada” por la decisión de 
peatonalizar la calle del Rosa
rio durante la mayor parte del 
día. La Asociación critica tanto 
a la alcaldesa saliente (Carmi
na Belmonte, del PSOE) como 
al entrante (Juan Garrido, del 
PP), así como a FEDA y la 
Federación de Comercio, por 
entender que no defienden a 
todo el sector y han pactado 
una solución con la que los 
comerciantes saldrán perjudi
cados.

(Pág. 13)

Los serbios de 
Bosnia liberan al 
capitán español 
José Antonio 
Romero Huelin

(Pág. 33)

Aznar pide a sus 
alcaldes que 
reduzcan gastos y 
declaren sus 
^^bienes y 
actividades”

(Pág. 26)

■^LLSO^ehe cambiar hábitos y maneras”

francisco Martínez Simón
Juan de Dios ha hecho

•^ucho daño al partido”
El

’^rionnente
Delegado de Cul- 

’^ité "Siembro del
’^^st PSOE’ ha 
^^e tX 1 EA TRIBUNA 

28-M e? Í electoral
^esde cerP»^ debe empe- 

se maneras, si
''tierna del ^^^^.^^ más la vida 

"del partido yo creo que

será muy difícil que el PSOE 
pueda resurgir”.

Asumiendo su parte de res
ponsabilidad en ese divorcio 
del partido con su tradicional 
electorado, Martínez Simón 
señala a Juan de Dios Izquier
do como uno de los máximos 
culpables: “Ha hecho mucho 
daño al partido”.

(Págs. 8 y 9) Martínez Simón cree que hay que democratizar la vida interna dei partido.

“Los dirigentes 
del PSOE 
deberían volver 
a la base del 
partido”

Tras romper con el 
PSOE y presentar una 
candidatura indepen
diente en Pozo Cañada 
que ha obtenido la mayo
ría absoluta, Pedro Gar
cía cree llegado el 
momento de que los diri
gentes del PSOE dejen 
paso a otras personas,

(Pág. 17)
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Tierras con sed

►
 Igual que en 

invierno se 
van muriendo 
los más 
viejos, las 
gentes se 
preguntan 
qué fuentes 
se secarán 
este verano

ANTONIO PÉREZ HENARES

S
iete manaderos le tenía yo contados al monte. Ahora 
solo echa agua el del Zancajo, casi pegado al viso, 
y echa un hilillo que no creo que aguante este 
agosto. Siete fuentes que brotaban en las laderas y otros 

tantos calzarizos más abajo en Henarejos, en medio de los 
robles alineados rumbo a un río al que no acaban de llegar.

No me importan los yermos en las malas tierras ni los 
baldíos en otras aún peores. No es malo que vuelvan a 
su ser y se repueblen otra vez de árboles y que las pespunte 
alguna sabina. Pero me duelen las fuentes secas, la ausencia 
de torcaces en la copas de sus árboles cercanos y ver morirse 
cada año un manantial. Se borran pfimero de la tierra, luego 
se borran de nuestra memoria y con ellos agonizan nuestros 
recuerdos. Las esperas a la tórtola en “El chorrillo”, a las 
palomas en “La Parra”, el cigarro en “Valdelasocho” y el 
almuerzo en “El Puerco” o en “Naguafría”. Es difícil recrear 
algo si el paisaje que lo sustentaba ya no existe.

Y el río. Hubo un día, yo lo vi y sus restos permanecen, 
en que tuvieron que dominarlo con muros de piedra y retra- 
zarle el curso por miedo a sus avenidas. -Ahora un caz y 
una minicentral, a los que' alimentó en tiempos no lejanos 
sin problemas, lo dejan en un chorrete de agua. Tuvo can
grejos, barbos, bogas y algunas truchas. Quedan algunos peces 
que saben a cieno y los carrizos de ambas orillas están a 
punto de juntar sobre él sus cabezas de pelusa.

Son ya muchos los años de sequía sobre estas mesetas.

La de ahora va para cinco y antes hubo otra aún más larga. 
Dicen los sabios que el clima va cambiando. Que lloverá, 
claro, algún año pero que el agua será cada vez más escasa. 
Al corazón de las gentes que aquí habitan no les hace falta 
oír a los expertos. Ya lo saben. Muchos jóvenes nunca han 
visto manar “El calzarizo”, justo en la mitad del pueblo, 
con su bovedilla de cemento para sustituir a la que tiró 
un obús en la guerra. Este año, por el contrario, todos sí 
han podido ver que la “Fuente de abajo”, que echaba por 
dos caños, ya no echa por ninguno. Y lo mismo que en 
invierno se van muriendo los más viejos de los pocos habitantes 
del pueblo, las gentes se preguntan cuáles serán este verano 
las fuentecillas que definitivamente desfallezcan.

Una sensación de sequedad y muerte se desploma desde 
el cielo. Muchas mieses, raquíticas y lacias, no han llegado 
ni siquiera a granar. Algún pastor ha decidido, incluso, meter 
las ovejas para que aprovechen lo que desde luego no vale 
el trabajo de una cosechadora. Los hombres se sientan en 
el poyo del bar y casi no mentan el asunto. Nada pueden 
hacer y ya casi menos pueden esperar. Ellos son los con
denados y el sol, implacable, sigue dictando sentencia cada 
día. Las nubes que algunas tardes se amontonan por la sierra 
no son nada, ni nada traen. Están hechas de calor y solo 
tienen relámpagos.

Las imágenes me las ha prestado un pueblo de la Alcarria 
pero pueden ser pefectamente válidas para miles de pueblos 
y millones de hectáreas de labrantíos y monte de la mitad 
sur de España.

PUNTO DE 
\TSITA

EDUARDO 
CANTOS

Para ese viaje... La reunión de las pelotas

A
hora resulta que 
donde dije 
digo...La Federa

ción de Comercio de Alba
cete ha consentido que la- 
calle del Rosario -su pri
mer tramo- sea peatonal 
durante todo el día y hasta 
las 12 de la noche. Y uno 
se queda así, como atur
dido, porque después de 
tanto coñazo, de tantos 
estira y afloja, de tantas 
caras largas, se llega a un 
entente cordial que sor
prende. Que sorprende y 
hace pensar que la defensa 
a ultranza de unas postu
ras que parecían irreduc
tibles al estar avaladas por 
toda la razón del mundo, 
sólo eran producto de un 
lamentable arriscamiento 
que, cuando menos, ha 
conseguido que el sector 
se vea dividido, y los que 
en un principio fueron 
considerados como los 
malos de la película, a lo 
mejor ahora ya no lo sean 
tanto porque, por lo 
menos, son consecuentes 
con sus planteamientos y, 
también, con su empeño 
en hacer ver a la opinión 
pública que alguien estaba 
vendiendo a los comer

ciantes.
Desde un principio 

hemos estado al lado de 
la Federación de Comer
cio en este asunto de la 
peatonalización, al estimar 
que sus razonamientos 
eran justos. En tal sentido 
fuimos testigos de excep
ción de los grandes 
cabreos de su presidente 
cuando veía que el con
cejal de Urbanismo le que
ría meter un gol. Y lo 
defendimos. Lástima de 
tanta pólvora malgastada 
én salvas que únicamente 
sirvieron para meter ruido. 
Lástima.

A juan Garrido, el 
próximo y flamante nuevo 
alcalde de Albacete, le 
advertimos que tuviera 
cuidado con ciertas amis
tades, y de los embrollos 
en que lo podían meter. 
Esa advertencia se la vol
vemos a hacer, él sabe por 
qué, y al entender que es 
una buena manera de que
rer ayudafle.

Sin que nada tenga que 
ver con todo este asunto, 
yo pregunto: ¿cuánto 
podría valer colaborar a 
sufragar una campaña 
electoral?

RAMON BELLO 
SERRANO

EE AIWA

A
 petición de Izquierda 
Unida (!) adviene la 
reunión de las pelo

tas. González no cambia. Aho
ra convoca a iniciativa de 
Anguita, como si lá vida públi
ca se discutiera en los cafés, 
a los líderes del resto de par
tidos para hablar de Bosnia. 
De nuevo funciona la reunión 
de las pelotas. Don Felipe 
González no quiere pasar por 
la Carrera de San Jerónimo. 
No es que tenga miedo. Es 
que le aburre la tribuna y las 
explicaciones de los negocios 
extranjeros. Así que hoy, cuan
do ha perdido las municipales, 
cuando soporta la dureza de 
don Julio (no hay mayor ver
dad que ésta: no negoció con 
el Gobierno del Gal y la 
corrupción) y la proyección de 
Aznar, a unas horas de la libe
ración de los cascos azules 
españoles, convoca para café 
a los jefes de la oposición. Les 
convoca -ya está dicho- a la 
reunión de las pelotas. Con 
el ánimo indesmayable de 
Izquierda Unida (!). No bus
que el lector afanes ordinarios 
o procaces, que el calificativo 
es fruto de lo escuchado y leí
do: Felipe González llama a 
Aznar y Anguita para hablar 
de la guerra de los Balcanes. 
Y a mí esa reunión me parece, 
pues eso, la reunión de las 
pelotas. González ya no puede 
cambiar. La composición

musical de su vida pública vie
ne ya muy escrita y no puede 
cambiar la partitura. Tras las 
declaraciones improcedentes 
del Defensor del Pueblo, acha
cando la corrupción a la falta 
de control parlamentario, es 
necesario reforzar Jo que dicta 
el sentido común: cuando las 
instituciones del Estado se 
dirigen con criterios de partido 
pasa lo que pasa. Y lo que 
pasa es la perversión. La pet' 
versión (o de partido) no es 
importante frente a la perver
sión del sistema de libertades. 
El señor González muestra 
perversidad al convocar la reu
nión de las pelotas, inocen
temente auspiciada por lU- 
Aznar clamó por las explica' 
ciones parlamentarias acerca 
del agravamiento en Bosnia y 
la participación de aviones 
españoles -justísima y necesa
ria- en el conflicto. La res
puesta ha sido inmediata: la 
grandeur del presidente 
impartiendo cursillos de Ínter 
nacional a los aprendices que 
lideran la oposición. (^8“® 
manda a su.s segundos: García 
Vargas y Solana). Supongo 
que Aznar se negará. A na 
le gusta que le toquen lo qo^ 
siempre se toca en este tip 
de reuniones: la reunión c 
las pelotas. Y el Parlamento 
de vacaciones.
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Con los brazos abiertos Vuelve la guerra
HOY, EN 
ESTOS 

MOMENTOS

LUIS 
PARREÑO

V
erdaderamente-, las “puer
tas” de la Base Aérea de 
los Llanos siempre han 
estado abiertas a los albacetenses. No 

nos referimos al libre acceso físico 
a unas instalaciones y dependencias 
militares que, por razones obvias, tie
nen que estar vigiladas y protegidas 
con la máxima rigurosidad, y que sólo 
en especialísimas y contadas ocasiones 
pueden ser visitadas por personal civil. 
Lo decimos en el sentido de que Alba
cete y su Base Aérea siempre han 
estado en una constante comunica
ción, en una sintonía próxima de 
gozos y adversidades, porque no en 
balde en millares de hogares alba
cetenses se mantiene el espíritu del 
Ejército del Aire, por haber prestado 
alguno de sus miembros su servicio 
a la Patria, en los pabellones y han
gares de nuestra Base.

Albacete ha tenido ahí, a unos kiló
metros, una auténtica “academia mili
tar” donde, sin facultad para otorgar 
titulaciones, ha sido el mando de las 
más ilustres personalidades de nuestra 
.Aviación el que le han dado honor 
y gloria, junto con excepcionales pilo
tos que han rasgado nuestro cielo, 
en todas las direcciones. Y ha sido 
un orgullo para todos cuantos ahí 
cumplieron el servicio militar. De la 
“mili”, como de la Feria, cada cual 
cuenta su versión, hasta el punto de 
que las situaciones de rechazo y rebel
día que se vienen adoptando por las 
jóvenes generaciones parece ser que 
están planteadas fundamentalmente 
sobre los aspectos negativos o de nula 
“utilidad” de ese tiempo de servicio 
en cuarteles. No sucede ésto, en cuan
to se refiere a la Base de los Llanos, 
pues los testimonios que, sin propó

sitos de encuesta, hemos ido reco
giendo durante algunos años de alba
cetenses que han servido en ella, han 
sido reveladores de un positivo'ejer
cicio de la honorabilidad, de una pro
funda formación humana, con arrai
gados sentimientos de solidaridad, de 
confraternidad y convivencia. No son 
unas impresiones gratuitas. Así piensa 
la gente de la calle, en nuestra capital.

Por ello, los albacetenses acogen 
con gran satisfacción la “Jornada de 
puertas abiertas” que tendrá lugar el 
domingo 18, en conmemoración del 
XX aniversario de la llegada a la Uni
dad, al Ala-14, de los primeros “Mi- 
rage F-1”, la sofisticada máquina que 
contribuye a realzar la eficacia de 
nuestra Aviación en defensa de los 
intereses nacionales. El pasado 
domingo, con motivo del “Día de las 
Fuerzas Armadas”, aviones de nuestra 
Base acrecentaron en los cielos la 
belleza y emotividad de la parada mili
tar, que presidieron los Reyes.

Estas “jornadas de puertas abier
tas” tienen todas las características de 
auténticas fiestas de amistad, de con
vivencia, en las que se reafirma el 
afecto de los albacetenses por su Base 
Aérea, por los hombres que la sirven 
con honor.

Es la ocasión de comprobar la 
modernidad de las instalaciones que 
sitúan a nuestra Base entre las mejo
res de Europa; es la oportunidad de 
compartir con los aviadores momentos 
muy gratos, entre constantes curio
sidades y sorpresas, profundizándose 
en los valores que adorman a los hom
bres del aire.

El coronel García Lozano ha hecho 
pública una invitación a todos los 
albacetenses abriéndoles, primero los 
brazos y, después, las puertas.

LA 
CUERVERA

DIMAS 
CUEVAS

E
n este país vamos a empezar 
a pasarlo muy mal si las cosas 
se complican definitivamente 
en la antigua Yugoslavia, con mil y pico 

soldados que tenernos allí destinados no 
se sabe muy bien para qué.

Después de tanto tiempo sin guerras 
(los “Veinticinco años de paz” de Franco 
se han doblado más que sobradamente), 
cualquier cosa nos afecta mucho. En cin
cuenta y pico años, y si dejamos a un 
lado las escaramuzas africanas y la guerri
lla urbana de ETA, los únicos militares 
muertos han sido los chavales que se 
estampaban con el coche en los permisos 
de fin de semana de la mili. Por eso, 
porque nos hemos olvidado de lo que 
son las guerras, sigue siendo noticia de 
primera página que a un compatriota 
lo reviente una granada lanzada por un 
bosnio, o que los serbobosnios secuestren 
a un par de oficiales y los utilicen como 
escudo humano.

Pero lo cierto es que, desde antes de 
escribirse el Apocalipsis, el jinete de la 
guerra nunca ha dejado de cabalgar: todo 
lo más le da un pequeño respiro a su 
jumento, pero al final vuelve con reno
vados bríos. Nuestra media docena de 
muertos en los Balcanes no son nada 
comparados con los treinta o cuarenta 
millones de víctimas de la Segunda 
Guerra Mundial, o con el millón de espa
ñolitos que la diñaron en nuestra Guerra 
Civil que no tiene nada que envidiar a 
otros conflictos ni en eso ni en nada.

Desgraciadamente, la guerra vuelve a 
acercarse a toda una generación (la mía) 
que sólo la conoce de oídas y por las 
películas americanas.... y no es lo mismo 
ver cómo muere heroicamente un actor 
en la pantalla, que.saber que ha muerto 
inútilmente el vecino del quinto al que 
un día enviaron a Sarajevo.

Ui TRAMA 
ROSA

S§
 

N

U
na de las pocas ventajas que le sacabít 
yo a mi miopía galopante, con no 
sé ya cuantas dioptrías en el cuerpo 

y un saco entero de astigmatimo, es que me 
quedaba el consuelo de poder incluir las fac
turas en la declaración de la renta, haciendo 
ver así al Estado que el que suscribe es un 
pobre invidente que emplea todo su justo 
patrimonio en combatir la ceguera a más 
de un metro. Pero ya no me va a quedar 
ni eso. Dentro de muy poco, según informan 
fuentes gubernamentales, mis gafas ya no me 
van a sacar de apuros, de forma que ser 
miope me va a resultar tan incómodo como

Desgravación
otros compañeros de viaje: dolor de cabeza, 
estress, caída del pelo, estreñimiento, sinu
sitis... el qiinistro Borrell no quiere penas 
en la declaración abreviada. Quiere a los con
tribuyentes sanos y salvos, como un roble.

Conforme van surgiendo noticias a pro
pósito de la reducción de desgravaciones fis
cales, se va quedando sin sentido la presunta 
bomba electoral en la que el diario El País 
incurrió en las vísperas del 28-M confirmando 
a bombo y plantillo en sus primeras páginas 
que el líder del Partido Popular, José María 
Aznar, había ocultado en su programa de 
gobierno la supresión de las mismas, como 

si esto fuera algo que el Partido Socialista 
pensara sostener toda la vida. Luego se 
demostró que no había tal asunto, pero lo 
bueno viene a partir de ahora: no hará falta 
que el PP cargue con medidas anti clase 
media. De eso parece que se va a encargar 
el actual gobierno, a quien le sigue faltando 
dinero para abastecer todos los planes de 
empleo rurales y urbanos. Se lo van a poner 
así de fácil, ea.

El aviso ya está dado. Los “cuatro ojos” 
hemos caído también en desgracia fiscal. Por 
lo menos, no tengo piedras en el riñón. Aun
que a este paso...

M.C.D.2022
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¡¡Valiente, D- 
Carmina valiente!!

Ahora sí que ha hecho Vd. 
honor a su “independencia” 
bajo mi punto de vista, a su 
candidatura del año 1992, 
cuando fue elegida Vd. Alcal
desa de la ciudad.

Pero me va Vd. a perdonar 
porque se ha adelantado a los 
acontecimientos, ya que cuan
do estaba preparando otra car
ta para enviársela, va Vd. y 
dice cosas tan valientes, como 
las que estoy ahora mismo 
leyendo, en nuestros diversos 
medios de comunicación social 
locales, como éste.

Y es que estaba viendo la 
foto de Vd. camino del juz
gado, y me parece mentira que 
el ilustre apellido Belmon- 
te-Useros haga ese esforzado 
camino, porque asesores bien 
pagados o compañeros muni
cipales de gestión, no le hayan 
aconsejado como corresponde 
en estos casos y en otros, don
de el dinero público está en 
juego. Y medito ¿qué pensaría 
Vd. cada paso que diese desde 
la entrada de la Audiencia has
ta la puerta del Juzgado? Segu
ramente ¿dónde están aquellos 
que hace 4 años me pidieron 
mi apellido para sacarles las 
castañas del fuego? ¿dónde 
están los “compañeros” de 
toda la vida? ¿dónde están los 
de las alegrías y los triunfos?... 
Pero’ya ve Vd. la veo sola en 
un momento tan importante de 
su carrera política, y en espe
cial cuando ya terminaba su 
mandato municipal, que a jui
cio de la mayoría ha sido posi
tivo. Pero no D- Carmina, la 
mayoría del socialismo actual, 
lo comprobamos diariamente 
por la prensa (“lo que no mata, 
engorda”), son los mismos de 
la propaganda “Póntelo, pón
selo” y ya sabe Vd. que una 
vez utilizado, se tira. Pues así 
hacen estos amigos, que una 
vez que no les sirves para que 
sigan en la poltrona, algunos 
no tienen ni ideales; pues si 
te vi... ya no me acuerdo.

Salga lo que salga del vere
dicto. Vd. no tenía que haber 
ido al juzgado, si las cosas se 
hacen bien. Y seguro estoy que 
se lleva muchas cosas, dentro 
del corazón que de buena gana 
diría, pero que jamás Vd. des
velará por educación, por 
moderación, por no dar un 
escándalo, por solidaridad, y 
por “compañerismo” del que 
tanto ellos se vaponean, y que 
tampoco practican, lo que por 
su cargo y personalidad, debían 
dar.ejemplo al pueblo.

En fin D- Carmina, le rei
tero mi felicitación por su “Va
lentía” y que disfrute fle la 
familia, los años que por dedi
carse a la política que segu
ramente x:reía más honrada, la 

ha abandonado un poco; y 
enseñe a sus futuros alumnos, 
la noble virtud del, “compa
ñerismo”.

E, Sánchez

La vida
Como católica, me preocupa 

enormemente y no puedo que
dar impasible, ante el tema del 
aborto, cuya despenalización 
por el Gobierno, está llevando 
a España, junto a otras cam
pañas de anticonceptivos, a 
unas cifras de nacimientos, 
inferiores al 30% de hace quin
ce años, quedándonos según 
las estadísticas, en el segundo 
país, con menos nacimientos 
de Europa.

Proclamando la libertad del 
individuo, especialmente de las 
madres, se cometen infinidad 
de infanticidios, con una grave 
deformación de las concien
cias, que nos lleva a considerar 
esta matanza de niños, como 
un acto de modernidad y 
liberación.

Se habla erróneamente de 
“peligro para la salud psíquica 
de la madre”, cuando en rea
lidad la que aborta, sí que que
da traumatizada, obsesionada 
con su culpabilidad, no tenien
do la valentía de criar a su 
hijo, y sacrificarse por él, 
dejando que el médico lo des
troce en sus entrañas.

Conozco una joven que pre
gunta con frecuencia, por la 
edad de las niñas que encuen
tra y que estima podrían tener 
el mismo tiempo que la suya, 
ya que tuvo la desgracia de 
que al provocarle el aborto, 
saliese aún con algo de vida 
su hijita, cuyo recuerdo es tan 
fuerte, que no logra quitarlo 
de su mente.

Pido al Gobierno y a los 
Legisladores, como responsa
bles directos de la despenali
zación del aborto, que no sean 
permitidas estas prácticas, que 
atentan contra la moral y la 
misma Constitución, ya que es 
deber del Estado, defender la 
vida de sus ciudadanos y siendo 
la gestación la primera etapa 
de la vida del hombre, este 
tiene derecho a que se le res
pete y no se le destruya.

Si segáis la vida de los futu
ros soldados, gobernadores, 
médicos, artistas, obreros de 
toda clase, que son el futuro 
de la nación, dejáis incompleta 
la estructura nacional. Ellos 
serían los padres encargados 
de conservar la generación 
humana.

Dios respeta y mantiene 
nuestra libertad, pero los abu
sos que hacemos de ella, qui
tando la vida a seres inocentes, 
no quedará impune y en los 
siglos venideros os maldecirán 
por esta masacre. Es inconce
bible que el hombre mate a 
sus hijos, mientras los animales 
irracionales los cuidan y pro
tegen exponiéndose incluso a 
perder la vida.

Que la Stma. Virgen os ilu
mine, para que respetéis la 
morada del niño, que es la 
matriz, no eliminándolos por 
la fuerza, protegiendo al más 
débil que es vuestra obligación, 
por que con la Ley del aborto, 
absolvéis al culpable y conde
náis a muerte al inocente.

Heliodora Marcos García
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Coches
Me dirijo al Diario de su 

digno mando con el único pro
pósito de dejar constancia con 
la publicidad adecuada, de otro 
de los abusos, a los que nos 
vemos sometidos los usuarios.

Me explico, con fecha
16-05-95 recibo una carta 
remitida desde Murcia en la 
que se. me indica que el coche 
Volkswagen, Golf A2 que com
pré en esta localidad de Hellín, 
al entonces concesionario 
“Torrecillas y Servicios”, 
podría tener un defecto de 
fabricación y que por motivo 
de seguridad se precisaría una 
revisión.

A tal efecto, me pongo en 
contacto con “Torrecillas y 
Servicios” de Hellín y me infor
ma que ya no tienen concesión 
y por tanto me ponga al habla 
con la concesión de Albacete 
teléfono: 21 66 67; así lo hago 
y tras pedirme que harán las 
gestiones con “Torrecillas y 
Servicios” de Hellín dándome 
la solución, me llaman y me 
confirman que como no tienen 
concesionario en esta locali
dad, me traslade a Almansa, 
Albacete u otro lugar cercano 
y se me hará la reparación que 
al decir de la casa Volkswagen 
es necesaria, eso sí, gratis.

Requiero al informador en 
el sentido, ¿quién me va a 
pagar los gastos de desplaza
miento y pérdida de trabajo?, 
y me contesta que él no^puede 
dar otra solución, remitiéndo
me al Delegado de Valencia, 
Sr. Fernando Ortega, teléfono: 
96/383 21 25. Al citado Dele
gado le explico el problema 
manifestándole no soy culpable 
de que la casa Volkswagen ten
ga rescindido el contrato con 
"Torrecillas y Servicios” de 
Hellín y que si he de despla
zarme para la reparación, sin 
que sean abonados los gastos, 
claramente estoy siendo per
judicado, porque cuando com
pré el vehículo se me ofrecie
ron toda clase de facilidades, 
como asistencia, revisión, etc. 
con taller oficial en esta loca
lidad de Hellín.

Como quiera que el Dele
gado en cuestión no ofrece 
otra solución que la del des
plazamiento sin abono de gas
tos, me pregunto, ¿cómo una 
casa como Volkswagen puede 
ser tan poco seria que deja 
abandonados a los comprado
res de sus coches, cuando los 
problemas surgen por defecto 
de fabricación?

Por todo lo expuesto quiero 
advertir a todos los ciudadanos 
de Hellín y zonas limítrofes 
que tengan mucho cuidado a 
la hora de comprar vehículos 
Volkswagen, ya que para cual
quier problema de reparacio
nes no cuentan con talleres ofi
ciales, y si bien en el momento 
de la compra todo son para
bienes y promesas, a la hora 
de la verdad, todo es pura 
falacia.

Atentamente
José Antonio Ruiz Carrasco

“Un ser humano ha 
muerto, solo”

No tuve la suerte de cono
cerlo, lamento no haber estado 
cerca de él y ser su amiga, 
pero sí puedo decir que lo he 

sentido desde el fondo de mi 
corazón.

Desde el día de su muerte, 
todos hemos oído varias hipó
tesis; Entre todas ellas discrepo 
de una: la del suicidio.

Alguien como él no come
tería ese error. En su música, 
en su poesía y en sus palabras 
quedaba esperanza, ganas de 
vivir y amor. Ha sido un acci
dente, sólo eso, un accidente.

Un hombre ha muerto, se 
sentía solo, era sencillo, sen
sible y profundamente cariño
so. Lo único que deseaba era 
que la gente le quisiera por 
sí mismo, un poco de compren
sión, y cariño. Por lo visto, hoy 
día eso es pedir demasiado. No 
ha habido nadie en este mundo 
que haya sido capaz de darle 
un poquito de ese calor que 
él tanto necesitaba. Yo creo 
que deberíamos sentir un poco 
de culpabilidad, porque el caso 
de Antonio no es único. Somos 
muchos los que sentimos como 
él, y por ser así nos apartan 
a un lado. Ya va siendo hora 
de que se reestructuren los ver
daderos valores humanos, de 
que hagamos examen de con
ciencia, y ¡ojalá! esta pérdida 
sirva para poner una pequeña 
semilla de humanidad en cada 
uno de nuestros corazones. No 
esperemos el momento de una 
pérdida, despedida o muerte 
para lamentamos de lo que no 
hemos dado en vida.

Gracias Antonio Flores, por 
haber sido como eras.

Soledad García

Los rituales del gol
Ha leído usted bien. El sol 

tiene su culto y su ritual pero 
el gol (su majestad el balom
pédico y masivamente reveren
ciado gol) no se queda atrás. 
Hay todo un variopinto uni
verso de manifestaciones catár
ticas en torno a su celebración, 
al punto que se puede decir 
que el gol ya no es la meta 
en un juego deportivo sino sólo 
el pretexto para algo más apre
ciado; la. apoteósis, el sentirse 
“divino”, el estar en la gloria 
en fin.

Al hablar de los rituales del 
gol no me estoy refiriendo a 
las reacciones del público (cier- 
tamehte bestiales, a las veces) 
sino a las de los jugadores, y 
muy en particular a las de 
aquel que ha logrado culminar 
el tanto. El espectáculo ya no 
es, como siempre lo ha sido, 
el tanto mismo sino lo que éste 
trae consigo. Cuando un ser
vidor jugaba al fútbol (hace ya 
tanto tiempo que casi no me 
acuerdo), cuando alguien con
seguía un gol no se pasaba nor
malmente de los abrazos de 
rigor entre los compañeros; a 
veces bastaba con un apretón 
de manos, lo que no quiere 
decir que no se sintiera el júbi
lo y la satisfacción. Hoy esto 
se ha desmadrado, como tantas 
otras cosas. Para empezar, no 
se daba en mis tiempos la 
actualmente extendida práctica 
de parchear los glúteos, más 
o menos a discreción (parece 
ser que es una moda ameri
cana, introducida a través dél 
baloncesto). Bien es verdad 
que esto se hace hoy con cual
quiera, aparentemente para 
“darle ánimos”, sin esperar a 
que un golito se haya produ
cido. Y si una cosa así, tan

sin motivo, se hace “01 
amore” no es para ear 
con lo que se está dis 
a ejecutar un el mo 
supremo; toda una 01 
carrusel de besos y achín 
por el césped, ante la^ 
placencia general,

Pero dejando apanel 
dudosas manifestacionesB 
gozo .y de placer, quemJ 
cen desahogos de efeJ 
de hombres con peloenJ 
me quiero referir a I 
bizarras muestras de afl 
no menos extravagam 
curiosas, a cuenta del M 
y glorificado gol. En esl 
tido, se puede consideraiB 
hay dos tendencias, bl 
espectacular, amable y ■ 
tida, la otra que resuH 
poco menos de recibo,» 
no menos espectacular. M 
de la primera habría! 
incluir, como su inicial 
máximo exponente, alM 
de Hugo Sánchez y su fal 
voltereta; asimismo, loíl 
que nos ofrecen los futbl 
brasileños, los desplantes! 
ros de algún pobre esl 
y últimamente el “medá! 
niño”, puesto en bow 
Bebeto en el pasado Mal 
En la segunda tendencial! 
que apuntar los reitera! 
groseros cortes de man! 
una orientación más en! 
aunque no versallesca! 
escaladas por las vallas.! 
obstáculos del campo 1 
derroche absurdo de en! 
y esa otra tan grotesca! 
horrorosa de descami! 
echarse la “sayota” por la! 
za, -que está haciendo! 
desgraciadamente. Poto J 
de todo esto es compa! 
lo que hicieron los jo! 
de Nigeria en el 
mearse simbólicamente! 
perros, sobre .los adve! 
lo cual resulta el colmo! 
antideportivo y degm! 
Esperemos que este o! 
no cunda. Yo mucho 
que cualquier día un tío! 
forado de estos se tl^l 
pantalones y haga alg! 
mán. Ya es lo único qu!

Angel Victorio I

Justicia
Soy una chica de M 

de la Mancha estudio- 
E.S.O. y tengo 14 ano®*.

Quisiera expresar J 
nión sobre los seres ^ 
que matan en el mu I 
creo que sea justo q 3 
tú vayas sola por ,J 
atrapen y te maten J 

diversión, al 
ellos les meten en P J 
cinco años y po’’ 
ducta se le quead J 
y antes de cumplir 
dejan salir en Im 
cional y no 
pero sí matan de 
escapan de ese P^’'|„eéj 
sólo porque no le J 
la cárcel hasta se 
gía estética fodd • 1
frecuentemente. J

En conclusión Y^,J 
decir es que si I^J 
la cárcel no los vu J 
salir hasta que nc 1 
condena. , 1

Un cordial saín ^ J
Matilde Sánchez i

22



Jueves, 8 de Junio de 1995 5

►
 El Corte Inglés llegará a Albacete 

a través de los centros de Galerías, 
tras la adjudicación de la cadena 
de grandes almacenes por el 
Ministerio de Comercio m

f El Ministerio de Comercio considera que es la mejor oferta de las presentadas 

El Corte Inglés se queda 
finalmente con Galerías

| El Corte Inglés invertirá más de 80.000 millones en los 
| dos primeros años para reflotar Galerías Preciados, anun- 
1 ció ayer el ministro de Comercio, Javier Gómez Navarro, 1 quien informó de que la oferta de El Corte Inglés fue 
| seleccionada por “ser la mejor”, al ofrecer solvencia fínan- 
| ciera, el mantenimiento de todos los centros operativos 
j y asegurar el empleo de 5.200 de los 6.900 trabajadores.

LT

B El Corte Inglés, primer gru- 
■ po empresarial español, con 
B una facturación de un billón 
i de pesetas, firmará el 1 de sep- 
B tiembré el. contrato de compra 
B de los grandes almacenes que 
B fueron sus principales com- 
1 petidores.
B decisión fue recibida con 
B satisfacción por los sindicatos 
1 CCOO, FASGA y UGT, cuyos 
I. representantes mostraron su 
| esperanza en la solvencia 
■ unanciera de El Corte Inglés 
1 afrontar el futuro de 
| Calerías, e indicaron que los 
| trabajadores se enfrentan aho- 
1 Í^z^ ^f^^ etapa en la que ten- 
t ran la oportunidad- de demos- 
| trar su profesionalidad y buen 
E nacer.
| ^^sde CCOO, sindicato que 

\ acuerdo laboral,
1 se indicó que el Corte Inglés 
f ? mantener los puestos de 
1 vL^Jf ^^^^ mayor seguridad,
I P^^^ negociar con 
■ “desde la 
i introducir, tanto 
í L °^ ^^cedentes como para 
í locados, criterios de 

J ividad y voluntariedad”, 

j ^^^^-^^Sífos seguirán abiertos 

segniran abier- 
SUS m,.í® 2^ trabajadores en 
tiemhre e' ' de sep- 
de B p^SP" el compromiso 
más dp?“?2"8lés. que. ade- 

P'^é para h “''iones que 
en dos^añ^ ’ compra, invertirá 
'’« COOm*”™’ 50-000 millo- 

^e los a mejora 
'"tpleo neto en 7^''’“^ "' 

Los tr-.u personas, 
firma ^'^^ llevarán a 

’''^aihre ®" s^P’ 
^® una .^??^^r^ri a través 

actual formada por 
Miguel Anleíoe/^- 

t po de : ^^f9oi, y un gru- 
^^’^Pradora^ ^^ ^^ '^ empresa 

^“Ifa propone una 
'^ deuda H ^^^^ ^'^”^° para 
Hacienda v balerías con 
^obre un ^^^ridad Social, 
"«■ que‘°l'J''76.000 millo- 

los segundos 

acreedores de la cadena tras 
los bancos ingleses, que tendán 
una reducción casi del 90 por 
ciento sobre los 32.000 millo
nes adeudados.

El resto de los acreedores 
cobraran de forma escalonada, 
y hasta final de año, sus deudas 
a partir de una rebaja media 
del 70 por ciento.

De los 6.400 trabajadores 
fijos y 400 contratados. El Cor
te Inglés se compromete a 
recolocar a 5.200, mientras el 
Fondo de Garantía Salarial 
correrá con las indemnizacio
nes (9.000 millones) de la reso
lución de los contratos, con 
una garantía hipotecaria sqbrg 
los almacenes de Galerías en 
Torrejón de Ardoz (Madrid).

En este sentido, el vicepre
sidente del Gobierno, Narcís 
Serra, declaró a RNE que 
“cualquier decisión sobre 
Galerías va a suponer un coste 
importante para todos los 
españoles. Que sepan los tra
bajadores de estos almacenes 
-continuó Serra- que el 
Gobierno va a tener que 
renunciar a' impuestos y a 
muchos cobros de la Seguridad 
Social y va a costar mucho 
dinero a todos, pero se van 
a mantener 5.000 puestos de 
trabajo”.

Los empleados de Albacete 
^ se muestran ^‘expectantes”

Los trabajadores de los dos centros comerciales que Galerías 
Preciados tiene en Albacete se encuentran “expectantes”, ya 
que desean conocer las condiciones laborales concretas del nue
vo propietario. Los trabajadores han elaborado un comunicado 
donde se recoge que lamentan profundamente la desaparición 
de Galerías Preciados como tal, ya que consideran que tenía 
un lugar en el mercado. Asimismo, solicitan que se mantengan 
los puestos de trabajo actuales y que el coste laboral de este 
cambio de empresa sea el menor posible, agradeciendo el inte
rés de las otras ofertas por haber mantenido, hasta alcanzar 
esta adjudicación, en pie los centros comerciales de Galerías 
Preciados..

Santiago Valero indicó que no espera un cierre de tos dos 
centros que actualmente tiene Galerías en Albacete.

El ministro de Comercio informó ayer en rueda de prensa de la adjudicación de (balerías al Corte Inglés.

El ministro de Comercio 
pidió en la rueda de prensa 
a los que “tengan alguna rela
ción” con los grandes almace
nes que “ayuden a que se lle
gue al buen camino, y no se 
pongan ‘chinas’ en el camino”, 
porque no hay posibilidad de 
cambio en la decisión.

Las otras ofertas -

Las otras dos ofertas “fina
listas” emitieron sendos comu
nicados en el de Alianza Gale

rías, su presidente, Antonio 
Miranda -oferta que aglutinaba 
cerca de mil acreedores- y que 
continuará sus actividades para 
defender esos intereses, felici
taba al Corte Inglés y señalaba 
su esperanza de que la decisión 
aclare la situación de incerti
dumbre en la que se encon
traba la cadena.

Los empresarios Ricardo 
Leal y Alfonso Gallardoa, la 
oferta “extremeña*’, asumieron 
la elección pero dijeron no 
compartiría, porque “aunque 

Galerías en Albacete.
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para algunos la opción gana
dora es la mejor de las pre
sentadas, para nosotros la 
mejor sigue siendo la nuestra, 
tanto desde el punto de vista 
de la empresa como del colec
tivo de trabajadores”.

Plena integración

El Corté Inglés, tras hacerse 
pública la decisión, emitió un 
comunicado en el que señalaba 
que desarrollará el concepto de 
tiendas especializadas para 
hacer frente a las necesidades 
del consumo. Reafirma su 
compromiso firme de contratar 
a 5.200 empleados de Galerías 
“con criterios funcionales, de 
capacitación profesional y con 
todos los derechos de los 
demás trabajadores del Grupo 
Corte Inglés” e indica a sus 
proveedores que los nuevos 
centros representan un impul
so para la promoción de sus 
productos.

Los objetivos de la opera
ción son la plena integración 
de los centros adquiridos en 
su organización y sq cultura 
empresarial, el relanzamiento 
de la actividad comercial de 
acuerdo con los normas de la 
empresa y la búsqueda de ren
tabilidad económica, “única 
fórmula^ para superar la his
toria de déficit-de explotación 
continuado é inestabilidad 
laboral”.

M.C.D.2022
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Con la compra de Galerías, se consolida como líder del sector de srandes almacenes

Albacete, entre los 60 
centros del Corte Inglés

LT

Disipadas las pocas dudas 
que existían sobre quién sería 
el comprador de Galerías Pre
ciados, a partir de septiembre 
en España habrá un nuevo 
mapa de grandes almacenes en 
nuestro país. Los carteles con 
el nombre de Galerías Precia
dos desaparecerán y, en su 
mayoría, el “banderín” verde 
y blanco asociado a El Corte 
Inglés se podrá ver en todas 
las grandes ciudades a partir 
de septiembre.

En tres meses, los 30 centros 
con que cuenta Galerías Pre
ciados en toda España perma
necerán abiertos, con “ofertas 
sustanciosas”, según confirmó 
su actual responsable, Miguel 
Angel Delki, mientras salda sus 
deudas con sus acreedores, 
paga las nóminas que debe a 
sus cerca de 7.000 trabajado
res, decide los cerca de 1.700 
empleados que no podrán con
tinuar, les paga su indemniza
ción y, a partir de ese momen
to, El Corte Inglés, que habrá 
estado trabajando a la sombra 
de todo este proceso, tomará 
las riendas.

Después de 20 años de pro
blemas financieros hasta 
encontrarse al borde la quiebra 
y estar a punto de desaparecer, 
Galerías Preciados ha encon
trado una salida de futuro, 
aunque le cueste la desapari
ción de la marca. Los traba
jadores, pese al espíritu com
petitivo de otros tiempos, han 
acogido favorablemente al 
nuevo comprador, porque des
pués de muchos meses ven la 
solución de sus problemas y 
despejado su futuro.

La nueva empresa, que ten
dría el nombre de “El Corte 
Inglés”, quedaría compuesta 
por setenta centros comercia
les distribuidos por toda* Espa
ña. Galerías Preciados aporta
ría 271.000 metros cuadrados 
de superficie comercial, distri
buida en 30 centros de trabajo, 
con una facturación anual de

Vigo

Bilbao La unión de las redes del 
,EI Corte Inglés y Galerías
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Hipercor

Galerías Preciados
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Resultados
(millones pta.)

r\Empleados

Centros

y El Corte Inglés

Los planes de El Corte Inglés para Galerías
• Aportación: 30.000 millones (50.000 en dos años)
• Empleo; Conservará 5.200 empleados
• Marca: No mantendrá la marca Galerías, sino que 

integrará los centros en su red
• No asume la deuda de Galerías

Í

973.000 millones de pesetas, 
unos beneficios de 32.330 
millones y unas pérdidas de 
10.000 millones, según los 
datos de 1994. La facturación 
de EI Corte Inglés se sitúa en 
el billón de pesetas. A la plan
tilla de más de 50.000 emplea
dos de El Corte Inglés se 
sumarán otros 5.200 que apor

1 I

33 (Incluido Hipercor)

1 Galenas Preciados

204.449

1231.000

333.600

530.000
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tará Galerías. Y en los dos 
próximos años se crearán otros 
700 puestos de trabajo.

En algunas ciudades tal vez 
la oferta será excesiva, aunque 
con un tcaslado de secciones 
o la especialización de las 
superficies se podrá solucionar 
el problema. Y en otras ciu
dades, los edificios que tiene

Santa Cruz 
de Tenerife

Las Palmas 
á de Gran Canaria

o n >

Galerías benefician la oferta. 
Ya antes de optar a la compra 
de toda la compañía, los res
ponsables de El Corte Inglés 
se habían mostrado interesados 
por algunos centros, como los 
ubicados en algunas zonas de 
Madrid. Y en otras, ciudades, 
como Albacete, el Corte Inglés 
no tenía ningún centro.

La Junta no se 
plantea cambiar el 
Kgimen de la Caja 
de Ahorros

El consejero Portavoz, Emi 
liano García-Page, manifesit 
ayer que el Gobierno regioní 
no se ha planteado elabora 
una Ley regional de Cajas i 
Ahorro ni está dispuesto a ali
mentar el debate suscitado ej 
torno a la composición de Ia| 
organos rectores de la Cajif 
Castilla-La Mancha. “Ni es&| 
mos ni vamos a estar por abiil 
un debate en torno a la funcióet 
de la Caja Castilla-La Mancfer 
ni su politización”, dijo Gat 
cía-Page al hilo de las espe-| 
culaciones que se vienen p» 
duciendo en los últimos dál 
sobre el efecto de la victel 
del PP en las elecciones muni
cipales en la composición 4 
los órganos rectores de la Caji 
Castilla-La Mancha.

A juicio de García-Page, ti 
PP “vende la piel del oso ante 
de cazarlo”, pues antes de li 
campaña electoral este partidí ■ 
ya ponía nombres y apellida 
a sus consejeros del Gobiero. 
autónomo y ahora hace lon^ | 
mo con los consejeros en 11 
Caja Castilla-La Mancha “yd 
final puede ser el mismo.

El Portavoz del Ejecuino; 
autónomo considera que o 
debate suscitado en torno a b. 
Caja de Ahorros no es “coa' i. 
veniente” para la región. coiiK, 
tampoco lo es “frivolizat í 
sobre esta entidad que cump 
una importante función so^ 
y es un elemento vertebral» 
de la comunidad autónonu

Convenio de 
colaboración entre 
Feda y CajaEspaña

A las seis de esta tarde^ 
firmará, en el salón 
social y cultural de CajaEsp 
(calle Gaona, 24), un conven^ 
de colaboración entre ^ _ 
entidad financiera y 1^ 
federaciórt Provincial 
Empresarios FEDA. A co 
nuación se procederá ' 
guración oficial de la sala 
una exposición de acuate a 
los fondos de la propia

t
DONA JOSEFINA SARRION BELINCHON
Falleció en Albacete, el día 21 de* Mayo de 1995, a los 66 años de edad, confortada 

con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.
D.E.P.

Su esposo, Francisco Vidal; hijos, Fran
cisco, Josefina, Mercedes, Llanos y 
Manuel; hermanos, hermanos políticos, 
nietos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA

Y la asistencia al funeral que tendrá lugar mañana día 9 de Junio de 1995, a las SIETE 
de la tarde en la Parroquia de Santa Teresa. Albacete, Junio de 1995

ASESORIA BRIONES 
C/ Marqués de Villores n^ 45 Teléfono: 22 25 6

ÜNO SE COMPLIQUE!!
NO PIERDA NI SU TIEMPO NI SU DINERO 

Le hacemos su declaración de la renta en 
menos tiempo del que usted se imaginó 

HCOMPRUEBELOH gg 
C/ Marqués de Villores n^ 45 Teléfono: 22 2^

¡Buena SuERTí!
L^ 10*1 Primitiva J
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■b provincia desciende en su superávit con un total de 9.958 millones en 1994

♦ El saldo del comercio exterior
albaceteño baja casi un 4%

Miguel Angel CATALAN

3 a di
ado í 
del» 

i Caji 
li esta 
irabré 
únci« 
lanclí 
a Gai’

Í El director territorial de 
¡Comercio, Antonio Hernández 
f Legaz, acompañado del secre
tario y vicepresidente de la 
^Cámara, Gaudencio Torres y 
puan Molina, respectivamente, 
'presentó ayer el balance del 
'.comercio exterior de Albacete 
deferido a 1994.
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i De esta forma las exporta- 
‘ ciones de mercancías de la pro- 
ívincia el año pasado ascendie- 

i ron a 24.631 millones de pese
tas, lo que supone un creci
miento del 9,55% respecto al 
año anterior, mientras que las 
importaciones se elevaron a 
14.672 millones, con un incre
mento del 31,44% respecto a 
1993.

En consecuencia, el saldo

I
comercial registrado se cifró en 
9.958 millones, lo que significa- 
un descenso del 3,82% en com
paración con el ejercicio pasa
do, con una tasa de cobertura

Hernández calificó de retroceso importante el registrado en el vino y de brillante el incremento en quesos. J. moreno

1

del 167.87%, 15,98 puntos por 
debajo del registrado en el 93.

El director territorial de 
Comercio, subrayó el especial 
crecimiento exportador de sec- 

•tores como las materias plás
ticas y sus manufacturas con 
un 22%, artículos de cuchillería 
y herramientas (53%) y sobrehradaB; , —VJ/oy y bouic 

productos lácteos.
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Caji

_ referidos principalmete a la 
■ exportación de quesos, con un 
■|7O% de incremento, que el 
■ director territorial de Comer- 
■ ció calificó como un resultado 
■ “brillante”.
■ Por el contrario experimen- 
■ taron retrocesos sectores tra- 
■ dicionalmente significativos 
■ como los grupos de calzado, 
■ bebidas y líquidos alcohólicos 
■ y legumbres, hortalizas y tubér- 
■ culos.

-;--------- ------------ En este sentido las expor
taciones de calzado en volu
nten descendieron un 16%, 
aunque aumentó el precio uni
tario de venta, por lo que glo- 
halmente se desprende un 
retroceso de más de un punto 
respecto a la media nacioD>l

de 1993 y en un 38% en la 
provincial.

En cuanto a sus países de 
destino se mantiene la posición 
preponderante de la ÚE, fun
damentalmente Francia, segui
do a gran distancia de Estados 
Unidos, subrayando el especial 
el impulso registrado en las 
ventas a Hong-Kong, a raíz de 
la pasada feria, en el que se 
pasó de los 301 millones en 
1993 a 1.062 millones el año 
pasado.

Del mismo modo el sector 
legumbres, hortalizas y plantas 
que contribuye en un 6,7% a 
la exportación provincial, bajó 
en doce puntos respecto al 
valor de lo exportado.

También especialmente sig
nificativo ha sido el decreci
miento del grupo de bebidas 
y líquidos alcohólicos con una 
tasa del 35%, que Hernández 
calificó de “retroceso impor
tante” y que imputó a la mala 
cosecha del año pasado.

Disminuyó la participación 
~ en la exportación regional

El resultado obtenido por las operaciones de comercio exterior 
de las empresas albaceteñas en comparación con Castilla-La 
Mancha durante el año pasado se tradujo en que el valor 
de las exportaciones albaceteñas en las del conjunto de la región 
(145.822 millones) fue del 17% y del 9,41% en las importaciones.

De esta forma Albacete disminuyó su participación en la 
exportación regional en 2,11 puntos porcentuales y aumentó 
en 2,41 respecto a las importaciones.

Los envíos al exterior castellano-manchego han crecido en 
valor el año pasado tres veces más que los específicos alba
ceteños, a la inversa de lo que ha acontecido con las 
importaciones.

Por último reseñar que el saldo positivo de la provincia 
con un total de 9.958 millones de pesetas es casi idéntico 
al registrado por el conjunto de Castilla-La Mancha (10.044 
millones), aunque con un signo negativo.

7

Comercio Exterior: 
Cambio radical en 
los sectores más 
dinámicos de la 
exportación

Miguel Angel CATALAN

La comparación del comer
cio exterior de Albacete regis
trado el año pasado en relación 
con el ejercicio de 1993 no sólo 
evidencia una nueva caída por 
segundo año consecutivo en el 
saldo comercial, aunque se 
mantenga su signo positivo, 
sino un trastocamiento total de 
los sectores hasta ahora dina
mizadores de la exportación.

En este sentido el saldo 
comercial del 93 arrojó una 
caída del 5,8%, con un balance 
positivo de 10.353 millones de 
pesetas, mientras que el año 
pasado, el saldo experimentó 
un nuevo decrecimiento, aun
que menor con un 3,82% que 
se tradujo en un saldo de 9.958 
millones de pesetas de supe
rávit.

Otros datos significativos 
pueden deducirse en la ralen
tización de las exportaciones, 
ya que si en 1993 éstas cre
cieron un 60%, el año pasado 
esta cifra se situó en un 9,55% 
con unos resultados globales 
de 22.699 y 14.672 millones de 
pesetas respectivamente.

Cambio de protagonistas

Por otra parte es de destacar 
un giro de 180 grados en cuan
to a los sectores más dinámicos 
de la exportación albaceteña 
comparado los ejercicios de 
1993 y 1994.

De esta forma los principa
les grupos que lideraron en el 
93 el crecimiento de las expor
taciones albaceteñas: calzado, 
legumbres y hortalizas y bebi
das y líquidos alcohólicos, han 
sido los mismos que el año 
pasado protagonizaron los 
deterioros más acentuados.

El calzado aumentó su 
exportación en el 93 en un 33% 
y el año pasado tuvo un cre
cimiento negativo del 1,33%; 
las legumbres subieron en el 
93 en su capítulo exportador 
un 138% y han bajado doce 
puntos en el 94 y en el apar
tado de bebidas, se protago
nizó un 36% de incremento 
que se saldó en el ejercicio 
anterior con una reducción del 
35%.

RENTA 1994
ordinaria............................
simpUíicada......................  

abreviada..........................
trae su declaración antes del 10-06-95

,3.500
.2.500
2.000

--- -descuento de 50q DE EMPRESAS 
ASESORAMIENTO INTEGRAL PARA LA GESTIü_ _

: : -UB0RÁM-ISCAL;C0NfABaLUMDlC0,F«ER^^

9/ ROSARIO. 29 ENTP. ALBACETE - TEF. 21 3&

CLUB GIMNASIO 
_nHENEA_ 

WKIA DE MANTENIMIEHTO - Gltt - JAZZ - ®?^- ’^rmnaSW PRE '' 
M FORTALECIMIENTO MUSCUIAB - BODV ¿^ 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - Í^¿»J? mbaCETE Concepción, 14 • Teléfonos: 217139 2162 20

Estudia Marketing,
W W^ *3 carrera con más futuro, prestigio y saiidas.

ESCUELA SUPERIOR DE MARKETING 
Y MANAGEMENT

En ESUMA vas a estar, desde el primer día, en contacto 
con los mejores profesionales de la empresa en 
España. Y te van a transmitir lo mejor que tienen: su 
experiencia. Para que aprendas marketing de verdad. 
Para que vivas la empresa desde la práctica, y te cueste 
menos encontrar trabajo. Detrás de una empresaque 
triunfa hay siempre un marketing qüe funciona.

i Matrícula abierta en ALICANTE,<MU ACIA y ALBACETE. ■ 
Infórmate ya. Plazas limitadas en turnos de mañana y tarde.

E S U M A1 El- Gabriel Lodares, 3 1 ^D 
02002 ALBACETE

M.C.D.2022
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EI que fuera concejal de Deportes y Urbanismo, y delegado de Cultura, reflexiona tras las elecciones

Martínez Simón: “Juan de Dios
ha hecho mucho daño al partido”
Francisco Martínez Simón, uno de los socialistas 
más conocidos en Albacete, ha realizado unas 
manifestaciones a LA TRIBUNA, en las que 
a título personal reflexiona sobre los últimos 
acontecimientos políticos. Concejal de Deportes 
y Urbanismo, y posteriormente delegado de Cul
tura, Martínez Simón no pasa inadvertido. Es 
un hombre contestado dentro del propio partido 
(del que dimitió como miembro del comité local).

pero también cuenta con sus “adeptos”. En boca 
de muchos albaceteños, para la crítica, la sos
pecha o la alabanza, Martínez Simón pide al 
partido aires nuevos para asimilar la derrota 
del 28-M. Asume su parte de responsabilidad 
en la bofetada electoral y no se esconde, como 
tampoco esconde su malestar con el que fuera 
presidente del PSOE, Juan de Dios Izquierdo,
al que acusa de haber hecho mucho daño al

partido. Y en lo ^particular, en lo personal, tú 
un reto a todos los que le critican o le colon 
amasando una gran fortuna de manera Si^ 
a que le lleven al Juzgado, y aunque no» 
nombres no duda en señalar que esas acui 
dones llegan sobre todos de compañeros 1 ’ 
su partido. Con sus declaraciones se abrirói 
obligado debate en el PSOE que hasta la fed 
sigue sin “explicar” la derrota electoral.

Carlos ZULOAGA

-¿Cuál es su lectura de los 
resultados de las últimas elec
ciones?

-Para el PSOE local y pro
vincial, porque la Junta es un 
tema aparte, los resultados 
electorales del pasado 28 de 
mayo son una derrama dei 
tema nacional. Pero lo que está 
claro es que la gente ha apos
tado por la alternancia en el 
poder y eso desde el punto de 
vista democrático hay que asu
mirlo, porque ha existido un 
voto de castigo en los ayun
tamientos y diputaciones. Y 
ahora el partido debe empezar 
a trabajar desde cero, para 
poder superar estos resulta
dos. Pero se podrá hacer si 
se sabe perder, pero si no se 
cambian hábitos, maneras, si 
no se democratiza más la vida 
interna del partido yo creo que 
será muy difícil que el partido 
pueda resurgir.

-¿Por qué habla de demo
cracia interna del partido?

-En un momento dado yo 
me fui del comité local del par
tido porque se quiso burlar la 
propia decisión del comité en 
relación a la elección de los 
candidatos para el Ayunta
miento. Se estaba discutiendo 
sobre las dos candidaturas 
(Matilde Valentín y Manuel 
Pérez Castell) y cuando fuimos 
a discutir a dicho comité nos 
llevamos la sorpresa de que 
varios miembros del partido ya 
habían decidido el nombra
miento de Matilde Valentín. Yo 
puedo entender que podría ser 
una buena candidata pero lo 
que estaba claro es que se 
había hurtado la decisión del 
comité local. Por eso dimití..., 
creo que el tiempo de las impo
siciones ya ha pasado, la vida 
interna de los partidos hay que 
respetaría, y en esta ocasión 
no se hizo.

-¿Entonces en qué debe 
cambiar el PSOE?

-Yo creo que debemos cam
biar todos. El partido debe 
recuperar a muchos militantes 
que se han ido cansados y por 
culpa de todos. En el partido 
hay muy poca vida participa
tiva, hay muy poca vida del 
partido fuera del partido. Por
que con mil militantes que 
tenemos y que a las asambies 
vayan cuarenta resulta cuanto 
menos penoso. Y de eso, los 
culpables somos todos, porque 
yo. he estado en el comité local 
y tampoco lo he conseguido.

Francisco Martínez Simón pide que se democratice la vida interna dei PSOE.

ahora el partido debe empezar 
a trabajar desde cero, para poder 
superar estos resultados. Pero se 
podrá hacer si se sabe perder; si 
no se cambian hábitos, maneras, si 
no se democratiza más la vida 
interna del partido yo creo que 
será muy difícil que el partido 
pueda resurgir

José Bono es de los políticos mas 
inteligentes y listos de este país, y 
quizá por eso ha hecho esa doble 
campaña. Y la culpa de esto la 
tienen los militantes del Partido 
Socialista que seguimos 
permitiendo todo

lÜ
i

Ji

h

r(

d

d 
6 
d 
a 
Sl 
P 
n 
t( 
n 
P 
n

Si eso no se realiza ahora nos 
encontraremos con que cada 
cual labrara su propio porve
nir, para benefíciarse perso
nalmente sin pensar que el 
partido somos todos, y no una 
persona o dos.

-¿Pero tras los resultados 
electorales del 28-M no habría 
que buscar algunas responsa
bilidades en concreto?

-Sigo diciendo que todos 
somos responsables pero está 
claro que luego hay personas 
que están rigiendo los destinos 
del partido. Yo creo que aquí 
ha existido distanciamiento 
entre lo que ha sido Ayunta
miento y partido, y no sabría 
decir de cuál de los dos es 
la responsabilidad, aunque 
está claro que en esta ocasión 
no ha habido partido arropan
do al Ayuntamiento, como en 
otras épocas, en las que había 
que ir todos los meses a dar 
cuentas a la sede, donde había 
grupos de trabajo que apoya
ban a un concejal en concreto, 
Y yo creo que todo el mundo 
ha pasado de eso y quizá algu
no ha querido que sea así, que 
el partido fuera un mero esca
parate, y que todo estaba gana
do y que seríamos un poder 
eterno, un PRI mexicano. 
Incluso diría que estoy con- 
vecido de que muchos militan
tes actuales no han votado en 
estas elecciones al PSOE, rea-

lizando un voto de castigo 
propio partido.

-Está claro que usted 
daba por perdido.

al

lo

-No tanto, ya que he perdido 
varias quinielas electorales. Yo 
apostaba por diez concejales 
para el PSOE y cuatro para 
Izquierda Unida para llegar al 
pacto para que en Albacete 
siguiera gobernando la 
izquierda, porque todo estaba 
pactado, a diferentes niveles, 
aunque como suele ocurrir casi 
siempre se pacta a unos niveles 
en los que la base no se entera. 
Y me imagino que los mil mili
tantes tendrían que decir algo. 
El cambio del partido también 
empieza por ahí, porque ahora 
se gobierna desde arriba y no 
desde abajo.

*^No me quito 
responsabilidades

-Pero no me dirá que cuan
do usted militaba activamente 
en el partido el PSOE no se 
hacía lo mismo.

-Yo no me quito responsa
bilidades y sigo diciendo que 
soy uno de los culpables de 
ese tema. Hemos tenido tanta 
prepotencia, incluso interna 
dentro del PSOE, que hemos 
destrozado el partido. Pero lo 
que está claro es que entonces 
estaba mal, pero ganábamos, 
y todo era bueno..., y cuando

se pierde todo es malo, y por
eso hay que entender las decla
raciones de Carmina Belmonte 
en el sentido de que el partido 
'no se ha portado bien con ella. 
Y conociendo el funcionamien-
to de esa parte del 
yo creo que hay una 
que es culpable de 
cosas y que es Juan

partido, 
persona 
muchas 
de Dios

Izquierdo, una de las mentes 
más brillantes del PSOE pero 
también de las más duras. Por
que Juan de Dios fue el que 
en su momento apoyó a Car
mina y el que posteriormente 
la ha abandonado. ¿Sus moti
vos? El los sabrá, porque nadie 
los conoce.

-Pero parece ser que la mar
cha de Juan de Dios ha Europa 
ha dejado al PSOE albaceteño 
bajo mínimos.

-Desde mi punto de vista, 
y es discutible, Juan de Dios 
ha hecho mucho daño al par
tido, y lo explico. Era nuestro 
presidente y asumía todas sus 
funciones porque estaba en 
Madrid, pero tras el congreso 
de La Roda se nombra pre
sidente a Siro Torres, al cual, 
por cierto, nunca le he visto 
aparecer como presidente del 
partido, ni siquiera en las rue
das de prensa, ya que lo seguía 
haciendo Juan de Dios, y pare
ce obvio que el partido hay 
que dirigirio desde la provincia 
y no por teléfono desde Bru-

selas. De esa forma se 
conoce la calle, lo que pi^ 
los ciudadanos..., y el W* 
no funciona.

-¿Y por qué cree que B 
de Dios se marcha a Euf<W

-No es una decisión JI''■ 
le aparezca en un sueno-W 
un tema que ®^^^*’^.P^ÍT 
desde hacía mucho 
se va en un momento » 
malo para el partido, en B 
bajas, como diciendo 3 t 
quedáis que yo me voy ■ ■ 
además no se conform » 
irse, ya que sigue qu^B 
gobernar el partido de ■ 
selas. Y para eso se ■ 
personas que asuma w 
tema. Y este fue u^ ® 
motivos por el cual P M 
mi dimisión, aunque sa M 
Juan de Dios estaba n W 
mi cese porque yo era B 
sona incómoda par3 ® f 
y para el Ayuntainien ; *

-¿Hay, entonces,un' ■ 
poder el el PSOE? , B

-Ahora no hay 
creo que por no habe 
ni partido. El secre a B 
ral del comité local j« 
designado diputado 
no creo que pocoa 
destinos del pa^’J 
Toledo..., me ima^ 
debería dimitir- Pc jj¿|« 
sentarse gente ai co |^¡j|pw 
que supieran que he 
tido en la oposídO • ■
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Juan de Dios Izquierdo, en el punto de mira de muchos socialistas.
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lo totalmente opuesto a lo que 
hemos tenido hasta ahora.

-¿Cómo se “come” esa dife
rencia de 14.000 votos entre 
la candidatura de Bono y la 
de las listas municipales?

•Yo creo que han existido 
dos campañas. Una, la de Pepe 
Bono, totalmente suya, presi
dencialista, y otra totalmente 
abandonada. Si no se hubieran 
separado, quizá hubiésemos 
perdido las elecciones, pero el 
resultado hubiera sido distin
to. Habría sido peot* a nivel 
regional pero mejor a nivel 
provincial y local. Es una opi
nión y así la expreso.

-Pero el PSOE podía quitar 
votos a Bono.

-Pero Bono debería asumir- 
0, como en su día asumió que 

el PSOE le daba votos, porque 
”0 hay que olvidar que Bono 
venia del PSP donde en Alba
cete había perdido unas elec
ciones.^

•Pero Bono no es tonto. 
-Por supuesto, es de los polí- 

‘eos más inteligentes y listos 
P^*^’ y Quizá por eso 

echo esa doble campaña.
^® ®^^® lu tienen 

os militantes del PSOE que 
Permitiendo todo, 

itiendo esa doble campa- 
candidato a las 

la eual ayudamos en 
Dor luego ni aparezca 

^“® ^*g^ gober- ndo a base de teléfono.
J j ^^^^^ es criticar, 

quesp'íí^^í ^^ee, una vez 
se ha ido.

‘engo ^“® y® también 
la L "r P^*^*® **® culpa, como 
pasa ?“ '''■ Dios. Lo que 
lia base v*"? ^“^ militante

éxitos de Bono 

electorado lo vie- 
persona, como 

sillos T ^“r^’ ios “bol- 
Simón e ¿Martínez 
‘deportes concejal de 

^^iegad^ de ^p®*?®"^® 
P*‘esümir Cultura puede

•Dltimamente se han dicho 

muchas cosas de mí. Que si 
tengo tres apartamentos, die
ciocho solares, no se cuántos 
millones en el banco, no se 
cuántas maiversaciones...Va- 
mos, que por lo que dicen en 
Albacete soy el cuarto o quinto 
capital, y claro, mi mujer me 
lo echa en cara porque des
conozco lo que tengo. Y hoy 
en día lo único que tengo es 
un piso, que tiene su hipoteca, 

•y un chiquillo en el paro. Lo 
que tengo que decir a todos 
esos que calumnian, que son 
muchos y la mayoría de mi 
partido, que tengan la valentía 
de decírmeio a la cara o si 
lo tienen muy claro que vayan 
al juzgado y me denuncien.

-Pero hay. rumores que le 
colocan erí algún Consulting, en 
otras empresas...

-Es verdad, ya que cuando 
me fui del Ayuntamiento 
comuniqué a los tres portavo
ces que tenía pensado colabo
rar en una sociedad en la que 
se encuentra un amigo mío, 
que es Gregorio Navarro.

El Consulting

-¿Pero en condición de qué?
-Es un Consulting relaciona

do con temas de urbanismo y 
fiscales, que es una materia 
que domino. Está claro que me 
he aprovechado de esos cono
cimientos adquiridos en el 
Ayuntamiento, de cómo funcio
na la Administración, y creo- 
que estoy en mi derecho dé 
hacerlo.

-¿Pero es eso legal?
-Si no lo fuera evidentemen

te estaría cometiendo una ile
galidad. Pero en estos momen
tos politicamente no estoy suje
to a nada, ya que llevo fuera 
del Ayuntamiento cuatro años 
y de la política activa, uno, 
y pienso aportar mis conoci
mientos en esa futura sociedad 
de la que espero tener bene- 
fícios económicos, porque a mí 
en estos temas no me gusta 
ser hipócrita.

-Pues de ético tiene poco el 
tema.

-Pues no sé si no será ético, 
pero algunos lo están haciendo 
y no lo dicen. Algunos me cri

No es una 
decisión que 
se le aparezca 
en un sueño, 
era un tema 
que estaba 
pensado desde 
hacía mucho 
tiempo. Y se 
va en un 
momento muy 
malo para el 
partido, en 
horas bajas, 
como diciendo 
“ahí os 
quedáis que 
yo me voy” 

tican lo que estoy haciendo 
cuando ellos hacen lo mismo. 
Yo sí lo digo abiertamente, 
porque no tengo que esconder
me y de ahí que se lo dijera 
a los portavoces de los grupos. 
De todas formas, si cuando 
empezara a hacerlo me diera 
cuenta de que no es ético lo 
que estoy haciendo, pues lo 
dejo y asunto terminado.

- Es que es difícil digerir 
eso de poner en práctica los 
conocimientos urbanísticos.

-Mis conocimientos son de 
la época antigua del Ayunta
miento y por ejemplo, el nuevo 
Plan General de Ordenación 
Urbana lo desconozco, aunque 
por lo que sé no es muy cohe
rente, ...

-Entonces, ¿no tiene usted 
miedo de que puedan acusarle 
de tráfico de influencias?

-Lo de tráfico de influencias 
es un poco duro, sobre todo 
porque esa hipótesis con los 
que estaban ahora en el Ayun
tamiento era más que jodido, 
porque la relación no era muy 
amistosa. Hombre, si ahora me 
acusan de tráfico de influen
cias con el PP, sería dema
siado. Pero tengo muy claro 
que lo que haga será legal.

-¿Y cuando estaba en acti
vo?

-Pongo a mi padre por tes
tigo que nunca he tenido ni 
una sola propuesta de alguien 
de dar algo a cambio de algo. 
Sólo en una ocasión entró en 
mi despacho de urbanismo una 
persona con un maletín y la 

' oferta de un apartamento, y 
las personas que estaban con
migo saben cómo salió..

-Entonces no tiene miedo de 
que investiguen su patrimonio.

-Tengo la conciencia muy 
tranquila y mi patrimonio se 
puede estudiar cuando se quie
ra. Es más, a raíz de esos 
comentarios, especialmente de 
gente de mi partido, tengo mis 
cuentas para lo que quieran.

-Le pueden acusar de tener 
algún testaferro.

-Me pueden acusar pero no 
tengo ninguno de esos. Pero 
si alguien tiene alguna duda 

..que me denuncie ante el juez 
y si es verdad que me juzguen 
y me metan en la cárcel.

“Hoy por hoy, estoy convencido de que Llusá no se ha llevado nada”.

“José María Llusá es 
mi amigo, y si ha hecho 
algo lo seguirá siendo”

-¿Su paso por el Circuito 
ha sido tan inmaculado 
como el que presume usted 
del Ayuntamiento?

Tiene que ser obligada
mente inmaculado, porque 
sólo he estado en una reu
nión del Consorcio, ese ha 
sido mi vinculación con el 
Circuito. Y lo que digo está 
avalado por la actas, que 
las tengo todas.

-¿Qué cree que ha pasa
do, entonces, en el 
cuito?

-Cuando estaba de 
cejal de Urbanismo yo 

Cir-

con- 
hice

nichos con la partida de 
■ Feria, una grada en el Car
los Belmonte sin proyectyo 
ni dinero, se pagaron man
gueras de los bomberos con 
dinero de representación, y 
se hacían muchas cosas así 
porque había que hacerias, 
porque había que atender 
a los muertos y a los bom
beros..., y creo que con el 
Circuito ha pasado algo 
parecido.

-Hombre, de parecido 
Con los nichos...

•■No es igual pero yo creo 
que más que de malversa
ción técnica hay que hablar 
de caos administratrivo y 
técnico, porque se ha paga
do una cosa que no tenía 
que haberse hecho a no ser 
que antes se hubieran modi- 
fleado las partidas. Pero yo 
creo que la alcaldesa, 
moraimente, no tiene culpa 
ninguna y legaimente serán 
los jueces los que lo deter
minen. De todas formas. 
Carmina no ha hecho otra 
cosa que fírmar unas fac
turas que anteriormente 
han tenido el visto bueno 
del interventor.

-¿Pero no cree que hay 
algo más, que hay más 
implicados?

-Yo soy amigo de mis 

amigos, y uno de esos es 
José María Llusa, el gerente 
del Circuito. Y si mañana 
me demuestra que ño ha 
hecho nada, será muy ami
go. Pero si es todo lo con
trario, será un amigo que 
ha hecho algo. Vamos, saber, 
si tengo un amigo chorizo 
o no. Pero hoy por hoy estoy 
convencido de que no se ha 
llevado nada.

- En esa lucha de cul
pabilidades entre la alcalde
sa y el interventor, ¿quiép 
lleva la razón?

-Yo creo que legalmente 
la alcaldesa no tiene culpa.

-¿Por qué el PSOE no ha 
dicho “esta boca es mía” en 
este tema?

-Eso ha extrañado en la 
calle, a la alcaldesa, a Pepe 
Jerez y a mí. Y me extraño 
porque es muy raro que 
ante las acusaciones que se 
realizan poco antes de las 
elecciones el partido no diga 
nada, y más cuando estaban 
acusando a la candidata 
Matilde Valentín. Pero no 
sé por qué no lo han hecho, 
aunque es una prueba más 
del desgobierno total que 
hay en el partido. Creo que 
si hubieran preguntado a 
las personas que estaban 
afectadas podrían haber 
dicho algo.

-Pero al partido también 
le salpica algo.

-Sí, pero ahora mismo en 
el partido están viendo el 
sexo de los ángeles..., no se 
han enterado todavía que se 
han perdido las elecciones. 
Quizá yo no importe, pero 
está claro que el partido 
tendría que haber salido a 
desmentir las acusaciones 
contra personas con cargo 
representativo como eran la 
alcaldesa, Matilde Valentín 
y Pepe Jerez.

M.C.D.2022
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EI Ayuntamiento hará una valoración de ¡os daños y perjuicios que le ha ocasionado la demora de las obras

Se dará un plazo al contratista t 
para poner en marcha el matader o

E.P.

La Comisión de Consumo 
adoptó el martes un acuerdo 
referido al nuevo matadero 
municipal, cuya apertura se ha 
retrasado ya varios meses por 
problemas con el contratista.

Así, se le concederá a la 
empresa adjudicataria de las 
obras un plazo máximo de diez 
días, a partir del momento en 
el que se le comunique, para 
que ponga en marcha el mata
dero.

Cabe señalar que para que 
esto ocurra los matarifes debe
rán recibir un cursillo sobre el 
funcionamiento de las instala
ciones para familiarizarse con 
los mecanismos, ya que son 
muy distintos a los del viejo 
matadero.

Asimismo, para poder ini
ciar la actividad primero hay 
que resolver el faenado de 
lechones, que no estaba pre
visto en el proyecto, y otras 
circunstancias como el retomo 
del carro de ovino, la revisión 
de toda la instalación eléctrica 
y la comprobación de la pin
tura del pavimento.

Por otro lado, la Comisión 
de Consumo decidió realizar 
un informe valorando los 
daños y perjuicios que se le 
han ocasionado al Ayunta
miento como consecuencia de 
la demora sufrida.

Tal y como se ponía de 
manifiesto en el informe redac
tado por el Jefe de Consumo 
del Ayuntamiento, la tardanza 
en la puesta en marcha del 
nuevo matadero municipal está 
originando una serie de per
juicios como son los gastos del 
personal de limpieza y las pér
didas que la empresa conce
sionaria de la sala de. despiece 
está sufriendo, ya que algunos 
de sus equipos han sido tras
ladados, impidiéndole por 
ejemplo la fabricación de 
embutidos.

En el supuesto caso de que 
la empresa no responda, el 
Ayuntamiento actuará de for
ma subsidiaria y el gasto reper
cutiría en la empresa.

Informe Jurídico

No obstante, esto es tan sólo 
un dictamen de la Comisión 
de Consumo, pero para llevar
lo a efecto deberá complemen
tarse con un informe jurídico 
en el que se señale cuáles con 
los mecanismos de los que dis
pone en Ayuntamiento, ya que 
habrá que compatibilizar los 
intereses municipales con los 
derechos del contratista.

Por ejemplo, previamente a 
tomar una decisión habrá que 
dar audiencia al contratista, 
según señaló el jefe de la Sec
ción de Consumo.
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La Comisión de Consumo acordó dar un plazo al contratista para que ponga en marcha el matadero.
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Un colorido templete es el motivo principal ?
del cartel anunciador de la próxima Feria j

E.P.

Este año el cartel anuncia
dor de la Feria no tendrá por 
motivo ni la Puerta de Hierros 
ni los toros. Un colorido tem
plete sobre un llamativo fondo 
verde es el preludio de la Feria 
que se avecina.

En esta ocasión el premio 
ha recaído sobre el original 
presentado por Maite Jiménez 
Laralte, una artista de Alba
cete que forma parte del Gru
po Quince.

Maite Jiménez, quien ha 
concurrido al concurso por 
segunda vez consecutiva, es 
licenciada en Bellas Artes y 
trabaja de profesora en el CEI,

Y tanto la pilló de sopresa 
que aún no tenía pensado lo 
que iba a hacer con las 400.000 
pesetas del premio.

La selección del cartel gana
dor tuvo lugar en el viejo 
Ayuntamiento, donde estaban 
expuestos los 91 carteles, 
muchos de ellos de autores de 
fuera de la provincia.

Jurado

aprovechando además 
ratos libres para pintar.

sus

Noticia inesperada

Maite reconoció que la lla
mada de la alcaldesa dándole 
la noticia le había pillado de 
sorpresa porqúe “aunque cuan
do uno se presenta a un con
curso siempre lo hace con la 
ilusión de ganar, no me podía 
imaginar que me iba a tocar 
a mí”.

El jurado estuvo compuesto 
por la alcaldesa, Juan Pont 
(concejal de Feria), Martínez 
Valero (concejal de IU), Car
los Gutiérrez (presidente de la 
Asociación de la prensa), Sal
vador Pérez Tobarra (Instituto 
de Bachiller ns 5) y Victoria 
Cadarso (Museo provincial).

Después de deliberar duran
te más de una hora, el jurado 
seleccionó cuatro obras fina
listas, entre las que se encon
traba la ganadora.

No obstante, el próximo día 
23, coincidiendo con las Fiestas 
de San Juan, se inaugurará la
exposición con los 
presentados.

Cabe destacar que 
el concurso ha tenido

carteles

este año 
una gran

El jurado estuvo deliberando durante más de una hora.

respuesta, ya que se han pre
sentado un 20% más de car
teles que el año anterior.

Este será el último cartel de equipo de gobier jí 
Feria de la actual Corporación ultime los P^'^P^Ígi 95' 
que deja vía libre al nuevo que será la Feria

FERIA ^^ «1

A
?/
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fíoy van a celebrar una asamblea extraordinaria a las nueve de la noche en la sede social de la Caja

Los comerciantes del centro se
[^sienten engañados y estafados

I.M.

í La Asociación de Comer- 
leiantes de la Zona Centro se 
rsiente engañada y estafada tras 
tía aprobación por unanimidad 

martes de hacer peatonal 
ha calle del Rosario, según puso 
^yer de manifiesto el presiden- 
¡ te de la citada Asociación, Car- 
j los López.
Í López, que arremetió contra 

a^c^iUesa en funciones de 
l^Jbaccte, el alcalde electo (el 
^^|mpular Juan Garrido), FEDA 

y la Federación de Comercio 
" : de Albacete, recordó al Ayun- 

■ diento la promesa dada de 
■que dicha calle sólo iba a ser 
peatonal “cuando ellos lo soli- 
ídtasen” y el compromiso de 
^ue en cualquier decisión 

municipal que se tomara en 
relación con este tema se con
taría con ellos en calidad de 
afectados.

A este respecto, los comer
ciantes del centro, que recla
maron estos derechos y arre
metieron contra la falta de 
seriedad que “ha venido 
demostrando el equipo de 
gobierno”, criticaron duramen- 
te al presidente de la Fede
ración de Comercio por dar 
su conformidad a la idea de 
cerrar al tráfico Rosario y cali
ficaron de “fraude” la carta 
dirigida por Manuel López a 
Carmina Belmonte y en la que 
se “da cuenta de una confor
midad que no existe”.

En este sentido, Carlos 
López, aseguró que en una 

encuesta realizada por ellos 
ayer mismo entre 24 de los 
30 comercios existentes en esta 
calle, “sólo dos están a favor 
de la decisión adoptada y 22 
en contra”.

En otro orden de cosas, 
basándose en las declaraciones 
efecutadas por Juan Garrido 
cuando estaba en la oposición 
oponiéndose a la peatonaliza
ción, aclaró que “es inaudito 
que una persona que se vaya 
a hacer cargo del Ayuntamien
to haya perdido su credibilidad 
incluso antes de la toma de 
su cargo, encontrándonos de 
nuevo con un ejemplo más de 
la pobredumbre que represen
ta la clase política”. Esta aso
ciación, que sólo tuvo palabras 
de elogio para IU por consi

derar que son los únicos que 
han sido coherentes en este 
tema, criticó a FEDA y direc
tamente a la Federación de 
Comercio, a las que acusó de 
defender sólo los derechos de 
la oligarquía comercial albace
teña y de los minoritarios así 
como de “cargarse el pequeño 
comercio en confabulación con 
el Ayuntamiento”.

Finalmente informar que las 
acciones de protestas a 
emprender por la peotaniliza- 
ción de Rosario, será uno de 
los puntos a tratarse en la 
asamblea extraordinaria que 
van a celebrar hoy a las nueve 
de la noche en la sede social 
de la Caja de Ahorros y a la 
que se prevé la asistencia de 
300 comerciantes. Comerciantes del centro.

BIENVENIDO ROSA S.A.
Convocatoria Junta General de Socios

- Se convoca a junta General Ordinaria de accionistas, 
i que tendrá lugar en su domicilio social a las 12:00 

L del próximo día 29 de junio de 1995, en el caso 
de no poder constituirse válidamente por falta de la 
asistencia necesaria, en la segunda convocatoria, para 
el día siguiente, 30 de junio, en el mismo lugar y 
hora, a fin de someter a su consideración el siguiente

ORDEN DEL DIA
PRIMERO.- Examen y aprobación, en su caso, de las 
cuentas anuales del ejercicio 1994 (memoria, balance 
y cuenta de explotación), así como la gestión del Consejo 
de Administración y Administradores durante el mismo 
ejercicio (informe de gestión).
^GUNDO.- Aplicación de ‘ resultados del ejercicio. 
_KCERO.- Aprobación de retribución a los Admi
nistradores.
-hARTO^ Otorgamiento de facultades expresas.

Ruegos y preguntas.
Lectura y aprobación, si procede, del acta 

de la junta.

1 ^^^ '^ presente convocatoria, los accionistas 
Ju^Z^^ ^^^ anterioridad a la reunión de la 

1 “^ 3- los informes o aclaraciones que estimen precisos 

Día °^ °^ asuntos comprendidos en el orden del

En Albacete a seis de junio de 1995

’O DE JUNIO • SORTEO EXTRAORDINARIO 

NINOS DE SAN ILDEFONSO

ALTAN

Lotería Nacional

DIAS

^^^-¿y^^AR EN JUNIO 
^OMO EN NAVIDAD

^ EN DIRECTO ^ 
DE CARA AL PUBLICO 

CON 
, ENTRADA LIBRE , Cústíil Oscuro

PROGRAMA ESPECIAL
Viernes día 9 de Junio de 1995

DESDE LOS SALONES DEL • HOTEL EUROPA •

EN BUSCA DE... ^

UN MUNDO NUEVO
PARTICIPAN:

• SIBILA PIRONTI RANCE
• FRANCISCO DE OLEZA LE-SENNE
• FELIX GRACIA PLOU

DIRlOe V PReS€NTn BLAS SRJRRDO

Este especial conmemorativo de los 250 programas, alcanzados por CRISTAL OSCURO, en sus casi siete años de 
existencia. Lo puedes seguir en directo en los Salones del HOTEL EUROPA • C/ SAN ANTONIO, 39 . TELF. 241512 •

* ASISTIENDO A LAS CENAS MAGICAS con los invitados, a las 9,30 de la noche.

PIDE INFORMACION AL 241512, Teléfono del HOTEL EUROPA
* ASISTIENDO EN LOS SALONES DEL HOTEL EUROPA AL PROGRAMA EN 

DIRECTO A PARTIR DE LAS 11 DE LA NOCHE.
* A TRAVES DE LAS ONDAS POR F.M. 105.3 RADIO CHINCHILLA.
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El presidente deli 
Confederación 
Hidrográfica del 
Tajo cree difícil 
cualquier decisión 
del trasvase

El trasvase Tajo-Segura sigue en el centro de la polémica, ante la falta de recursos y la insistencia de murcianos y levantinos.

La Junta pide la unidad de todos los ciudadanos y anuncia que se^irá firme 

En Castilla-La Mancha, 
todos contra el trasvase

LT

El consejero Portavoz de la 
Junta, Emiliano García-Page, 
dijo ayer que la oposición del 
Gobierno regional a los tras
vases desde la cabecera del 
Tajo cuando no hay excedentes 
es “invariable”, y calificó la 
petición de 55 hectómetros por 
parte de los regantes murcia
nos de una “barbaridad mayor” 
que la del año pasado. En la 
habitual rueda de prensa de 
los miércoles, García-Page 
señaló que la oposición del 
Ejecutivo a nuevos trasvases es 
"absolutamente firme y razo
nada” y está reforzada por la 
opinión de responsables del 
MOPTMA en materia hidraú- 
lica, a la vista de la situación 
hídrica de los pantanos de 
Entrepeñas y Buendía. “Par
timos de la presunción (...) de 
que el MOPTMA va a ser 
razonable y no va a cometer 
atropellos”, agregó García-Pa
ge quien no obstante precisó 
que las posibles medidas a 
adoptar por el Ejecutivo esta
rán condicionadas a las deci
siones que sobre este asunto 
adopte el Ministerio.

Destacó que la postura del 
Gobierno castellano-manchego 
en torno a los trasvases de agua 
es y ha sido de “absoluta cohe
rencia” antes y después de las 
elecciones autonómicas y 
municipales y manifestó que la 
unidad de los castellano-man
chegos es “un presupuesto 
básico” para la defensa del

agua en la región.
Respecto a la Ley Regula

dora de Trasvases aprobada 
por unanimidad en las Cortes 
regionales y remitida al Con
greso de los Diputados, Gar
cía-Page indicó que la inicia
tiva sigue sus trámites parla
mentarios, aunque sigue 
teniendo vigencia política, ya 
que la discusión sobre el Plan 
Hidrológico Nacional “está 
más abierta que nunca”.

Por su parte, la Ejecutiva 
provincial del PSOE en Alba
cete ha elaborado un docu
mento en el que muestra su

k IU se teme que Madrid 
^ aprobará el trasvase

El diputado electo de IU 
por Albacete, José Molina, 
considera que el Gobierno 
nacional aprobará al final el 
trasvase solicitado por los 
regantes murcianos, “tal y 
como tienen por costumbre, 
aunque al principio se 
muestran prudentes”.

El dirigente de IU cree que 
este asunto debería ser el 
primer debate que se llevara 
a la Cámara tras su 
constitución. Asimismo, 
mostró su “total y radical 
oposición” al trasvase de agua 

oposición al posible trasvase 
solicitado por Valencia y Mur
cia. El secretario general del 
PSOE de Albacete, Angel 
Galán, manifestó a Efe que, 
tras las pasadas elecciones, las 
regiones de Murcia y Valencia 
ya se han apresurado a solicitar 
un nuevo trasvase de 58 hec
tómetros cúbicos de la cabe
cera del Tajo y para riego que 
es, en su opinión, inviable de 
realizar: “Nosotros somos soli
darios, pero no podemos tras-* 
vasar agua cuando estamos 
bajo mínimos y también está 
en peligro el consumo de agua

solicitado por los regantes 
murcianos desde la cabecera 
del Tajo, puesto que el 
problema no radica en que 
“no hay excedentes, sino en 
que el pantano de Entrepeñas 
y Buendía está bajo mínimos”.

En cuanto a la Ley 
reguladora de Trasvases 
aprobada por el Parlamento 
autonómico y elevada a la 
Mesa del Congreso, Molina 
aseguró que “ha sido puro 
teatro de José Bono”, porque 
“esta ley no se debatirá en la 
vida en el Congreso”. 

en muchos de nuestros muni
cipios y se secan ríos como el 
Júcar o las Tablas de Daimiel”.

En el documento aprobado 
por la ejecutiva provincial 
socialista reunida ayer se seña
la que cuencas como la del 
Duero en Castilla y León, con 
excedentes de agua, deben ser 
las que trasvasen ese agua.

Borrell pide serenidad

El ministro de Obras Públi
cas, José Borrell, propuso ayer 
retomar el debate sobre los 
trasvases hidraúlicos con “la 
necesaria serenidad”, después 
de que durante la campaña 
electoral “se ha hablado 
mucho, pero con poca serie
dad”. Según el responsable del 
Ministerio de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambien
te, mientras no se logre “el 
necesario consenso” sobre los 
distintos trasvases hidráulicos, 
su departamento sigue hacien
do “todo lo que podemos con 
los recursos a nuestro alcance”.

En el momento actual, la 
situación de los abastecimien
tos hidráulicos es “compleja”, 
declaró Borrell, quien destacó 
los problemas de la fachada 
mediterránea. Ante esta cir
cunstancia, el ministro informó 
de que el Gobierno está pre
parando un plan de medidas 
adicionales a las que se toma
ron con anterioridad, “por si 
acaso en otoño” se tuviera que 
llevar a cabo un conjunto de 
“medidas complementarias”.

El presidente de la Cu 
deración Hidrográfica del’ 
(QHT), Enrique Noain, ha 
ficado de delicada y d® 
adopción de cualquier dea 
.sobre la concesión de nn 
trasvases a los regantes 
Murcia, dada la situacióa 
que se encuentran los embí 
del Tajo.

Según la delegación de ai 
des que ayer se reunieron 
Noain para pedirle su apf 
contra la petición de un ná j 
trasvase de 55 hectóme* 
cúbicos a los regantes mw^ ' 

- nos, Noain ha reconocido.
el asunto requiere un “an^ 
debate tal vez de ámbito na!|, '_ 
nal”. j

Los regantes murcianos ij 
nen previsto formalizar la n^ 
ción de 55 hectómetros cúli? i 
para regar sus campos, loj 
ha sido calificado de “locq 
por algunos alcaldes de eS) 
pantanos de la cabecera j 
Tajo, al encontrarse es. 
embalses en una situación! 
mínimos históricos. ' 

Asimismo, estos aW C

Noainíhan reconocido que
ha pedido tranquilidad ante 
problema que puede sef 
generando polémica «•>

C
autonomías.

f

El PP urge al í 
Gobierno medió® n 
para el 
abastecimiento óe p 
cereales sin pred®» 
especulativos »

P

a

El portavoz de ¡. 
del PP, Miguel Raw®^ 
dirigido una pregun^^?*' 
al ministro de Agncul - 
relación con la estafo k 
piensa adoptar el . 
para garantizar! el ^ = 
miento sin precios e r i 
vos de cereales dura 
próximos doce meses.

El PP denuncia ey^ 
desabastecimiento d^ j¿ 
a causa de la sequía. 
deficiente administra j 
las reservas por P ^|j(. 
MAPA, poniendo de 
que si no se arbitran 
das suficientes se P .,^^^ 
operaciones especu a 
el grano procedente .^ 
servicios de intervend
países europeos. o^ynif 

Del mismo roodd j[,¡¡i 
subraya que a”te la ji 
del Gobierno P^. g^da^ ¡ 
tinacionales están Jd&^^¿(i ¡ j 
capricho con el ni j 
productos básicos ; 
que arruinan a loi» e. ye^ i 
elevan el IPC y ] 
a los agricultores. [
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ron* A continuación del desfile de moda se ofrecieron dos tablas de gimnasia con coreografía musical.Las diferentes participantes lucieron diversos trajes confeccionados por ellas mismas..

n 0^ alumnos participaron en desfiles de modas y en tablas de simnasia y se inausuraron exposiciones variadas

lesta final de los talleres y
ómef.

era

miuf 
ido

ción
i:

ursos del Hogar II del Inserso
LT

Ante la presencia de la alcal-
ilcatí ^^^^ '^^ Albacete, Carmina

y *^^^ director pro-
anK cial del Inserso, Florián 

|iodes, este martes tuvieron 
tugar en el Hogar II de la Ter
cera Edad de este Instituto
iiversos aotos con motivo del
"nal de los cursos y talleres
lesarrollados a lo largo del

curso que finaliza.
Estas actividades comenza-

lon con un desfile de modelos
presentado por Concha Barce
ló y a cargo de alumnas al 
Surso de costura, en el que las 

Pparticipantej lucieron diversos 
1 trajes confeccionados por ellas 
Itiismas y en el que se pudo 
per una variada muestra de 
Ttodelos con un “gran acierto” 

6u el colorido, el corte y la 
«resentación.

ei

ara

I 2

A continuación por parte de 
gunos de los alumnos del cur-

p uc gimnasia se ofreció a 
ps asistentes dos tablas de

Entre los asistentes se encontraba la alcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte. Concha Barceló fue la encargada de presentar el desfíle de modas. JESUS MORENO

ejercicios con coreografía 
musical, dándose constancia de 
la formidable condición física 
de la que gozan estas personas 
mayores que asisten durante 
todo el año cuatro veces por 
semana a un curso de man
tenimiento.

Al finalizar estas dos exhi

biciones Florián Godes acom
pañado por Carmina Belmonte 
procedieron a inaugurar las 
exposiciones de trabajos rea
lizados en los diversos cursos 
y talleres.

Dentro de estas muestras se 
pueden apreciar diversas de las 
labores realizadas en los cursos 

dé artesanía y manualidades y 
de cerámica, así como de los 
talleres de encuadernación, 
talla de madera, marquetería 
y pintura al óleo.

A este respecto cabe des
tacar la excelente calidad de 
todo lo expuesto, máxime 
cuando entre los autores hay 

personas que han empezado a 
experimentar con estas técni
cas hace escasos meses.

Estas exposiciones podrán 
visitarse hasta el próximo día 
15 de junio, fecha en la que 
tendrá lugar la clausura y la 
posterior entrega de diplomas 
a los participantes.

Barras de 
Protección Lateral

7 Plazas Aire Acondicionado 3 Años de GarantíaAirbag Conductor

Cierre Centralizado Dirección AsistidaRetrovisores Eléctricos

Airbag PasajeroElevalunas Eléctricos

CHRYSLER VOYAGER 
Ningún otro está a su altura

Sólo el Chrysler Voyager puede darle en su categoría un equipamiento 
de serie tan completo y un descuento tan alto en toda su gama.

Descuerno válido en toda la gama. Impuestos, transpone y gasto.s de preentrega incluidos en el 
precio final. Oferta válida hasta el 30 de Junio de 1995 para unidades en stock. No acumulable a 
otra.s existentes. __________________ __________________ __________________

TALLERES CHINARES, S.A. 
c/ La Roda, 37

02006 ALBACETE. Tel. 21 46 39

M.C.D.2022
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Deseo que me envíen más información

Nombre

Apellidos

Dirección

Teléfono.C.P.

se
 o

Guía

EXPO^CIONES

inc

CONCURSOS

CONFERENCIAS

la

ACTIVIDADES I NIVERSJUAD POPULAR
BIBLIOBUS

ACTUACIONES MUSICALES

.OBACETE

cal 
toi

Organización No Guberna
mental aconfesional y apolítica, 
fundada en España en 1980. 
Está presente en diez países 
de Africa, Asia y América Lati

na, y de sus iniciativas, desarro
lladas a través de programas 
a medio y largo plazo, se bene
fician más de medio millón de 
personas. Su principal fuente

el 
la

* Concierto organizado por la Asociación de 
Padres de Alumnos en colaboración con el Con-

de financiación es el apadri
namiento de niños en las zonas 
en las que está presente, infor
ma el Departamento de Prensa’ 
de Ayuda en Acción.

dei

1 tut

Jueves,;
Junio de 155

tarde en la Cámara Oficial de Comercio e Industria 
de Albacete. Entrada libre. .

1 ^*
í .sei

P“' 
[ Jui

servatorio Profesional de Música.
- Día 10 de junio, a las 18:00 horas, en e 

salón de actos de la Delegación de Cultura a cargo 
de la Joven Orquesta “ARSIS”.

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro pira la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los' “jueves-calidad” a las siete de

Colabora con la ONG Ayuda en Acción, aportando 2,94 millones de pesetas

El Ayuntamiento financia un
proyecto de desarrollo en Perú

El Ayuntamiento de Alba
cete cóopera con la Organi
zación No. Gubernamental 
(ONG) Ayuda en Acción, a 
través de la financiación de un 
proyecto de desarrollo en las 
regiones peruanas de -Jirata y 
Tarata.

El proyecto consiste en la 
construcción de un centro de 
atención materno-infantil y de 
un botiquín comunal en las 
zonas. Se trata de concienciar 
a la población sobre la impor
tancia de la medicina preven
tiva y de proporcionar atención 
sanitaria básica a los habi
tantes.

Los beneficiarios directos 
del centro materno-infantil 
serán siete grupos de madres 
de Jirata, que representan 163 
mujeres y 468 niños menores 
de cinco años. Con el botiquín 
se prestará asistencia a unas 
doscientas personas de la loca
lidad de Tarata.

El Ayuntamiento de Alba
cete aportará para ambas ini
ciativas 2,94 millones de pese
tas.

Ayuda en Acción es una

LT

* Exposición sobre el “Mundo Ibérico: Una nue- 
vá visión en los albores del año 2000” en el Museo 
de Albacete.

- Hasta el mes de septiembre, con entrada gra
tuita y siendo el horario de visita el habitual del 
Museo.

* Exposición de dibujos y obra gráfica de Ricardo 
Avendaño.

- Hasta el 20 de junio en la sala taller “Carlos 
de Prado”, sita en la calle Cruz, 49. El horario 
de visita de esta exposición es de 19 a 21 horas 
de lunes a viernes.

* Exposición de Jordi Teixidor.
- Hasta el 25 de. junio en el Convento de La 

Asunción.
* Exposición de pintura, óleos y pasteles de 

Obdulia Piqueras Galletero y Teresa Martínez 
Briones.

- Hasta el 9 de junio en la sala de Cultura.
* Exposición de pinturas, apuntes y bocetos de 

José Miguel.
- En el Pub El Nilo del 9 al 30 de junio.

* Actividades organizadas por los participantes 
de la Universidad Popular de Albacete, con motivo 
del cierre del curso 94/95.

- Exposición “Cultura es participación”, con una 
muestra de trabajos de Artesanía, Bolillos, Bordado, 
Cómic, Corte, Dibujo,-Esparto, Pintura, Fotografía, 
Telares y Vídeo, además de trabajos realizados 

• en las Aulas de la Mujer y Naturaleza y el Taller 
de Ocio del Centro Penitenciario “La Torrecica”. 
Hasta el 9 de junio en el centro Sala de Cultura 
y Ocio, situada en la calle Gabriel* Ciscar, 20.

- Día 8 de junio, a las 19 horas, en la Sala 
de Cultura y Ocio (calle Gabriel Ciscar, 20), desfile 
de indumentaria histórica femenina, como culmi
nación de un trabajo de investigación realizado 
por el Aula de la Mujer.

- Día 12 de junio, a las 20 horas, en el Auditorio

Alós de mil mUlQnes de persenas viven en la miseria y necesitan urgen

temente tu ayuda para salir adelante, Haxte sacie de Ayuda en Acción y 

par sale 70 ptas. al día podrás cambiar sus condiciones de vida. En serio.

COIABORA CON AYUOA KM ACCION. TOMATCLO CN SCKIO

Ayuda en Acción es una Organización No Gubernamental fundada en España en

Municipal, se pondrá en escena a cargo de un 
grupo de participantes de la Universidad Popular, 
las obras “Asamblea de mujeres” de Aristófanes, 
y “El Avaro” de Moliere.

- Día 14 de junio, a las 19 horas, en el Auditorio 
Municipal, pase de modelos organizado por el Aula 
de Corte y Confección.

- Día 15 de junio, danzas folklóricas en el Audi
torio Municipal.

- Día 16 de junio, a las 18 horas, en el Auditorio 
Municipal, desfile de modelos y actuación de la 
rondalla municipal.

- Día 16 de junio, a partir de las 20,30 horas 
en la Caseta de los Jardinillos, fiesta (verbena) 
a cargo del grupo Altozano y un concierto a cargo 
de los grupos de la Escuela Municipal de Rock.

* Relación de visitas del Bibliobús para el mes 
de junio.

- Día 8 de junio. Pozuelo-Barrio Hogar.
.- Día 9 de junio. Santa Ana.
- Día 12 de junio. A la.s localidades de Aica

dozo-Peñas de San Pedro.
- Día 13 de junio. A la localidad de Carcelén.
- Día 14 de junio. A la localidad de Alpera.
- Día 15 de junio. A las localidades Villar-Hoya 

Gonzalo.
- Día 16 de junio. Pozo Lorente-Barrio Feria.

Clausura del curso
94/95 de la Escuela 
de Formación de 
Apoyo al Menor

A las 16,30 horas de mad 
na, día 8, se celebrará enq 
salón del Ateneo de Alba«i¡ 
el último encuentro del cud 

■ 94/95 de la Escuela de Fal 
mación de Apoyo al Mend 
con la mesa redonda “Dina 
mica de la vida cotidiana ea 
un hogar tutelado”, en la qiq 
intervendrán representantesá 
Hijas de la Caridad, Mensa 

. jeros de la Paz, Oh Belén a 
Pavonianos.

Con esta última actividads 
da por concluida la programr 
ción de este curso que se inra 
en febrero de este año. Ha 
sido cinco encuentros en I» 
que han participado una medii 
de cien personas, que trabaja» 
o están interesadas en la acci« 
educativa con menores a 
situación de necesidad.

La Escuela de Formación á 
Apoyó al Menor inició si 
andadura en el citado niesá 
febrero, con la organización df 
la Congregación Religiosa di 
los Pavonianos y la Delegacídí 
Provincial de Bienestar Socisl 

Para el próximo curso 
1995/96 se prepararán nuesm 
encuentros y jornadas fonw- 
tivas abiertas a todos los quí 
lo deseen. El inicio está prf 
visto para septiembre. V q 
comunicará la programación
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* Certámenes nacional e internacional de po^^j^ 
“Villa de La Roda y Tomás Navarro

Premio “Villa de La 'Roda”, dotado con 200.^ 
'pesetas y placa del Ayuntamiento de La Ko • 
al mejor poema con libertad de tema Y , . ' 
con una extensión mínima de 60 versos y maxini 
de 100.

Premio “Tomás Navarro Tomás”, 
100.000 pesetas donado por la Diputación de 
cete y Placa del Ayuntamiento de la Roda al niej^^ 
poemei que cante a La .Mancha en cualquier 
sus múltiples aspectos (historia, cultura, 
tumbres...) con una extensión mínima de 60 ve 
y máxima de 100.

Podrán concurrir, a ambos premiós todos 
mas que lo deseen, de cualquier nacionalidad- s^^^^^ 
pre que presenten sus trabajos en castellano- ^^^^ 
originales, inéditos y no premiados en ningún
concurso. .j.

Los trabajos se enviarán por cuadruplicado n^^^^, 
nografiados a doble espacio, por una ?® . p¿(i 
a la Casa de la Cultura de. La Roda >n ' 
en el sobre el concurso al que va dirigido. ^^^

El plazo de admisión de originales Í’^® jilos 
el día 7 de julio a las 14 horas, aceptándose aq^^ 
que ostenten en el matasellos la fecha m ^.^^

El fallo del mismo que tendrá lugar en ^^ 
de La Roda, se dará a conocer a través oe p 
y radio, el día 22 de julio. j - caH

Los autores galardonados serán avisa ^^ ’^^ 
la debida antelación para participar en ^ de 
Literaria, a celebrarse en esta localidad, jot^ 
agosto, a las 23:00 horas, a la que obligutc”''^¡,^^^jQ 
deberán asistir al objeto de dar lectura a su 
y recoger el premio.

.2022
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Pedro García manifestó que es el momento para que los dirigentes provinciales del PSOE vuelvan a la base

r
El alcalde electo de Pozo Cañada
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La ruptura de Pedro García, 
alcalde pedáneo de Pozo Caña
da, con el PSOE' se produjo 
a partir del momento en el 
que el partido decidió no pre
sentarle como candidato por 
considerar que no tenía gancho 
electoral.

Sin embargo, los resultados 
de las urnas han echado por 
tierra este argumento, ya que 
el GIP (Grupo Independiente 
de Pozo Cañada), encabezado 
por Pedro García, obtuvo la 
mayoría absoluta, mientras que 
el PSOE no ha logrado repre
sentación en el Junta Vecinal 
y además “ha tenido el des
calabro más grande de su his
toria en esta localidad”.

Ahora el, objetivo prioritario 
del GIP es conseguir su propio 
ayuntamiento y librarse de la 
tutela del de Albacete porque 
queremos ser nosotros mis

mos quienes nos organicemos. 
A 25 kilómetros de distancia 
se pierde perspectiva”.

Lo de la independencia de 
Pozo Cañada no es una idea 
descabellada, “y la prueba es 
Que en las elecciones la gente 

el pueblo no ha votado una 
>sta sino un sentimiento que 

viene de muchos años atrás, 
^*^^^™iento es el que el 
ha recogido en su pro

grama , tal y como explicó ayer 
^edro García, acompañado del 
resto de los miembros de la 
candidatura.

f in ^'‘^'^?. ’j^fcía recordó los 
incumplimientos del PSOE, 
1 continúan 
í miendo el sueño de los jus-

El Grupo Independiente de Pozo Cañada luchará para conseguir su propio Ayuntamiento.
■f

e
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tos a su entender más por 
represalias contra su persona 
que por otra causa, por lo 
menos él tiene la impresión de 
que el PSOE le ha querido 
castigar.

“De todas formas -señaló 
Pedro García- en política se 
equivocan los que pretenden 
vengarse de una persona, por
que al final se ponen en contra 
a todo un pueblo”.

En opinión del alcalde elec
to de Pozo Cañada es un buen 
momento para que el PSOE 
haga una reflexión y definiti

vamente lleve a cabo la reno
vación de la que tanto habla 
pero que nunca la hace y para 
ello unos cuantos deberían 
irse.

Pedro García no quiso decir 
nombres y apellidos aunque 
aclaró que se refería a los diri
gentes del PSOE a nivel pro
vincial quienes deberáin volver 
a la base. “Cuando la gente 
te da la espalda en unas elec
ciones tienes que dejar paso 
a otras personas”.

Tanto Pedro García como. . a mantenerlos sino también a 
el resto de la candidatura del mejorarlos.

GIP señalaron lo mucho que 
duele el que el PSOE recurra 
a independientes para elaborar 
sus listas “¿es que no hay socia
listas que puedan ir en ellas?”.

Programa para Pozo Cañada

Retomando el tema de la 
independencia Pedro García 
explicó que los servicios que 
ahora presta el Ayuntamiento 
de Albacete en Pozo Cañada, 
el GIP no sólo se compromete

¿El diñero?, “pues saldrá de 
donde sale el dinero de todos 
los municipios de España, de 
la participación en los tributos 
del Estado y de los ingresos 
de los impuestos. No vamos 
a inventar el mundo nosotros 
ahora”.

Sobre el endeudamiento que 
actualmente tienen todos los 
pueblos, Pedro García indicó 
que “si los ayuntamientos son 
deficitarios es porque han gas
tado más de lo que tenían o 
por una mala gestión”.

Varias son las metas que 
persigue el GIP con la creación 
del Ayuntamiento de Pozo 
Cañada, entre ellas ganar com
petencias como por ejemplo 
tener una Policía Local propia, 
una Escuela Taller con gente 
del pueblo o un polígono 
industrial.

Pedro García aseguró que 
en Pozo Cañada tienen la 
capacidad suficiente para auto- 
gobernarse.

Movilizaciones de Educación

Una de las primeras batallas 
que librarán hasta sus últimas 
consecuencias será la de con
seguir que los escolares de 
Pozo Cañada puedan terminar 
el ciclo de Secundaria en la 
localidad, ya que tal y como 
está ahora la situación tendrían 
que venirse con doce años a 
Albacete, según indicó Pedro 
García.

“No descartamos realizar 
movilizaciones como ya ocurrió 
con Mahora y Cenizate”.
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cenaremos...
Melón con Jamón

Queso frito

'"3'sán

«andinas
de Ceuta

con Magretas
a la cazuela

Trucha al Oporto
Jamón asado con

Salsa de Setas

Tarta Semifría

Vino de u Roda •
Agua mineral

^'^00 ntge
''SEMANAMENU DIFERENTE

LA SEGURIDAD EN UNO MISMO ES UN 
RASGO DE INTELIGENCIÁ.

TRES AÑOS o CIEN MIL KILOMETROS DE MANTENIMIENTO TOTAL DEL COCHE.
Para ofrecer algo así hay que estar muy seguro de sí mismo, 

y el Kover 800 lo está. Por eso ahora le ofrece el PACTO DE 
CALIDAD KOVER. Con él, durante tres años o 100.000 kiló
metros tiene asegurado el mantenimiento total del coche, 
incluidas todas las revisiones. Desde las piezas, hasta los cambios

de aceite, pasando por la mano de obra. Sólo se tendrá que 
preocupar de los cambios de neumáticos, lo demás corre de 
nuestra cuenta". Acepte el Pacto de Calidad que le ofrece el 
Rover 8(X). Es un rasgo de inteligencia. Y-siempre con todas 
las ventajas que conlleva el Compromiso Rover."
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JMOS LOS DIAS MENU ROVER SERIE 800

Desde 4.249.000 Ptas.*

oí 
s:

* Precio final recomendado incluido IVA.tranporte e impuesto de nutrirubnoii. PronuH ton válida para unidades disponibles en stock en península y Baleares hasta hnales de junio. • Oteru sujeta a lo* térmuHn y condiciones de los dtKumentsK Pasito de Calidad v Compromiso Kosrr.
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Concesionario Oficial: ALBACETE. PARRES GISBERT, S.A. Diego de Alarcón, 4. Tel: 22 34. 08.
ALMANSA. TALLERES ROMANSA, S.L. Ctra. Circunvalación de Alicante Km. 318. Tel.: 34 58 81.



LaJnbiina
ALBACETE

Jueves,)
Junio de IJj

Acción Solidaría guiere enviar un camión con alimentos y medicamentos a prínapios de julio

Tres nuevas campañas de ayuda 
humanitaria para ex-Yugoslavia

AJUS X Y MOTORTEC

I«
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l. MENDIVIL

La recientemente creada 
Organización No Guberna
mental Acción Solidaria, que 
ya cuenta con 50 socios en 
Albacete, está promoviendo 
tres campañas de ayuda para 
coñ la ex-Yugoslavia centradas 
en la recogida de 20 toneladas 
de alimentos básicos, la aco
gida por familias albaceteñas 
de 50 niños (con edades entre 
los 9 y los 14 años) durante 
los meses de julio y agosto y 
el envío de tres voluntarios 
para trabajar en los campos de 
refugiados de Croacia en las 
vacaciones de verano.

Esta organización, que en 
diciembre de 1993 llevó a cabo 
una iniciativa de cogida de 
paquetes bajo el eslogan “Niño 
a niño” y en las Navidades 
pasadas consiguió que más de 
10 menores bosnios pasasen 
unos días de vacaciones en la 
provincia, en esta nueva etapa 
su objetivo sigue siendo el mis
mo, “enviar un camión a prin
cipios de julio con ayuda 
humanitaria para las víctimas 
de una guerra, que lejos de 
acabarse, se ha recrudecido en 
los últimos tiempos”, según 
explicó una. de los miembros 
de esta ONG, Ana María 
Montero.

Volviendo al tema de los ali
mentos, en esta ocasión los 
productos elegidos para man
dar son siete; Aceite de girasol, 
harina, arroz, fideos, azúcar, 
galletas y crema de cacao, que 
podrán despositarse en un 
local asignado para tal menes
ter o en una cadena de super-

Este sábado en Motilla del Palancar será el
campeonato regional de caza “San Huberto”

LT

Organizado por la Delega
ción Provincial de Caza de 
Cuenca y la Sociedad de Caza
dores “San Isidro” de Motilla 
del Palancar en colaboración 
con la Junta de Comunidades, 
este sábado en esta localidad 
conquense tendrá lugar el cam
peonato autonómico de caza 
“San Huberto”, una modalidad 
aún no muy arraigada en nues
tra comunidad.

Según explica Silverio 
Vicente Rodríguez, presidente 
de la Federación Castella
no-Manchega de Caza, se trata 
de una competición modélica, 
de alto nivel que, como las 
demás prácticas deportivo-ci- 
negéticas es “intrascendente 
para el medio ambiente y para 
la preservación de las espe
cies”, y añade que en esta com
petición, el deportista-cazador 
trata de demostrar el nivel de

Esta organización quiere enviar tre.s voluntarios durante el verano y traer 50 niño.s a Albacete.

mercados con la compra de 
bonos.

Asismismo gracias a la cola
boración de Farmaceuticus 
Mundi está programado acom
pañar este envío con un car
gamento de medicinas (otra.de 
las prioridades de este país en 
conflicto), además de dinero, 
para lo cual han pedido la soli
daridad de los albaceteños a 
fin de que aporten dinero en 
la cuenta corriente abierta por 
Acción Solidaria en la oficina 
principal de la Caja de Cas
tilla-La Mancha.

conjunción y entendimiento 
entre éste y el perro, elevado 
al grado máximo. Es una 
modalidad más, normalmente 
fuera de veda y con siembra 
de especies cinegéticas de 
granja y en la que cada par
ticipante dispone de dos opor
tunidades de cobro de piezas”.

Además, a juicio de Vicente 
Rodríguez “el cazador reprime 
los ímpetus que le lanzan al 
campo libre, y pretende 
demostrar a los amantes de la 
naturaleza y del deporte de la 
caza que en un terreno redu
cido, en tiempo récord y de 
cara al público, es capaz de 
sintetizar y hacer perceptible 
al que le observa el duende 
oculto que caracteriza a este 
deportista, y ello con su com
pañero de viaje y amigo, el 
perro”.

Asimismo aclara que los 
deportistas-cazadores de las 
cinco provincias que confor-

* Presentadas 35 solicitudes
^ para recoger a los niños

Por otra parte, Juan García, que ha estado durante .siete 
meses trabajado como voluntario, en la antigua Yugoslavia y 
que lanzó un llamamiertto para que la gente se apunte para 
realizar labores de voluntariado, anunció que ya son 35 las 
solicitudes que se han presentado de cara a la acogida de 
esos 50 ñiños procedentes de campos de refugiados en Croacia.

t

Una modalidad nu muy arraigada.

man la autonomía castella
no-manchega se mueven por 
“esta región como si fuera 
nuestra casa, entre nosotros 

ponemos en común todo cuan
to llevamos en el morral y nos 
abrimos las puertas de par en 
par puesto que se ha conso
lidado un auténtico compañe
rismo y amistad movidos por 
el ocio y el deporte de la caza”.

Programa de actos

Este viernes, día 16, a las 
20:00 horas está prevista una 
recepción de participantes en 
el Hotel Restaurante Gijón, 
Carretera Madrid-Valencia, 
número 19 y una hora más tar
de cena y sorteo de actuación 
de participantes. El sábado, a 
las ocho se iniciará la com
petición y a las dos de la tarde 
será la final de la prueba, la 
entrega de trofesos y taco cam
pero. Lo.s jueces designados 
para esta prueba son: José Luis 
Benito Mata y Moises Mata 
López.
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Revista “Entre bloque y culata”.

Publicado el 
número 0 de la 
revista de AJUSA 
“Entre bloque y

í

culata”

La revista de la empres, 
albaceteña AJUSA “Entrebto í. 
que y culalu” acaba de corneó * 
zar su andadura con la pulí 
cación este mes del núm® 1 
0-

Esta revista, que en suspap y 
ñas refleja cualquier acontes 1 
miento ocurrido en esta ^ind^^ 
tria.a todo los niveles (técni® i 
comercial, económico y social! s 
tanto en nuestro país como s 
el resto de los lugares doiw । 
tiene relación, se ha lanzu ¡ 
tanto en castellano como s 
inglés. L L

En este número algunas 
las informaciones de las <1 
se hace eco son: la crean 
en AJUSA de un departam^^ , 
to. de atención y formacio" ; 
cliente, las empresas a las o 
se está aportando nint^*^'^' 
uso del catálogo o la imp , 
tación de esta empresa e 
mundo. _

La Caja Rural de 
Albacete acaba de 
editar el nuevo 
'catálogo de 
artículos para sus

1F

impositores
Siguiendo con la ^ 

“A su alcance la 
de Albacete ha sacado ® 
vo catálogo de articé 
sus clientes. Estas op . ^f^dj 
des únicas son un .^^^

"Tn.re los prod<d 

ofrecén hay desde ^^(giiaB 
peta benelli hasta ypeíl'"'B 
de cocina
po de gimnasia, uni Se escribir electro^ íl 

cadena musical, u jg^íB 
pared, un vídeo o 
en color, todo ‘^’° a]id‘4i 
en “fantásticas ineitfu ^ ■ 
durante un mínjUi' ^guní’^B 
meses o un máxim .^ el ■ 
en función del pr I

O
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Según Fermín Cerdán y Ricardo 
Milán, el PP favorecerá la 
gobernabilidad del Ayuntamiento, 
pero no realizará ningún pacto con 
los demás grupos

Aseguró que desde el Grupo Popular se. favorecerá la gobernabilidad municipal

Fermín Cerdán: “El PP
no pactará con nadie”
Fermín Cerdán y Ricardo Milán, concejales electos por 
el PP, aseguraron ayer en rueda de prensa, que el PP 
favorecerá la gobernabilidad del Ayuntamiento, pero no 
realizará ningún pacto con los demás grupos. Por otra 
parte, Cerdán afirmó, que el PP había sido el ganador 
moral de las elecciones, que el PSOE había sufrido un 
descabro total y que IU había alcanzado su techo electoral.

Luis BONETE PIQUERAS

El Partido Popular a través 
de su cabeza de lista y concejal 
electo Fermín Cerdán, desveló 
definitivamente el posiciona
miento de que va adoptar el 
PP una vez conocidos los resul
tados definitivos de las elec
ciones municipales.

Aseguró Cerdán, que el PP 
no iba a pactar absolutamente 
con nadie, eso sí, afirmó que 
desde su grupo se iba a favo
recer la gobernabilidad de la 
ciudad y que tratarían de llevar 
n los Plenos su programa elec- 
oral. Con esta afirmación rea
lzada por el actual máximo 
responsable del PP en Alman
ta, se da respuesta de alguna 
■panera a la “invitación” rea- 

va y procedieran a reno- 
. 1 reglamentos internos 

nei Ayuntamiento y se pudiera 
privar a Callado de una serie 

poderes y prerrogativas 
‘■aportantes.'
dán^^Tpi ®^P^‘có Fermín Cer- 

P’'®^®nde en estos 
reducir las compe- 

en este 
mentó tiene Antonio Calla- 

a ’^’j®" ^^'^ vamos 
“OS pareeTnT ’j^®®® 
ciudad P^‘'oicioso para la

una vez que se habían ana
lizado interiormente los resul
tados de las pasadas elecciones 
municipales^

Fermín Cerdán aseguró, que 
salvo sorpresas de última hora, 
la ciudad sería gobernada por 
Antonio Callado en minoría.

“Nosotros vamos a apoyar 
con nuestro voto a nuestro can- - 
didato, y respetaremos la 
voluntad de los almanseños de 
que sea Callado quien gobier
ne en minoría esta ciudad los 
próximos cuatro años”.

En cuanto al posicionamien
to del PP, Cerdán dijo que 
habían decidido dar un no 
rotundo a cualquier pacto con 
alguna de las demás fuerzas 
políticas.

Cerdán aseguró que esta 
posición no significaba una 
cerrazón a los demás grupos, 
“el PP -dijo- dialogará con los 
demás grupos, pero que nadie 
espere de nosotros un pacto 
puntual o global”.

Respecto a los temas de 
gobierno municipal, aseguró 
que intentarían llegar a un con
senso con los demás en todas 
las propuestas, preguntas o 
mociones que sean positivas 
para la ciudad.

“De igual manera, con la 
fuerza que nos dan nuestros

Fermín Cerdán, concejal electo del PP, aseguró que no habrá pactos con otros grupos políticos.

ocho concejales, nos opondre
mos firmemente a todas aque
llas propuestas que inlpidan el 
que Almansa alcance el grado 
de prosperidad y desarrollo 
que merece”.

Cerdán aseguró que el PP 
iba a favorecer la gobernabi
lidad del Ayuntamiento, “ló
gicamente, siempre que salgan 
adelante aquellas propuestas 
que consideremos interesantes 
y adecuadas para la prospe
ridad de Almansa”.

Respecto al trabajo de opo-

sición que iba a desarrollar el 
PP, Fermín Cerdán dijo que 
nunca dirían no por sistema, 
“vamos a centramos en traba
jar de una manera totalmente 
constructiva -dijo-.

Nunca nos-vamos a oponer 
a las cosas que otros propon
gan por sistema, y puedo decir 
que el PP apoyará, vengan de 
donde vengan, las cuestiones 
interesantes para nuestra ciu
dad”. Respecto a su trabajo en 
el Ayuntamiento como grupo, 
Cerdán anunció que durante

los próximos cuatro años el PP 
intentará llevar al Ayuntamien
to el contenido de su programa 
electoral, “siempre en la medi
da que el resto de las demás 
fuerzas políticas nos lo per
mitan.

Ese es el compromiso que 
el PP ha adquirido, con sus 
electores, y esó es lo que pre
tendemos llevar a cabo a través 
de nuestra presencia en las res
pectivas comisiones y con nues
tras proposiciones y mocio
nes”.

sí ra «“h™ '^‘*°’ '° a^ el pp 
cosas ®’ examinar qué 

nunca ° ° P^^Q a lo que 
n realiya ''amos a prestar es 

P^^^° global con 
"“lar al pene”® P"" "“”■- 
«’^me. de fÍ^/''“"^ 

^normente 
"hesitase ei P^p T'® 
lante alotm • . . He^^ar ado
rne ‘riiciativa tuviera 
^on IU obligatoriamente 
política’ esta fuerza 
“osotros ^^^

''Ista estamn P^i^to 
^oncederle” ^^ «Dispuestos a

que, por
cada vez

"^^^^iSSSttüento del pp

Po^*ef^p^^^° ® la Alcaldía 

^e Drene ’ ^^Plmó

*^namiento de

en 
a 

su

rueda 
ser el 
grupo

Futura fuerza de gobierno 
en la ciudad

Ricardo Milán, número dos en la lista popular dijo que “los 
resultados obtenidos el pasado 28--M vienen a confirmar de 
forma fehaciente la tendencia del voto de los almanseños hacia 
el PP y el afianzamiento de un electorado que claramente

• nos señala como futura fuerza de gobierno de nuestra ciudad”. 
Respecto de los demás grupos políticos, Milán dijo, que se 
confirmaba que IU había alcanzado su techo electoral, se 
debían de cuestionar de su forma de hacer política en el Ayun
tamiento. Del PSOE dijo, que habían bajado de forma alar
mante y que solamente 50 votos habían impedido que gober
nase el PP los próximos cuatro años. Se refirió por último 
al CDS, grupo del que dijo que había perdido también a parte 
de su electorado pero que su presencia en el Ayuntamiento 
sería positiva los próximos años. Ricardo Milán.

‘^Una gran victoria

Por su parte, Ricardo Milán, 
número dos de la lista del PP 
y concejal electo, manifestó 
durante la rueda de prensa, 
que el PP. había obtenido una 
gran victoria en las pasadas 
elecciones municipales, pues 
habían casi duplicado el núme
ro de votos y doblado el núme
ro de concejales.

Milán resaltó, que los resul
tados obtenidos por el PP 
habían sido a costa de votantes 
anteriores del PSOE y que el 
escaso margen de votos por el 
que el PSOE los había supe
rado, demostraba claramente 
que el PP se había convertido 
en el único partido que era 
clara alternativa al poder socia
lista.
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El número uno de la candidatura 
de Izquierda Unida ha manifestado 
nuevamente su rechazo a un 
posible pacto de gobernabilidad ’ 
con el PSOE

lU mantiene su posición tras la dimisión de Fructuoso Díaz E¡ sacrifício

Bolívar: “No habrá
ANGEL ROMERO GARCIA

El Partido Socialista Obren 
Español ha intentado venán 
a los ciudadanos la imagen áá' 
“sacrificio”'de don Fructuon m 
Díaz Carrillo en aras a una dí

C

pacto con el PSOE”
El número uno de la can
didatura de IU ha manifes
tado nuevamente su rechazo 
a un posible pacto de gober
nabilidad con el PSOE, a 
pesar de la marcha de Díaz 
Carrillo, ante la continui
dad que presenta el resto 
de la candidatura socialista, 
integrada por los miembros 
del actual equipo de Gobier
no. Para Bolívar no ha sido 
excesiva sorpresa el aban
dono del alcalde.

Angel ROMERO GARCIA

Continúan las reacciones 
ante la renuncia de su puesto 
como concejal electo del nuevo 
Ayuntamiento por parte de 
Fructuoso Díaz Carrillo, a la 
vez que van surgiendo nuevos 
datos y especulaciones sobre 
los motivos que le impulsaron 
a tomar esta decisión. Algunas 
fuentes han indicado al perió
dico como la decisión del aún 
alcalde (que en la tarde del 
martes declinó hacer ningún 
tipo de comentarios sobre el 
tema) pudo ser adoptada en 
el transcurso de la pasada reu
nión de la Ejecutiva socialista, 
lo que de ser cierto da una 
idea del ambiente que debió 
rodear esta Ejecutiva.

Por otra parte, también hay 
opiniones en el sentido de que 
esta decisión hubiese podido 
acordarse en un último intento 
por parte del PSOE en el sen
tido de no abandonar el poder 
municipal, coaligados con el 
grupo de Izquierda Unida. A 
través de la decisión de Díaz 
Carrillo, el PSOE intenta ven
der a IU el lema de “pelillos 
a la mar y aquí no ha pasado 
nada”, cuando es público y 
notorio que la realidad es muy 
distinta, entre otras cosas por
que el alcalde siempre ha teni
do durante esta legislatura un 
cuidado exquisito en situarse 
“por encima del bien y del 
mal”, haciendo que la opera
ción de acoso y derribo de 
Francisco Morcillo recayese 
sobre el resto de su equipo. 
Ahora y tras la decisión del 
primer edil, no faltan opinio
nes que acosejan seguir con 
mucha atención la reunión que 
el PSOE celebra hoy a nivel 
regional, previa a la constitu
ción de la Cámara, donde se 
podrían producir jugosas inter
venciones.

Tras las opiniones que en 
relación a la marcha de Fruc-

Pedro Bolívar mantiene que IU no negociará con el PSOE, mientras continúe el resto del equipo de gobierno.

tuoso Díaz nos exponía ayer 
José María Barcina, es ahora 
Pedro Bolívar, número uno de 
la lista presentada por Izquier
da Unida, quien ofrece a los 
lectores su parecer sobre este 
hecho: “Realmente no me ha 
causado mucha impresión su 
decisión de abandonar el 
Ayuntamiento -indica Bolívar- 
incluso en uno de los debates 
electorales, ya le apunté que 
en el mejor de los casos para 
él se marcharía a Toledo y en 
el peor a Murcia. Era algo bas
tante previsible, pero no ente
ramente lógico, ya que un polí
tico debe estar a las duras y 
a las maduras y estar en la 
oposición es un factor impor
tante ya que sigues represen
tando los intereses de una par
te de la sociedad hellinera y 
se puede hacer un digno papel. 
No tengo dudas que los resul
tados electorales pueden haber 
influido en esta decisión de 
marcha, pero tampoco descar
to que un sector del PSOE, 
que ahora cobrará más fuerza, 
puede haber tenido una 
influencia decisiva en este 
hecho. De una forma o de otra, 
nuestra política sobre un posi
ble pacto con el Partido Socia
lista - sólo sería posible en el 
caso de que las personas que 
han estado en el actual equipo 
de Gobierno, quizás eon algu
na excepción, abandonasen la 
candidatura.

Programa de izquierdas

Esto unido a la aplicación 
de un programa de izquierdas 
sería el único motivo válido 
para replanteamos nuestra 
decisión inicial, mientras ello 
no ocurra consideramos que el 
progreso que ha hecho el 
PSOE no es suficiente y aun 
tendrán que aclarar muchas 
cosas en Hellín”. Finalmente 
y tras confirmamos la reunión 
que hoy (ayer para el lector) 

En Izquierda Unida no ha causado excesiva sorpresa la marcha de Fructuoso Díaz.

1 <

mantendrán en el Ayuntamien
to con el Partido Popular, 
Pedro Bolívar no cree que, de 
momento, se produzcan más 
dimisiones en la candidatura 
socialista que posibiliten el 
acuerdo entre las dos fuerzas 
políticas. De la misma forma 
el candidato de IU confirmó 
la próxima asamblea de IU que 
ayer anunciamos y que final
mente se celebrará el día 13, 
en lugar del 14, para resolver 
sobre su posición futura. 

gobernabilidad municipal de 
esizquierdas. । v

Esa imagen hubiese podido i ^^ 
tener comprador en el caso 1 ‘ 
de que la ofrenda del alcaldo | 
en funciones se hubiese pto- '^ 
ducido a posteriori de quej ^'

íP' 
i si

Bolívar la hubiese exigido pan 
que Izquierda Unida apoyan 
un nuevo gobierno municipÁ 
socialista.

Pero al haberse realizado ij ta 
como paso previo a un pos¡bli 
entendimiento, han sido te 
propios socialistas quienes a 
han apresurado a ofrendan 
su líder local, esperando des
pués que esto contente a te 
posibles socios, a quienes ao 
parece ser suficiente el 'caía- 
meló ofrecido.

Sí de antemano y sin es- 
gencias previas, es el mistas 
partido quien no ve mal cotae 
su candidato se inmola, nfí-^ 
o menos voluntariamente, ea 
un sacrificio tal vez estéA 
porque los posibles conipaá^' 
ros de viaje piden más saaf 
¿No pueden pensar los cía- 
dadanos que es el Padiaa 
Socialista el que primero^ 
criticando a quien teniendo a 
todo de cara no sólo no ai 
sabido conseivarlo, sino í^^ 
lo ha perdido, aunque d^^P^^ 
se intente sacar renta ponb 
de los hechos? . , ¡

El triste final
de don Fructuoso Díaz 0 
11o al ofrendarse corno vidi 
propiciatoria no sé si se 
para que se logre elpseto i 
entre Izquierda Unida y 
tido Socialista 
ñol, pero tengo pocas oi • 
basándome en lo que can 
las urnas, de que 
sonas no van a sentirse r^ 
cialmente afligidas pcf 
sacrificio.
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HELLIN

“La Corporación, 
con otro talante”
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^ Corroborando opiniones ya 
Manifestadas, el número dos 
de la candidatura de Izquierda 
Unida tampoco se ha mostrado 
especialmente sorprendido con 
la marcha de Fructuoso Díaz; 
“No me ha causado sorpresa 
y creo que sus motivos habrá 
tenido para hacer esto -co- 

fmienza indicando- sí que es 
Realmente significativo que una 
persona “tan hellinera y siem- 

ipre dispuesto á darlo todo por 
su pueblo y a mejorarlo” se 
parche, cuando lo que decía 

ítambién se puede hacer desde 
. la oposición. Esto pone a cada 
uno en su lugar y me pregunto 

¡ que pensarán ahora esas cinco 
inii y pico de personas que lo 

¿votaron para que siguiese 
|6obernando y que merecen un 
respeto. Los políticos debemos 

í saber estar, especialmente 
guando los resultados no son 
buenos. Hace cuatro años, 
Ruando tomó posesión de la 
Wcaldía, él mismo dijo que 
[Hellín había dado a unos 
Sobresaliente y a otros los 
Rabia suspendido. Los “suspen
sos hemos sabido dar la cara 
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y estar en nuestro sitio, cosa 
Bf®. !* ao ha sabido afrontar. 

. nunca haya pensado ari«fc ^que la democracia le podía 
poner un día en el poder v- 
Jespuéá en la oposición, -el 
pasado día 27 se dio cuenta 

que podía mover todos los 
r ^^^ fechas más tarde 

nendio que no era nadie, 
dp 1 ^^-2 debería de servimos 
tidnT'°” ^ todos, en el sen- 

de que el poder es pres- 
"’ P^^^io y 10 que 

es decir v® *^^^^^ ’®^ políticos 
^^ gnno, no juego”. 

hell?np^ ^^^^ '^^^ duele son esos 
“A ^^^ ^^^ confiaron en él”, 

tener m f^’^^’^^^rnente deberá 
diciendo ^^i.^^tte -continúa 
Pedeni¿ ^®^^dlo- lo que no 
Unida P ^1^^-^’ ^” Izquierda 
estos iñl ° de todos 

s en los que se ha

^^eidente mortal
^^ ayer ^q^ °^^^ *^^ ^^ mañana 

’^^Wé de un acci-

■^^ud ^ persona de 
^"‘ Espíritu 

“^^da en ^^ servicio ubi- 
'®“'’ucienrtn^"^®^®’’^ C-3212, 
^i^^’^do en ^^^ ciclomotor y 
'''^ ^0 Issn ^F^^ción a la peda- 

el cam-®“^° atropellado 
’-^W-G ? matrícula AB 
^^jí^ muerte^ ^'‘^^^ resultado 

'‘''pequeño inr’^*®!^® produjo 
I^ piso de iP p”^^° ^" el ter- 
^^enb p, Easa de la Cul- 

i^s Monjas, 
^^icios. ^ ^ ^^0 de los

vivido como todos conocen. Se 
están engañando a sí mismos 
cuando dicen que se les ha 
insultado o calumniado, al final 
el pueblo se ha dado cuenta. 
El planteamiento de IU sigue 
siendo el mismo que hemos 
manifestado antes de las elec
ciones, porque no nos merecen

CONOZCAALBACETE
MAÑANA VIERNES JUNTO CON SU EJEMPLAR DE UIHNA DE UWEIE 

GRATIS ESTA MAGNIFICA LAMINA A TODO COLOR

CON LA COLABORACION DE:

ERMITA DEL 
CALVARIO ÍHELLIN)

í-5
; j

t^
K¿r

*«

¡COLECCIONELAS!
TODAS LAS SEMANAS DE MARTES 

A SABADOS CON
LA TRIBUNA DE ALBACETE

CCM Caja 
Castilla 

La Mancha

PROVINCIA

mucha confianza las personas 
que van detrás, ya que han 
estado empeñados, en macha
camos, ahora que no me 
hablen de “compañeros”- y de 
izquierdas, porque eso está eñ 
IU y si no quieren que pase 
la derecha lo tienen muy fácil 
votándonos a nosotros”. Francisco Morcillo, concejal electo por Izquierda Unida.

FOTOGRAFIA BELGA

M.C.D.2022
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El resultado económico del 
pasado año registró un déficit 
de 1.700.000 pesetas, que 
se encargó de abonar el 
Ayuntamiento

26

La Asociación de Cofradías celebró su asamblea anual

La Semana Santa’95
concluyo con superávit
La Asociación de Cofradías celebró su asamblea anual 
para informar sobre los resultados de la pasada Semana 
Santa. Puso en conocimiento de los presentes la sustitución 
de un miembro de la asociación, sustituyendo José Valen
ciano a Miguel García Gómez en la secretaría, siendo 
los restantes miembros que regirán los destinos sema- 
nasanteros los mismos del pasado ejercicio.

FJ ONRUBIA

En el informe económico de 
la Asociación destaca un supe
rávit de 1.618.271 pesetas, con 
un montante en cuanto a ingre
sos de 6.016.163 prestas, por 
unos gastos de 4.397.892 pese
tas.

De todo ese superávit, la 
asocición le ha concedido una 
subvención a las hermandades 
de 1.470.000 pesetas, lo que 
significa que dicha asociación 
cuenta con un superávit de 
148.271 pesetas. En el capítulo 
de ingresos de la Semana Santa 
de 1995, destaca el saldo ante
rior de 15.413 pesetas; los 
donativos por envío de revistas, 
1.596.950 pesetas; postulación 
del Domingo de Ramos, 
308.300 pesetas; tíquets del 
aperitivo 51.000 pesetas; recau

dación en el Museo del Tam
bor, 185.500; donativo banda 
de la Verónica, 10.000; venta 
de revistas en papelerías, 
124.000; colaboraciones por 
anuncios, 225.000 pesetas y 
subvenciones del Ayuntamien
to de Tobarra, 3.500.000 pese
tas.

Partidas más significativas

Procesión de Semana Santa.

Ciclo de cine en 
la Casa de la 
Cultura

12
 

I»

En cuanto a los gastos se 
refiere, las partidas más sig
nificativas inciden en 3.000 
ejemplares estatutos, sobres, 
cartas e impresos 225.000; 
sellos de correo, 69.028, impor
te de revista, carteles y foto
mecánica, 2.200.000 pesetas; 
pins y llaveros, 150.000; dona
tivo Diócesis de Albacete, 
25.000; varios enseres de ofi
cina, 269.000; varios suplidos

por Francisco Clemente, 
49.000; fuegos artificiales del 
Domingo de Resurrección, 
68.000; banda de cornetas y 
tambores Verónica, dos proce
siones, 140.000; aperitivo Salón 
Goya, día del pregón, 226.400; 
gratificación a la encargada del 
Museo del Tambor, 50.000; 
banda de cornetas y tambores

de Albacete, procesión de Jue
ves Santo, 120.000; gratifica
ción por ayuda a secretaria, 
75.000; arreglos, florales, 
203.000; guarda iglesia, días de 
Semana Santa, 35.000; subven
ción iglesia, 75.000; instalación 
y gastos de teléfono, 62.925; 
aportación tamborada escolar, 
35.000; repartos de propagan
da, 50.000; varios suplidos por 
J. Garrido, 64.119; y el envío 
de revista y carteles fue pagado 
en su totalidad por la Dele
gación Provincial de Industria 
y Turismo.

El resultado económico con 
respecto al año anterior resalta 
que en el año anterior exis
tieron unos gastos de 8.353.014 
pesetas, y unos ingresos de 
6.652.369 pesetas, lo que pro
pició un déficit de 1.700.000 
pesetas, que se encargó de abo
nar el Ayuntamiento. En esta 
ocasión, los gastos han sido de 
4.397.892 pesetas y los ingresos 
de 6.016.063 pesetas, pero hay 
que matizar que el grupo que 
encabezaba Jesús Paterna rea
lizó varios actos que en esta 
ocasión se eliminaron.

Como viene sucedió 
desde hace unos meses, i 
Patronato Cultural de Tobt; 
junto al Centro de Infonrs. 
Juvenil y en colaboración:' 
el Club de Amigos del C 
de Tobarra, ha programad-: 
ciclo de cine para este mes 
junio; con la proyección des 
te películas en el salón dea: ■ 
de la Casa de la Cultura,

Las proyecciones, que: 
drán carácter gratuito,-set-, 
tirán los viernes, autoría: 
para todos los públicos, ) 
domingos, que contarán oí 
catalogación de autoría 
para mayores de 18 años, i 
horario será a las siete di: 
tarde los viernes y a lass 
los domingos.

Así comenzando por el». 
neSj 9 de junio, este día 
emitirá la película “El pfí 
se va de marcha”, de Ató 
Rean Johnson. El viernes..
16, Dumbo” de Walt Dis
y el viernes, 23, se proy^ 
“Mi chica” de Howard &

En las emisiones dom® 
les, el 4 de junio se p^^ 
“El mariachi”, de 
Rodríguez, el domingo. ' 
junio, “Antes de la lluvn^ 
Milcho Manchevski, el 
go 18 se proyectára 
teque” de Blake Edward 
para finalizar el ciclo, 
25 de junio, “Blade m 
de Ridley Scott, pondráeip- 
to final a las emisiones 
matográfieas del mes.

PAÑALON, S.A.
Convocatoria Junta General de Socios
Se convoca a junta General Ordinaria de accionistas, que tendrá 
lugar en su domicilio social, Av. Reyes Católicos, 112, a las 
17:00 h. del próximo día 29 de junio de 1995, y en el caso 
de no poder constituirse válidamente por falta de la asistencia 
necesaria, se convoca segunda convocatoria, para el día siguiente, 
30 de junio, en el mismo lugar y hora, a fin de someter 
a su consideración el siguiente

ORDEN DEL DIA
JUNTA GENERAL ORDINARIA

PRIMERO.- Informe del Presidente sobre proyectos y planes 
de la Sociedad.
SEGUNDO.- Examen y aprobación, en su caso, de las cuentas 
anuales del ejercicio 1994 (memoria, balance y cuenta de explo
tación) así como la gestión del Consejo de Administración y 
Administradores durante el mismo ejercicio (informe de gestión). 
TERCERO.- Aplicación de resultados del ejercicio.
CUARTO.- Designación de Auditores de Cuentas.
QUINTO.- Otorgamientos de facultades expresas.
SEXTO.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la junta. 
A partir de la presente convocatoria, los accionistas podrán 
solicitar con anterioridad a lá reunión de la junta, los informes 
o aclaraciones que estimen precisos acerca de los asuntos com
prendidos en el orden del Día.
En Villarrobledo, a veinticinco de Mayo de mil novecientos 
noventa y cinco.

El Presidente del Consejo de Administración

CABOUCHON
OSCAR A LA VENTA DIRECTA EN INGLATERRA

¿Le gustaría escoger su horario de trabajo y atender un negocio a tiempo 
parcial o a completo?
PRESESNTARSE EN: HOTEL CARDINAL; C/ Virgen de las Maravillas, 

5 ALBACETE VIERNES; 8 A LAS 20 horas 
Les hablaré de mi éxito como distribuidor de esta empresa internacional, 
dinámica y productiva.

ANTONIO GARICA SERRA DISTRIBUIDOR INDEPENDIENTE

INMOBILIARIA PUEBLA (Alicante) 
APARTAMENTOS EN SANTA POLA 
1° Calidad, área de aparcamiento privada, 2-3 
dormitorios, amplias terrazas, a sólo unos 
metros del mar. Desde 6.200.000 ptas. faci
lidades de pago.

Delegado Albacete.
Solicite información tlf: 967/22 12 00

l , ->Mttl *LSV U ÜI^A C/ San Antonio, 7
B POlñrW^ DEPORTIVA

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡iCON SERVICIO DE 

GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANOESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

GRUPO INMOBIUA^ 

con una red de 80
España, 

DIRECTOR/A

del sector
Sea dueño de su P^^ 

negocio en su po^J;^ 
residencia y ^^® plpre5í’¡ 

apoyo de una gran EW 
ámbito Internacional ^ 
mínima con nuestro resp^o^'^ 

rentabilidad
•^^ ^^nN ESPectlC*

SE NECESITA
PELUCO^ 

DE CABALL^ÍA
CONÉXPEW^S

San Agustín, s en! ^I¡^
Teléfono 21
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Subvenciones para el 
programa de difusión teatral

M. PICO

Exactamente 350.000 pese
tas es la cantidad que la Con
sejería de Educación y Cultura 
de Castilla-La Mancha ha otor
gado para subvencionar el pro
grama de difusión teatral de 
la Concejalía de Cultura y la 
Universidad Popular de Casas 
Ibáñez.

Dicho programa se ha 
desarrollado de enero a mayo 
y en él han tenido lugar 10 
.representaciones, 4 de ellas en 
la localidad, a las cuales asis
tieron 1.050 personas y 6 más 
organizando desplazamientos a 
Albacete, donde acudieron 240 
espectadores.

En el capítulo económico, 
los gastos importaron un total 
de 832.000 pesetas -además de 
los gastos correspondientes al 
alquiler del cine Rex, donde 
hubo dos representaciones-.

Los ingresos, incluida la sub
vención de la Consejería y una 
de las representaciones con 
cargo al Consorcio de Servicios 
Culturales de la Diputación 
Provincial, sumaron 861.550 
pessetas, con lo cual el saldo 
actual en lo que a actividades

CASAS IBAÑEZ

teatrales, se refiere es de 29.550 
pesetas, y, por tanto, no ha 
resultado costoso para las arcas 
municipales.

Jazz en vivo

Por otra parte, el jueves, día 
1 de junio, sólo se vendieron 
70 entradas para ver la extraor
dinaria actuación de Chano 
Domínguez Group.

Pero frente a esta minoría 
de aficionados que se dieron 
cita en “Paloma‘s”, el gran pia
nista mostro sus excepcionales 
dotes al teclado y mezcló de 
una forma soberbia jazz y fla
menco, dando especiales mues
tras de suS raíces flamencas y 
de sus ocurrencias nielódicas.

La actuación, que estaba 
comprendida dentro del pro
grama “Música en vivo”, que 
organiza la Concejalía de Cul
tura y la Universidad Popular 
en colaboración con la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, mostró a las claras 
la personalidad de Chano 
Domínguez, un músico gadi
tano que, lejos de desprender
se de lo flamenco y lo andaluz 
ha sabido combinarlo con el

Casas Ibáñez ha recibido 350.000 pesetas de Educación y Cultura.

jazz hasta crear un mundo indi- 
suluble y propio.

Ritmos

Ritmo flamenco, desarrollo 
jazzístico, improvisaciones 
andaluzas, rumbas, tanguillos, 
bulerías, fueron algunos de los 
caminos elegidos para expresar 
sus particulares canciones.

Pasando por el jazz clásico 
y recalando en composicones 
de raigambre andaluza, Chano 
Domínguez Group, interpretó 
una selección de piezas que 
fueron del agrado de los asis
tentes, muchos de los cuales, 
entre aplausos, elogiaron sus 
dotes de pianista.

Una gran actuación que fue 
seguida por poco público.

Denuncias por 
sustracción en las 
localidades de 
Almansa y Pozuelo

ti
Según el parte de inciden

cias policiales del Gobierno 
Civil de Albacete sobre la 
actuación de Cuerpos y Fuer
zas de Seguridad del Estado, 
han sido presentadas varias 
denuncias por particulares.

Concretamente en Almansa, 
M.G.M. denunció la sustrac
ción. de una cartera que con
tenía 195.000 pesetas.

En Pozuelo, A.R.M. denun
ció la sustracción de herra
mientas valoradas en 15.000 
pesetas del interior de la 
biblioteca municipal.

En Albacete, F.C.N, denun
ció el robo de 19.500 pesetas 
en una gasolinera.

G.F.F. denunció el robo de 
un bolso que contenía 70.000 
pesetas y varios efectos per
sonales.

E.A.G. denunció a S.L.G. 
por cheque en descubierto de 
150.000 pesetas.

Por otra parte, en la loca
lidad de Alcaraz, se recuperó 
un motor de extracción de 
agua, valorado en 60.000 pese
tas, que había sido sustraído 
de una finca.

De otro lado, se trasladó al 
Hospital General a G.R.R., en 
ambulancia de la Cruz Roja, 
por haber sufrido una caída 
fortuita.

Sin excusas
i f

fe

.XICZCZC^IlkE^
Venga al concesionario Honda mas próximo y conviértase en propietario de uno de los coches más fiables, más 

seguros y con más garantías del mercado; el Honda Accord. Toda la gama le ofrece un equipamiento excepcional 

y cuatro años de garantía. Venga a probarlo ahora. Cualquier Accord, berlina o coupé, le dejará sin excusas.
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Gama Honda ACCORD____________________

Accord Berlina____________ Accord Coupé

.2.0i 2.680.000 ptas. LS2.0Í 3.465.000 ptas.
2.0Í S 2.890.000 ptas. ES 2.21 4.480.000 ptas.

2.0Í LS 3.180.000 ptas. iva. transporte eimp de matne
2.3ÍSR 3.980.000 ptas. ’™’'^-

^90. 7. Tel. 51 00 ro. ALBACETE.
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►
 Ana Belén Jiménez, la joven de 

diecinueve años desaparecida en 
Villarrobledo el día ocho de julio 
del año pasado, sigue en paradero 
desconocido

Abandonó su hogar con medicinas para tratar su enfennedad durante una seimm 

La joven Ana Belén Jiménez 
desapareció hace once meses
La joven de diecinueve años desaparecida en Villarrobledo 
el día ocho de Julio del año pasado sigue en paradero 
desconocido después de todo este tiempo. Ana Belén Jimé
nez Armiñana no se ha puesto en contacto con sus fami
liares desde su desaparición^ aunque su padre, Cayetano, 
creyó identificaría en una llamada telefónica que recibió 
el día nueve del pasado mes de mayo.

Juan MARTINEZ

Las investigaciones policia
les situaron a la joven primero 
en Albacete, después en la 
zona de Levante y más tarde, 
de nuevo en la capital de la 
provincia, sin que ninguna de

muy numerosas desde que se 
produjo la desaparición, pero, 
en la mayoría de los casos, sin 
que la persona que realizaba 
la llamada se decidiera a 
hablar. Esta tónica cambió, 
aunque ligeramente, el pasado 
nueve de mayo, cuando Caye-

estas pistas diera el resultado taño recibió una llamada que,
deseado por la Policía y sobre 
todo por la familia. A raíz de 
este suceso, el padre de Ana 
Belén ha emprendido una cam
paña para que se cree en Cas
tilla-La Mancha una Brigada 
especial de búsqueda de desa
parecidos, como ya existe en 
otras comunidades, caso de 
Madrid y Cataluña.

Ana Belén desapareció hace 
ahora once meses, tras una dis
cusión con su padre, debido 
al ambiente de amistades en 
el que se movía. La joven, c^ue 
precisa tratamiento médico 
desde que tenía tres años, debi
do a una epilepsia, abandonó 
su hogar con medicinas para 
una semana y sin ninguna 
documentación. Ahí empezó la 
carrera de la familia para con
seguir pistas sobre el rumbo * 
que habría seguido Ana Belén 
tras huir de casa ese día. Las 
gestiones que ha realizado toda 
la familia han sido muy diver
sas, desde acudir a videntes y 
futurólogos hasta contratar los 
servicios de una agencia de 
detectives. Ninguno de estos 
dos caminos dieron resultados 
positivos. Otras vías, aparte por 
supuesto de la investigación 
Policial, también han contri
buido a la labor de los fami
liares de la joven, como la pre
sencia de éstos en el programa 
de televisión “¿Quién sabe 
dónde?”. Asimismo, se han 
repartido más de doscientas 
cincuenta fotocopias con la 
fotografía de Ana Belén y sus 
datos físicos, que se han dis
tribuido por Albacete y Levan
te. Una de las últimas gestiones 
llevadas a cabo por la familia 
ha sido la de contactar con 
273 albergues de toda España, 
para remitirles también infor
mación sobre la joven.

Las llamadas telefónicas que 
se han recibido en el teléfono 
de Cayetano Jiménez han sido

como las otras, no pretendía 
mantener conversación alguna. 
Entonces, el padre de la joven, 
comenzó a hablar, como si la 
persona que estuviera escu
chándole fuera su hija. Tras 
poco más de un minuto de con
versación, Cayetano creyó 
escuchar un “Te quiero”, y des
pués se interumpió la llamada. 
El padre de la joven no tiene 
la completa seguridad de que 
la que pronunciara esas pala
bras fuese su bija, debido a 
la distorisión que la emoción 
produjo en la voz. No obstante, 
ésta es hasta ahora la última 
llamada que ha tenido la fami
lia desde entonces.

Cartas

La familia se ha puesto en 
contacto con altos representa
ción de la Administración, a 
través de cartas remitidas a los 
órganos más representativos 
del Estado y la Comunidad

La joven Ana Belén Jiménez, en paradero desconocido desde hace once meses.

Autónoma.
Así, el presidente del

Utt mercancías descarriló 
ayer cerca de la estación

Juan MARTINEZ

Alrededor de las diez de la mañana de ayer miércoles se 
produjo un accidente ferroviario en las cercanías de la estación 
de RENFE de Villarrobledo. Nueve vagones de un tren de 
mercancías que circulaba próxima a la estación, a la altura 
del puente de Barrax, se salieron de la vía, según informaron 
fuentes de RENFE. Los daños se dejaron sentir tanto en las 
instalaciones fijas como en los materiales, sin que tuviera que 
lamentarse ningún percance personal. Este incidente repercutió 
especialmente en la intensidad del tráfico ferroviario que suele 
circular por la localidad. Por otra parte, hay que destacar que 
hace aproximadamente un mes se produjo un incidente similar 
en la misma zona en la que se desarrolló ayer el descarrilamiento.

Gobierno, Felipe González, y 
el presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono', han reci
bido varias cartas del paá^ de 
la joven, en las que se noti
ficaba el problema que tenía 
la familia, además de instarles 
a crear una Brigada especial 
de desaparecidos en la Región. 
También ha recibido varias 
cartas el ministro de Jusitcia 
e Interior, Juan Alberto 
Belloch, al que Cayetano no 
duda en criticar por la actitud 
que ha mantenido en relación 
a este asunto. Así, en la última 
misiva enviada al titular del 
Ministerio de Justicia e Inte
rior, con fecha 27 de abril de 
1995, señala que “tengo que 
manifestarle que estoy total
mente decepccionado por la 
falta de interés que demues
tran los funcionarios del Minis
terio que usted preside”. Con 
la misma fecha, Cayetano

la Región y al Defensoj^ ¿ 
Pueblo, de la que 
momento sólo ha reci i ^ 
puesta de este último- ^ 
el pasado día 23 de 
bién se pusieron 
con la Dirección Oenc 
la Policía.

Por último, hay que ^ 
que el padre de j^j ti 
está llevando a cabo 
mites necesarios 
gado de primera ‘^® gder’ 
Villarrobledo, para P [jjj 
la inhabilitación de 
acogiéndose corno di 
cartas a lo manifes ® ^^(^(^ 
Neurólogo que 
Ignacio Pascual ^jjieí'’ 
que diagiiosticó su 
y aconsejó que esi {g< 
tegida y bajo la cons ^^j^j^ 
iancia de sus padres ^^ 
a pesar de su y ^
Ana Belén espe 
un gran pro*’}®”‘jgcU^

envió otra carta al presidente nalidad, según
del Gobierno, al presidente de padre.



►
 Almunia asegura que Gobierno y 

PSOE tienen la voluntad de 
“superar cuanto antes” las 
discrepancias con CIU y pretenden 
un acuerdo “antes del verano” » I^

rí
bu

na mi
Molins afirma que el apoyo de CiU a los Presupuestos para 1996 no es seguro

Crecen las discrepancias 
entre el Gobierno v CiU
El presidente Felipe González ‘*no ha recibido 
ninguna carta esta sentana^^ de Jordi Pujol, 
informó ayer a Efe el secretario del Ministerio 
del Portavoz, Miguel Gil. Según Gil “no existe 
ia carta de Pujol de la que hablan los periódicos” 
y en la que el presidente de la Generalitat

expresaría por escrito al presidente del Gobierno 
sus quejas por el incumplimiento de los com
promisos adquiridos. Gil insistió en que “con
tactos entre González y Pujol, ha habido antes, 
después y durante..., pero una carta en esos 
términos no existe”. Por su parte, el presidente

del Grupo Socialista en el Congreso, Joaquín 
Almunia, aseguró que Gobierno y PSOE tienen 
la voluntad de “superar cuanto antes” las dis
crepancias con CIU y pretenden alcanzar un 
acuerdo “antes del verano” sobre la reforma 
de algunas leyes y ciertos proyectos de ley.

MADRID. (Efe).- El* por
tavoz de CiU en el Congreso, 
Joaquim Molins, advirtió ayer 
que “no se puede dar por 
hecho” el apoyo de los nacio
nalistas catalanes a los Presu
puestos Generales del Estado 
para 1996, que dependerá, dijo, 
del contenido concreto de los 
mismos “aunque no exclusiva- 
mente”.

Molins hizo estas declaracio
nes en rueda de prensa junto 
31 presidente del grupo liberal 
en el Parlamento Europeo, 
Gijs de Vries, y el eurodipu
tado de Convergencia Demo
crática de Catalunya (CDC) 
Garles Gasóliba, que forman 
parte de una delegación de los 

> erales europeos que visita 
paña para conocer los obje- 

ivos de la próxima presidencia 
española de la UE.

Molins explicó las priorida- 
es que CiU, a través de su 

Gobierno español, 
u ^^^ .^^ hacer valer durante 

^^ ^^ Unión, y 
®^>^ente el obje- 

Un ^'^^ ”® ^^ produzca 
^^^^^°^^ ^^e pon- 

en peligro la necesidad de

Dusn P ‘^’^^g^.^te nacionalista 
niac ^j^’^Plo las dos últi- 
AlenT^’^^®"*^®® ^^ ’a UE, de

Sos ^^ coincidido proce- 
MoUns^^®® ^“^’ ^^S^" 
labor” ’ mermado su 

gresorpor 9^ ®1 eón-
continua ^™° necesidad de 

*" I^^ítica rigu- 
'‘«Maastrich't’v d -“ **’®^ 
^ras se y ^’^° ^^^ mien- 
’^'geS®?^ ®®^ orienta- 
'^fal¿es nacionalistas 
’^^sociXu

¡Ais »
^' interés Pondrá en cuenta 
Moverán '^^^ ^ ””° nos 
legia”, ostiones de estra-

^®’ eruix?^’ r* presidente 
^nnia Joaquín

y PsÓf Qne Gobier- 
lenen la voluntad

de superar cuanto antes las dis
crepancias con CiU. Almunia 
que hizo estas declaraciones 
tras asistir a una reunión de 
los ministros para las Admi
nistraciones Públicas, Jerónimo 
Saavedra, y de la Presidencia, 
Alfredo Pérez Rubalcaba, con 
Coalición Canaria, aludió, 
entre otras iniciativas, a la 
reforma de la Ley de Costas 
y a las futuras leyes del cable, 
de la televisión local, colegios 
profesionales y seguros priva
dos.

El portavoz socialista reco
noció que hay “ciertas discre
pancias” entre CIU y el 
Gobierno en estas materias, 
pero aseguró que tanto el pre
sidente del Ejecutivo, Felipe 
González, como los ministros 
afectados por las demandas de 
los nacionalistas catalanes 
están “decididos a salvar” esas 
diferencias, de forma que algu
nas de esas iniciativas parla
mentarias puedan aprobarse 
“en la presente legislatura”.

Almunia subrayó que el 
ambiente electoral de las últi
mas semanas “ha impedido 
avanzar” en estas cuestiones, 
probablemente.

El Gobierno ha desmentido la existencia de una carta en la que Pujol se ha quejado al presidente Felipe González.
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k Belloch: La ampliación dei aborto 
^ está en el programa electoral

EI ministro de Justicia e 
Interior, Juan Alberto Belloch, 
recordó ayer que no existe ni 
Gobierno de coalición ni 
pacto de legislatura con CiU 
que impida al Ejecutivo 
desarrollar el programa, 
electoral del PSOE en lo 
referente a la ampliación de 
los supuestos de aborto. 
Belloch, que hizo estas 
declaraciones en un hotel tras 
reunirse con una delegación 
del grupo liberal del 
Parlamento Europeo, negó 
que haya existido ningún 
incumplimiento por parte de 
su departamento en las 
relaciones con los 
nacionalistas catalanes, ni 
respecto al aborto, ni al 
traspaso del personal de 
Justicia, ni en las 
competencias sobre el tráfico. Juan Alberto Belloch.

Ruiz Gallardón 
invita a PNV y CiU 
a formar gobierno

El portavoz del PP en el 
Senado y futuro presidente de 
la Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz Gallardón, abogó 
ayer porque CiU y el PNV par
ticipen en un futuro Gobierno 
del PP, en el caso de que este 
partido sea el más votado en 
las próximas elecciones legis
lativas.

Ruiz Gallardón, que ofreció 
una rueda de prensa en Bar
celona y participó en un colo
quio con socios del Círculo 
Ecuestre, consideró una “asig
natura pendiente para la cons
trucción nacional española” la 
incorporación de nacionalistas 
vascos y catalanes al Gobierno 
del Estado.

Según el dirigente del PP, 
estos proyectos políticos “ideo
lógicamente coinciden con lo 
que defiende el PP, pero hasta 
la fecha solamente han tenido 
aspiraciones y han asumido 
responsabilidades de gobierno 
en sus respectivos territorios”.

El dirigente popular no 
desea en el futuro “una repe
tición de lo que ha ocurrido 
hasta ahora en las relaciones 
de CiU con el PSOE”, por lo 
que consideró que sería una 
“insatisfacción, política” que el 
apoyo convergente se agotase 
en una hipotética votación de 
investidura como presidente 
del Gobierno del líder del PP 
José María Aznar.

“Lo que necesita España es 
que esta incorporación sea 
activa en responsabilidades de 
gobierno y que el nacionalismo 
catalán en sus últimas esencias 
comparta la preocupación por 
el desarrollo de toda la nación 
española y lo haga desde el 
ejercicio de responsabilidades 
de gestión”, afirmó. *

Para Ruiz Gallardón, ello 
supondría “un paso adelante 
en el nacionalismo catalán y 
en el vasco” y una “garantía 
de futuro para las próximas 
generaciones”.
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El Rey recibe la Medalla de Oro.

Aznar y el vicesecretario del PP, M. Rajoy, junto a los candidatos que tienen la mayoría de votos en las capitales de provincia el pasado 28 de mayo.

a

El Rey destaca la 
estrecha relación 
del Alcázar de 
Segovia con 
la Corona

El líder del PP pidió a sus candidatos más votados en las capitales Que reduzcan sastos

SEGOVIA. (Efe).-El fe .■ 
destacó ayer la estrecha rei 
ción del Alcázar de Seg»: 
con la Corona, al recibir la ff' 
mera Medalla de Oro ó 
Patronato del Alcázar, en > 
acto al que también asistió i
Reina.

Aznar pide a sus alcaldes
austeridad en su gestión

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del PP, José Maria 
Aznar, pidió a sus candidatos 
más votados en las capitales 
de provincia que reduzcan gas
tos en los ayuntamientos, sobre 
todo aquellos que se conside
ran “suntuosos, de represen
tación o de viajes”, así como 
que hagan una declaración de 
“bienes y actividades”.

Aznar y el vicesecretario 
general del PP, Mariano Rajoy, 
se reunieron con los candidatos 
quc obtuvieron la mayoría de 
votos en las capitales de pro
vincia el pasado 28 de mayo, 
que fueron todos los de Espa
ña, a excepción de los que se 
presentaron en las cuatro capi
tales catalanas, en La Coruña, 
Vitoria, Bilbao y Santa Cruz 
de Tenerife.

La dirección del principal 
partido de la oposición expuso 
unos criterios generales que 
deben guiar la gestión muni
cipal en los ayuntamientos 
donde finalmente consigan 
gobernar, según explicó Rajoy 
en rueda de prensa.

Estos criterios son: austeri
dad en el ejercicio de su ges
tión, que implica reducir el 
déficit público la burocracia y 
los cargos de confianza; ética, 
de tal forma que excluya el 
“amiguismo”, se cumplan las 
incompatibilidades y se haga 
una declaración de bienes y 
actividades; y eficacia, se pres
tará especial atención a la poli- ’ 
tica social y no se subirán los 
impuestos por encima del IPC.

El vicesecretario general del 
PP destacó que los ayunta
mientos deben reducir, aparte 
de los gastos anteriormente 
citados, aquellos que se dedi
can a “estudios de dudosa uti
lidad” que muchas veces solo 
favorecen a la empresa que los 
realiza.

Tambien subrayó que es 
necesario que se descarten las 
contrataciones públicas realiza-

das a través de adjudicaciones 
directas y que se promoverá 
la adjudicación a través de las 
subastas públicas.

Explicó, respecto a la decla
ración de bienes y actividades, 
que esta se debería hacer ante 
notario y ser depositada en el 
registro del ayuntamiento y 
afectaría al alcalde, los con
cejales y los cargos de con
fianza.

Rajoy se refirió a los pactos 
poselectorales y afirmó que el 
líder del PSOE, Felipe Gon
zález, ha hecho perder a su 
partido muchos alcaldes y algu
nos de ellos, por su tirón elec
toral en sus ciudades, han con
seguido que la derrota socia
lista no fuera mayor.

“González ha echado a alcal
des del PSOE”, señaló el diri
gente del PP.

ascenso al poder del Partido Popular es 
una cuestión de meses, según su presidente

José María Aznar aseguró en unas 
declaraciones publicadas ayer por la prensa 
italiana que su ascenso al poder en España 
“es una cuestión de meses” y mostró su deseo 
de que el primer ministro, el socialista Felipe 
Gonazález, deje el Gobierno con “normalidad”. 
“Yo no deseo que González abandone el poder 
por la vía judicial, porque, si después de trece 
años en el Gobierno tuviera que salir de 
escena de esa forma sería todavía más grave 
para España, que había confiado en él”, dijo 
el jefe de la oposición al “Corriere della Sera”, 
de Milán, y al romano “II Messaggero”. “Pero 
el presidente tiene muchos problemas y quizá 
es a él a quien más interesa aclarar muchas 
cosas”, añadió Aznar refiriéndose a los 
escándalos que han afectado a los socialistas 
en los últimos meses. Tras la victoria de los 
conservadores en las elecciones municipales y 
regionales del pasado-mes, Aznar afirmó que 
en las próximas generales su partido aumentará

la ventaja sobre los socialistas del PSOE, que 
“han perdido los votos del centro político”. 
“El pasado 28 de mayo se demostró que han 
desaparecido para siempre los fantasmas. 
España ha decretado que la alternancia es 
posible, normal, y que se juzga (la política) 
sólo por los hechos”, afirmó. El líder de la 
oposición añadió que su partido recibió en las 
recientes elecciones “un cheque al portador 
que haremos efectivo en el momento 
oportuno”. “Tenemos que digerir esta gran 
cantiu de poder local que los españoles nos 
han asignado y esperar con calma”, añadió. 
El presidente del PP se mostró convencido de 
que “ni siquiera González cree de verdad que 
podrá resistir otros dos años” en el Gobierno 
y agotar la legislatura como ha anunciado. 
Aznar subrayó que los nacionalistas catalanes 
“han pagado su apoyo” al Gobierno socialista 
con un descenso del voto en las recientes 
elecciones.

Don Juan Carlos se retó 
también en su intervencióni 
“la mesura, el cariño y h 
ligencia con que el Patrona 
ha sabido dar cabida a to® 
y cada uno de los aspectos? 
configuran la historia 
Alcázar. .

Los Reyes llegaron en 
cóptero al campo de baten. 
de la Academia de Arti ® 
de Segovia, lugar desde 
se desplazaron hasta la Or
nada delante del Alcázar, 
de el Monarca fue recibido 
honores de Ordenanza por® í 
agrupación de alumnos , 
Academia, a los quo F 
revista. • ;

Ante la explanada de« 
táleza se congregaron 
centenares de per’sonas 
esperaron desde pr' 
horas de la mañana por . 
rear y ver de cerca a los

Acto seguido, el Rey ^ 
a los miembros dé la J 
Patronato del Alcázar y . . 
sidente de Castilla y . 
Juan José Lucas; e 
del Gobierno, 
Duque, y e^preadent 
Cortes regionales, ^^ 
Estella, entre otras

El Rey, que dedico P^ 

su intervención a evoc , 
toria del Real Alcázar, c., 
“no es posible 
nando III el Santo P . 
sus campañas anda 
culminarían con v; 
de Sevilla, o a AlW^A 
Sabio redactando po 
Tablas que tanta g ^ 
ran sin pensar en c

“Podemos ver a * ja 
Católicos en ^^^^-íi>l 
estampando sus n j^ 
pacto conocido co 
cordia de ^^^^Jocui"^i 
muchos verdadero ^jjil l 
fundacional de la „ 
la España moderna , b 
tó el Rey. 1
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El juez Garzón cita a Vera, Sancrístóbal y Alvarez por las cuentas de Induban Confirmados los

EI Tribunal Constitucional 
rechaza el amparo de Vera

MADRID. (Agencias).- El 
Tribunal Constitucional no ha 
admitido a trámite el recurso 
de amparo presentado por el 
ex secretario de Estado para 
la Seguridad Rafael Vera, pro
cesado por diversos delitos 
relacionados con los GAL y 
que había recusado al juez ins
tructor de ese caso Baltasar 
Garzón.

La Sala Primera del T.C. 
acordó ayer inadmitir el recur
so de Vera debido a que no 
se han agotado, tal y como exi
ge la ley, las vias judiciales pre
vias antes de solicitar el ampa
ro del T.C. y de aucerdo, tam
bién, a las tesis de la fiscalía 
del Alto Tribunal.

El Constitucional recuerda 
en su resolución que todavía 
están pendiente de estudio en 
la Audiencia Nacional los 
recursos contra el procesa
miento y contra la prisión pro
visional de Vera y que, por 
lo tanto, no se ha agotado la 
vía ordinaria.

Rafael Vera recurrió al Tri
bunal Constitucional contra un 
auto del también juez de la 
Audiencia Nacional Manuel 
García Castellón, por el que 
éste desestimó la recusación 
del juez Garzón como instruc
tor del “caso Gal”.

En su recusación. Vera ale
gaba tres motivos: que el juez 
Garzón actuó contra él por 
enemistad manifiesta”; el “in

terés directo del juez en la cau- 
y las dos querellas inter

puestas por Vera contra Gar
zón en el Tribunal Supremo.

En su recurso de amparo 
ante el Constitucional, el abo
gado de Vera, Manuel Cobo 
e Rosal, pedía que se anulara 

auto de García Castelló y 
remitiera el “caso Gal” al pro- 

^^^^"^ Castellón como sus-
Garzón, quien se ocu- 
continuar la instruc

ción del sumario.

^^SS.2í^s de Induban

^1 juez Baltasar Garzón ha

f

El TC rechaza el recurso de amparo interpuesto por el ex secretario de Estado para la Seguridad, Rafael Vera.

citado a declarar la,próxima 
semana al ex secretario de 
Estado para la Seguridad, 
Rafael Vera, así como a los 
ex altos cargos de Interior 
Julián Sancristóbal y Francisco 
Alvarez, en relación con la 
cuenta que Sancristóbal tenía 
en una sucursal bancaria de 
Induban Jerez.

Según fuentes jurídicas, el 
juez instructor del “caso Gal” 
ha citado primero al ex direc
tor de la Seguridad del Estado, 
Julián Sancristóbal, titular de 
una cuenta en la citada entidad 
en la que figuran cantidades 
millonarias supuestamente 
procedentes de fondos reser
vados.

Tras esta primera declara
ción, que tendrá lugar el próxi
mo lunes 12, el juez tomará 
declaración el miércoles a 
Rafael Vera y al ex .jefe del 
mando único de la lucha anti
terrorista, Francisco Alvarez, 
procesado como los anteriores 

en el sumario del “caso GAL”.

Planchueío sufre artrosis 
degenerativa

Por otra parte, el ex jefe 
de policía de Bilbao, Miguel 
Planchuelo, acudió ayer a la 
Audiencia Nacional para ser 
examinado por el médico 
forense de esta institución, 
quien ha confirmado un diag
nóstico anterior según el cual 
el ex policía padece artrosis 
degenerativa en dos vértebras 
de la columna.

Miguel Planchuelo, que está 
en prisión preventiva por su 
procesamiento en el sumario 
de los Grupos Antiterroristas 
de Liberación, ha pedido al 
juez que instruye el caso, Bal
tasar Garzón, varios permisos 
por rázones de salud.

A lo largo del último de 
estos permisos se le hicieron 
a Planchuelo exámenes médi
cos que dictaminaron el citado 

problema en la columna ver
tebral.

El médico forense examinó 
entonces al procesado, primero 
en prisión y más tarde, en el 
día de ayer, en dependencias 
de la Audiencia Nacional.

• El abogado defensor de 
Planchuelo, José Aníbal Alva
rez, ha pedido un permiso 
extraordinario que permita a 
su defendido seguir tratamien
to de la mencionada lesión, la 
cual podría afectar, según el 
letrado, de forma irreversible, 
al 50% de la movilidad del ex 
policía.

Fuentes jurídicas han mani
festado a la Agencia Efe que 
el magistrado aún no conoce 
en detalle el dictamen del 
forense, pero que en función 
del mismo podría acordar, si 
así lo indica el médico, un per
miso de siete o diez días para 
la recuperación de Miguel 
Planchuelo.

procesamientos de 
Salanueva y otros 
nueve implicados en 
el ‘caso BOE’

MADRID. (Efe)).- La 
Audiencia Provincial de 
Madrid ha confirmado el auto 
en el que la juez Ana Ferrer 
procesó a la ex directora del 
BOE Carmen Salanueva y a 
otras nueve personas, por 
supuestas irregularidades en la 
compra de papel prensa con 
perjuicio para Hacienda de 
más de quiriientos millones de 
pesetas.

En un auto, al que tuvo 
acceso Efe, la Sección Sexta 
de la Audiencia desestima los 
recursos de todos los proce
sados y de dos de las seis 
empresas suministradoras de 
papel declaradas responsables 
civiles subsidiarias contra el 
auto del Juzgado de Instruc
ción número 16 de Madrid, 
que queda confirmado integra
mente.

La Sala acuerda que “una 
vez concluido el sumario, la 
instructora remita todo lo 
actuado al Tribunal de Cuen
tas, para depurar la responsa
bilidad contable en que hayan 
podido incurrir los funciona
rios procesados”.

Los procesados son Carmen 
Salanueva, el ex jefe de pro
ducción del BOE Julio Fernán
dez, cinco suministradores de 
papel y tres intermediarios 
para localizar empresas, los 
dos primeros como presuntos 
autores de los delitos de pre
varicación, fraude y malversa
ción de caudales públicos y los 
demás por este último.

Además, Salanueva y tres 
suministradores están también 
procesados por delitos de 
cohecho.

El Tribunal fundamenta que 
hay indicios de que “Salanueva 
y Julio Fernández se pusieron 
de acuerdo para llevar el con
trol de la adquisición del 
papel”.

Destaca que “fijaron un pre
cio mucho más elevado que el 
de mercado, solicitaron una 
clase de papel de caracterís
ticas singulares para limitar la 
libre concurrencia y llamaban 
a las adjudicaciones a las mis
mas empresas, con las que exis
tía un acuerdo, y luego Sala
nueva aprobaba la adjudica
ción”.

Ordenador Tandon
Se 0X2/66-420- 4Mb PC1
BUS PCI Vídeo y disco.

Monitor SVGA Color 14" 159.900*.
+ 44.900 pts.* 
^^ + TS16 bits+ 2 Alt.

1

Versión Pentium 75- 

+ 99.900 pts.*
560 Mb y 8 Mb RAM

* Más IVA

Con los nuevos 
landSñ 

cambiará antes 
de oficina que 
de ordenador

Véalos en
Dpto. Técnico Informático

Francisco Pizarro, 13 • ALBACETE
Tel.: 967/50 69 10 Fax: 967/50 69 09

Están pensados para crecer, 
hasta donde su negocio crezca.. 
Amplían su opacidad hasta 
donde usted lo necesite.
• Listos para admitir CD Rom, discos 

removibles, unidades de back-up, 
multimedia, conectividad.

• Con software original MS-Dos 
yWindows3.il preinstalado.

• Con sistema de ahorro de energía 
y economía de consumo.

• Plug & Play
• Made in USA.

Handoñ
PENSADOS PARA CRECER



LaJnbiina
Jueves, 8

Junio de 1^528 NACIONAL

' Insalud Y CESM celebraron ayer tarde una nueva reunión para acercar posturas

Casi medio millón de
consultas suspendidas

José María Atutxa 
asegura que ETA lía 
dado un toque de 
atención a sus 
‘comandos Y’ 
de apoyo

MADRID. (Efe).- Casi 
medio millón de consultas con 
especialistas se han suspendido 
a causa de la huelga de médi
cos de hospitales públicos, 
según datos del Insalud, que 
ayer, al cumplirse un mes del 
paro, calculó que también han 
dejado de hacerse más de 
21.000 intervenciones quirúrgi
cas.

Estas cifras suponen que se 
anuló el cuarenta por ciento 
de las operaciones previstas, ya 
que se atienden las urgentes, 
y no se atendió el 25 por ciento 
de las consultas que estaban 
concertadas, dijo a Efe un por
tavoz de la administración sani
taria.

Mientras las cifras oficiales 
cuentan 457.000 consultas no 
realizadas y 21.400 operaciones 
no practicadas por la huelga, 
los convocantes del paro tri
plican estas cantidades y seña
lan que “se supendieron 63.435 
operaciones y 1.438.607 actos 
médicos (consultas y pruebas 
complementarias)”.

El Ministerio de Sanidad ha 
puesto en marcha un programa 
prioritario para atender a los 
miles de personas que se han 
visto afectadas por la huelga.

El Insalud está llamando a 
todos los pacientes afectados 
por la huelga para ofrecerles 
la posibilidad de ser atendidos 
en un centro concertado, cues
tión que deciden de forma 
voluntaria.

Ayer se cumplió un mes de 
huelga en las diez comunidades 
que gestiona el insalud, y una 
semana menos en Valencia y 
Andalucía, comunidades con 
competencias en sanidad y 
cuyos médicos también recla
man las mismas retribuciones 
que los facultativos de otras 
autonomías como Cataluña, 

- País Vasco, Navarra y Canarias 
que, según sus datos, cobran 
hasta 100.000 pesetas mensua
les más.

Ayer tarde se celebro una 
nueva reunión entre el comité 
de huelga de la CESM y el 
Insalud, en la que. los convo
cantes del paro presentaron 
una contrapropueísta a la admi
nistración.

Esta contraoferta no se ha 
desvelado, aunque un portavoz 

EI presidente del Consejo de Consumidores y Vicente (íarcés, portavoz del CESM, durante una reunión.
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El máximo representante de 
los médicos en huelga, que lle
gó acompañado por otros cinco 
miembros del Comité de Huel
ga, mostró su disposición y 
voluntad para poner fin con
flicto

“Vamos a poner soluciones 
sobre la mesa y si hay voluntad 
es materia de negociación”, 
puntualizó Garcés, quien dejó 
entrever que la reunión podría 
ser larga.

Por su parte, la directora 
general del Insalud, Carmen 
Martínez Aguayo, reconoció 
ayer que existen “dificultades” 
y “problemas” de funciona
miento en los hospitales públi-
eos a causa de la huelga 
los médicos que cumple 
mes.

Tras entrevistarse con

de
un

el
Consejo de Consumidores y 
Usuarios (CCU), integrado por 
las organizaciones más repre
sentativas, Martínez Aguayo 
dijo que “hay hospitales con

de la CESM dijo a Efe que problemas, y aunque el térmi-
“no presentará sorpresas, ya 
que se basa en el documento 
del Insalud que aceptó la 
CESM el día 31”, y del que 
después se retractó la Admi
nistración.

Minutos antes de entrar en 
la reunión, que se celebra en 
la sede del Insalud, el secre
tario general de la CESM, 
Vicente Garcés, dijo a los 
periodistas que comunicarían a 
la Administración su rechazo 
al último documento, presen
tado el pasado lunes.

Asimismo, la CESM pondría 
sobre la mesa su contraoferta, 
cuyo contenido no quiso des
velar Garcés.

no colapso me parece una 
palabra muy fuerte, existen 
dificultades, sin ninguna duda”.

La máxima responsable del 
Insalud, quien explicó los pro
blemas de la negociación y la 
situación del conflicto al CCU, 
señaló que no conocía la oferta 
que llevó ayer tarde la CESM 
a la mesa de negociación y 
expresó su deseo de que se 
llegue rápidamente a un acuer
do.

Sobre esa nueva reunión 
dijo: “acepto cualquier posi
ción con tal de que en los 
temas de fondo no haya dis
crepancia y no se preste a 
manipulaciones”.

VITORIA. (Efe).- El con-
sejero de Interior del Gobierno 
Vasco, Juan María Atutxa, ase
guró ayer que los comandos 
“Y” de apoyo a la organización 
terrorista ETA, que actúan con 
sabotajes y desórdenes públi
cos, han recibido últimamente 
“un toque de atención” por 
parte de la organización terro
rista y de KAS por su baja 
actividad.

Atutxa, en los pasillos del 
Parlamento Vasco donde com
pareció ayer, recordó que la 
Policía conoce la existencia y 
forma de actuación de estos 
grupos de apoyo desde que 
aparecieron en un documento 
de 1991 del dirigente etarra 
Francisco Javier Zabaleta Elo
segui, alias Baldo, y manifestó 
que “no sólo debemos fijamos 
en quienes aprietan el gatillo 
o ponen la bomba, sino que 
es un entorno complejo el que 
actúa”.

En dicho documento, añadió 
el consejero, se establecían 1^ 
pautas de actuación y se decía 
que iban - a “decrecer los 
hechos sangrientos más con
tundentes, pero que hay qoí 
mantener viva la alarma social 
y para ello deberían entraren 
juego esos comandos "Y”. P^^ 
mantener viva la llama de la 
inseguridad ciudadana”.Servicios médicos suspendidos MII^S

o

1

Datos 
Operaciones

Consultas

del INSALUD 
21.400 0 

457.000 cz Operaciones Consultas

rmec AAcon. 

competencias 
en huelga

Datos de la CESM
Operaciones 63.435 LJ

Consultas 1.438.607 d

La directora del Insalud 
^ niega cobrar un sobresueldo

La directora general del insalud, Carmen Martínez Aguayo, 
negó ayer estar cobrando un sobresueldo de forma irregular 
y dijo que las informaciones aparecidas en ese sentido no tienen 
“ningún fundamento”. Al término de una reunión con 
asociaciones de consumidores, la máxima responsable del 
Insalud afirmó que el Ministerio de Trabajo ha aclarado 
suficientemente que no hay ningún tipo de sobresueldo. En 
una información “Diario 16” citaba un.informe del Servicio 
Jurídico dei Estado en el que se denuncia que la directora 
del Insalud figuraba entre varios altos cargos que están 
cobrando sueldos excesivos e indebidos desde 1993. “Ésas 
afirmaciones no tienen ningún fundamento, dijo Martínez 
Aguayo.

Sabotajes

Según Atutxa, durante 199- 
aumentaron los sabotajes ) 
desórdenes callejeros con 101 
portantes daños” materials^. 
en 1994 empezaron a deseen 
der y “últimamente han si 0 
objeto de un toque de atened 
por haber bajado la guardia ■

El consejero reconoció q^ 
estas decisiones de fomen^ 
las actuaciones de saboaj^ 
“responde plenamente a 
estrategia de todo el 
y a lo que pudiera marca- 
desde KAS”. . . g

En este sentido, el
País publicó ayer qu^ y^ 
sugirió a la dirección de 
transformar los comandos , 
en estructuras autónomas p 
evitar que la Policía liega 
desmantelar la organ 
juvenil de la coordina

La propuesta de ‘’y„ 
el documento enviado ¡^^^^^ 
dirigente etarra y que 
venido por la Policía, 
piaba el establecinuem^ 
tres 0 cuatro grupos en ' 
y Guipúzcoa y dos P®{^ 
y Navarra que dependie^ ^^jg 
ocho responsables, dos e^^^^^ 
provincia, directamente 
tados con ETA. . .qh-

KAS señalaba a ETA ^^ pgp 
veniencia de renovar a 
sonas que han estado ^^ 
ladas con estos 
ahora y ofrecía a ^^^^^ si 
terrorista nombres n 
así se lo pedía.
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“Presentar un ultimátum de una 
semana o dos semanas por medio 
de filtraciones a través de la prensa 
me parece indignante”, señaló Juan 
Manuel Eguiagaray La

 Tr
ib

un
a

lElplan de reestructuración de SEAT debe estar listo dentro de 7 días

20

I

Eguiagaray: la UE no ha 
^abierto ningún expediente’

;rno 
ase- 
idos 
ción 
con

rro-

om-
í la Dl/ ministro de Industria, 
ia n i- Juan Manuel Eguiagaray, 

^aseguró ayer en el Congreso 
de ¡os Diputados que la 
[Comisión Europea no ha 
abierto ningún expediente 
contra España por las sub
venciones dadas a SEAT, 
caüfícando de ‘^inenarrable 
e indignante” ¡a actuación

StOS ¡ 
que 
;nto 
arra
Eló- í 
esté} 
mos;

F 1
que! ^^ los responsables comu- 

| aitaríos al presentar “ulti- 
idió Ainátums” a través de los
1 las 11 medios de comunicación.

los (Fax Press).-
’on- explicó que su
míe * i-^P^^^^niento mantiene un 
rial .1 y amplio y abierto con 

Comisión e informó que 
| ayer había presentado una que- 
f ja por algo que, a su entender, 
resulta “indignante” -en el com- 

de la Comisión 
'ilion un Estado miembro, por- 
, jae una decisión que no se 

“sc anuncia de 
de una 

apertura del expedien- 
^®5 medios de 

|omunicación, algo que “no 

anales 
?z relaciones entre la

1 bro”*^*'^^ ^ ^'^ Estado miem-

mantiene un

■en
jara

Nueva factoría de SEAT en la localidad catalana de Martorell.
lili

líes. 
:en- 
iido 
iión 
ia" 
que 
itai

inW 
irse

í ladSí*-^^y insistió en que 

español por las 
£ SEAT °^^^ concedidas a 

Í^^-'^ adoptado 
^’^iegio de Comi- 

f'’^^ción^»^P? ^^"Í°’ ^^ ’"^^‘ 
j falsa” demostrado

Ji 
TA 

lara 
a 1* 
ión 
)ra.

jún 
'lili
ter- 
jif 
de 

ají 
aví

pierto^?^ río era
hubiera ® Gobierno se 
b> se qu”P7"'?“° ^ hacer 

a unne (refirién-
por Rn solicita-

l®^ realizad °^®-
r^es para ^^ ’'^^’
be la Cnt -“^°elo lo 

leseo de ’^^rufestó su

fc"’^nte todo”"""'

pidan 
^^"^^^ ningúnhabrá 
^^seacont -‘PQ de ayuda

como también son “falsas e 
infundadas” las informaciones 
sobre la apertura del expedien
te, o las que se refieren a la 
obligación el Gobierno de 
enviar a Bruselas un plan de 
reestructuración de las ayudas 
a la empresa fabricante de 
automóviles en el plazo de una 
semana -cuestión esta última 
que no quiso desvelar-

Asimismo, Eguiagaray con
firmó la suspensión de una reu
nión prevista con la Comisión 
para abordar estos problemas 
y que en la noche del pasado 
lunes mantuvo contactos tele
fónicos con miembros, comu
nitarios para mostrarles su “in
dignación” y sorpresa.

“No hemos podido ser más 
claros ni tener más paciencia”, 
señaló el portavoz, que precisó 
que una parte de las ayudas 
“ni siquiera han sido notifica
das a lá Comisión Europea” 
como exigen las normas comu
nitarias.

Fuentes comunitarias aña
dieron que “si no es lo que 
nos han prometido se aplicará 
la decisión de hoy”, que con
siste en la apertura de un expe
diente para decretar la ilega-

lidad de las ayudas de Estado 
concedidas a Seat-Volkswagen.

España debería presentar en 
siete días un plan de reestruc
turación para que la decisión 
de abrir el expediente no se 
aplique de forma automática, 
subrayaron las fuentes. El Eje
cutivo comunitario había exi
gido en las últimas semanas la 
modificación de los contratos 
de Industria con Volkswagen, 
y que se presentase un plan 
de reestructuración.
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n intolerables”.

Por su parte, la Comisión 
Europea insistió ayer en que 
si España no presenta un plan 
de reestructuración de SEAT 
en una semana estará obligada 
a decretar la ilegalidad de las 
ayudas públicas recibidas por 
la empresa.

Un portavoz de la Comisión 
Europea manifestó que “la 
mayoría de las ayudas serán 
declaradas ilegales si no se 
aportan más datos sobre la 
reestructuración” después de 
que el ministro de Industria 
español negara que exista un 
compromiso para presentar 
dicho plan.

Griñán responde a 
Durán Lleida 
asegurando que 
habrá Ley de 
Huelga “cuando sea 
conveniente”

MADRID. (Fax Press).- El 
ministro de Trabajo y Segu
ridad Social, José Antonio Gri
ñán, dijo ayer en el Congreso 
de los Diputados que “habrá 
Ley de huelga cuando sea con
veniente”, recordando que la 
elaboración de esta norma 
figura en el programa electoral 
del PSOE, en respuesta a las 
declaraciones efectuadas por el 
responsable de Unión Demo
crática de Cataluña (UDC) y 
socio de CiU, José Antonio 
Durán Lleida, quien asegura 
que el Gobierno romperá el 
pacto con los nacionalistas 
catalanes si emprende inicia
tivas legislativas contrarias a lo 
acordado, como la Ley del 
Aborto o la Ley de Huelga.

En una comparecencia ante 
la comisión de Administración 
Públicas del Congreso, Griñán 
mostró su disposición a mediar 
entre empresarios y sindicatos 
para acabar con el proceso de 
sustitución de ordenanzas labo
rales, que culminará el próxi
mo 31 de diciembre. El minis
tro dijo que hasta que no esté 
próxima esa fecha no se plan
teará la necesidad de prorrogar 
este plazo, aunque se mostró 
partidario de que esta posibi- 
liadad no se produzca.

Recientemente, el secjetario 
de Acción Sindical de UGT, 
Toni Ferrer, habló de la nece- 

. sidad de ampliar este plazo 
ante el retraso e imposibilidad 
de negociar la sustitución de 
algunas de las 70 Ordenanzas 
Laborales pendientes de ser 
derogadas. - Griñán apeló al 
“ánimo negociador” manifesta
do por empresarios y sindicatos 
que debe presidir sus encuen
tros de trabajo, sobre los que 
reconoció desconocer los 
impedimentos que imposibili
tan que se llegue a un acuerdo.

Borrell niega que las ayudas físcales por 
^ adquirir una vivienda vayan a disminuir

El ministro de Obras Públicas, José Borrell, 
anunció ayer que el nuevo Plan Cuatrienal de 
Vivienda debería aprobarse antes del final este 
año, pero que lo “ideal” sería que las posibles 
modificaciones pudieran tenerse en cuenta en 
la Ley de los Presupuestos, eñ el mes de sep
tiembre.

Borrell, quien opinó que el Plan vigente cul
mina con “éxito”, advirtió que la política de 
vivienda debe ser “consensuada” con las comu
nidades autónomas, lo que “requiere el diálogo 
con unos gobiernos autónomos que todavía no 
se han constituido”.

EI ministro, quien visitó ayer las obras del 
último tramo de la M-40, con el que se cerrará

esta circunvalación madrileña, lamentó que la 
“reflexión” sobre la reestructuración de las 
ayudas fiscales para el acceso a la vivienda 
haya “saltado a la opinión pública de una 
manera ciertamente inoportuna, en la medida 
en que este proceso de reflexión no había cul
minado”.

Borrell aseguró que se ha producido una 
“confusión informativa” y “todo el mundo se 
ha precipitado a comentar lo que no es, defor
mando incluso los planteamientos que se esta
ban haciendo”, porque afirmó que esta 
reflexión no plantea un “recorte” ni una “dis
minución” de las ayudas fiscales por la adqui
sición de una vivienda.

M.C.D.2022
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MOVIMIENTOS INVERSOS

Durante los primeros movimientos que hubo en la sesión de ayer, tanto 
en el Mercado de Deuda, como en el Mercado de Divisas, era para pensar 
que íbamos a proseguir con las ganancias de los días precedentes, pero, sin 
embargo, a lo largó de la mañana se produjo todo lo contrario, hasta el punto 
que al cierre de la sesión tanto el Mercado de Deuda como el de Divisas 
perdían todo lo ganado en la sesión del Martes.

Así el Futuro del Bono a 10 AñOs terminó en 86,98 perdiendo algo más 
de un punto y la Peseta/Marco acabó en 86,70 perdiendo algo mas de 0,70.

Todos estos movimientos se vieron reflejados tapibién eri el Mercado de 
Acciones, pero con la distinción de que este último tuvo la suficiente fuerza 
para recuperar parte de las pérdidas al cierre de la Sesión. Dentro de los 
movimientos de ayer habría que destacar sobre todo al sector Bancario, 
donde Popular, BBV y Santander, acabaron con ligeras subidas, que 
pensamos deben ser tenidas muy en cuenta. ¡

Mientras los volúmenes sigan siendo bajos seguiremos moviéndonos en 

tendencia lateral. •

BETA ALBACETE
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MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS I

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif
PULEVA INDUS 485 +35 +7,78 HISPANO SUIZ 150 -20
HISPA.SU.DER 129 +6 +4,88 HISALBA 1.635 -70
TUBACEX 121 +5 +4,31 UNIPAPEL 3.265 -135
EPPIC 105 +4 +3,96 AUX.FERROCAR 5.760 -230
PRIMA INM. 180 +4 +2,27 IBERD.JL94H 850 -25
GR.ANAYA 3.150 +50 +1.61 FIN.MINERA 1.450 -40
AG.BARC.EN95 3.150 +50 +1,61 AGROMAN 116 • -3
URB.TRANSP 134 +2 +1,52 URBIS 624 -16
BA.GUIPUZCOA 3.550 +50 + 1,43 ENHER B 2.060 -50
AMPER 867 + 12 +1.40 FOSFORERA 625 -15

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N’Tltulos N" Títulos
TUBACEX 3.065.314
TELEFONICA ■ 1.143.035
IBERDROLA 958.239
REPSOL 520.462
SEVILLANA 468.952
SARRIO 403.894
ENDESA 394.519
B.BILBAO-VIZ 365.537
AGROMAN 324.127
FECSA 320.346

MERCADO CONTINUO

F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.359.780 as
B.S.N. (Mad) 1.520.266 3®
BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.030.353 2»
AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 1.982.245 as
SOCIETE GENERAL (Mad) 780.620 2«
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.215.982 2W
CENTRAL HISPANO (Mad) 844.278 IBS
SOCIETE GENERAL (Bar) 370.000 1.«
INDOSUEZ CAPITAL (Mad) 454.086 t»
D. B. SECURITIES (Mad) 306.554 755

Contratación en pesetas

Nom. • • Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.370 3.355 -15 3.355 3.355 42
1.000 B.BEBIDAS ' 3.520 3.500 -20 3.520 3.500 830

. 1.000 CAMPOFRIO 5.770 5.670 -100 5.690 5.600 244

100 EBRO AGR. 1.295 1.290 -5 1.290 1.270 5.053
500 EL AGUILA 921 930 +9 930 916 10.360

1.000 KOIPE 7.000 7.000 7.000 7.000 117
500 PULEVA INDUS 450 485 +35 489 450 76.094
500 TABACALERA 4.325 4.270 -55 ' 4.295 4.225 10.552
100 • VISCOFAN 1.910 1.880 -30 1.905 1.860 21.694

BANCOS / FINANZAS

500 B.ALICANTE 4.660 4.655 -5 4.660 4.655 2.650
500 B.ANDALUCIA 15.900 16.00c +100 16.000 16.000 183 .
500 ARGENTARIA 4.310 4.310 4.310 4.285 • 148.901

1.000 BA.ATLANTICO 3.015 3.020 +5 3.020 3.020 183
400 BANESTO 845 846 +1 847 837 141.684

- 1.500 BANKINTER 10.870 10.960 +90 10.960 10.880 22.552 -
600 B.BILBAO-VIZ 3.535 3.540 +5 3.540 3.515 365.537

5.000 B.CASTILLA 52.900 52.930 +30 52.930 52.930 25
500 B.CENT.HISP. 2.745 2.730 -15 2.745 2.705 139.141
500 B.CTO.BALEAR 3.000 2.970 -30 2.970. 2.970 300
500 B.EXTERIOR 3.140 3.130 -10 3.145 3.120 98.037
500 B.FOMENTO 1.270 1.265 -5 1.270 1.265 1.271
500 B.GALICIA 11.000 11.000 a 11.000 11.000 ‘ ■ 34
500 B.GUIPUZCOANO 3.500 3.550 +50 3.560 3.455 1.081 'i •
500' B.HERRERO 7.200 7.200 0 : 0- 0

1.000 B.PASTOR 5.980 5.990 + 10 5.990 - 5.980 '5.523 '

500 B.POPULAR 18.730 18.850 +120 18.880 18.670 20.882
750' B.SANTANDER 4.695 4.695 a 4.715 4.6^0 121.308

1.000 B.SIMEON 3.715 3.715 a 0 0 ' O
. 500 B.VALENCIA 1.520 1.530 +10 1.530 1.515 8.195

500 B.VASCONIA 4.200 4.235 +35 4.235 , 4.170 . 35
500- B.VITORIA 1.550" 1.550 a 1.550 1.530 Í.469

500 B.ZARAGOZANO 1.905 1.905 a 1.915 1.900 fl 0.301 '

100 B.COMMERZBAN 28.110 28.110 a 28,100 28.100 11
500 C.MAPFRE 6.130 6.010 -120 6.100 6.010 17.914
100 AGF U;FENIX 1.390- 1.400 + 10 1.400 1.310 14.154

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.250 3.275 +25 3.280 • 3.235 108.550
1.250 CANTABRICO 3.715 3.730 + 15 3.730 3.685 47.149
800 E.VIESGO 2.290 2.290 a 2.290 2.280 1.995

1.000 ENDESA 6.050 5.970 -80 6.020 5.960 394.519
1.000 ENHER B 2.100 2.050 -50 2.100 2.050 1.117
600 FECSA 694 692 -2 694 689 3?0.346

1.000 GAS NATURAL 13.700 13.600 -100 13.670 13.590 20.977

500 IBERDROLA 885 879 -6 885 876 958.239
500 EL.R.ZARAGOZA 2.600 2.590 -10 2.600 2.590 919

3.000 SAL.NANSA 6.980 6.990 + 10 6.990 6.990 25

500 SEVILLANA 725 718 -7 720 709 468.952
500 U.E.FENOSA 550 550 a 552 547 231.232

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 375 370 -5 375 363 5.001
500 FILO 856 849 -7 856. 845 43.800

500 INM.METROVAC 3.725 3.745 +20 3.745 3.705 11.336

1.000 PRIMA INM. 176 180 +4 180 178 19.627

100 SOTOGRANDE ' 358 358 a 360 352 165.787

500 URB.TRANSP 132 134 +2 134 127 14.551 •

500 URBIS 640 624 -16 645 624 17.353»

500 VALLEHERMOSO 2.210 2.215 +5 2.215 2.180 61.978

1.000 INM.ZABALBUR 1.990 1.990 a 1.990 1.930 413

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 - ACESA 1.180 1.180 a 1.180 1.170 57.246

1.000 AUMAR 1.520 1.515 -5 1.525 1.510 154.001

1.000 EUROPISTÁS 1.200 1.195 -5 1.200 1.180 58.149

500 EST.SUBTERRA 2.055 2.065 + 10 2.065 2.040 6.850

500 RADIOTRONICA 1.580 1.595 +15 1.620 1.570 7.500

•500 TELEFONICA 1.620 1.615 -5 1.625 1.610 1.143.035

Nom. Valor Anterior último Dif. Máx." Min.

CONSTRUCCION

10 _ AGROMAN 
500" ASLAND “ 
SOO ' C.PORTLAND
500 ""CRISTALERIÁ
Í 000 ~ CUBÍÉRT.MZOV

1.000 DRAGADOS
500 FIN.MINERA

119 
2.150
5.450*

7.250 
'8.680

1.880
1.490

116
2.155
5.450
7500

8.590
1.890
1.450

-3
+5

-50
-90

-40

117
2.155
5.450
7.210
8.700
1.895
1.475

'107 3241
2.150 'ag.

5.430 13!'
7.180 
"8540
1.86'5

1.420

1^

33.5

500 FCC 11.800 11.600 -200 11.800 11.560

500 GINES NAVAR. 1.900 1.900 B 1.930 1-900_.
1.000 HISALBA 1.705 1.635 -70 1.700 1.630 Site
500 HUARTE 1.275 . . 1.275 a 1.275 1.265

'100 CONST.LAIN 176 178 +2 178 174

25 LÁFARGE 9.550 9.510 .-40 9.550 9.510._

1.000 OCP CONST. 3.580 3.560 -20 3.560 3.42p__

500 OBRASCON J.490 1.490 a 1.490 1.485

1.000 UNILAND CEM. 5.910 5.980 +70 5.980 5.98q__

• 500 URALITA 1.495 1.465 -30 1.490 1.460

500 PORTLAND V. 9.840 9.870 +30 9.870 9.740

200 VALEN.C.POR. ‘, 1.700 1.700 a 1.700 1-685__

500 VIDRALA 5.000 5.050 +50 5.050 5.000
”j3Íte

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX______
500 " AMPER___ "
500 " ASf?ZINC

1.000 _ AZKOYE N
500 AUX.FERRÓCAR

1.000 CITROEN HISP”

1.000 DIMETAL
500 ...... ESP.ZIÑC"

5000 000 0 0
 

o 010 o 0 0

IND.BESOS 
NICO.CORREA 
N. MONTAÑA" 

RADIOTRONICA 
TUBACEX 
JU DOR 
VOLKSWAGEN

1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

100 
.■’0° 
35Ó" 

250
500 
100

CONTINENTE 
CORTEFIEL 
FINANZAUTO 
MAPFRE VIDA 
PROSEGUR 
PRYCA

INVERSION INMOBILIARIA

500 COFIR
YOOO COR. ALBA'

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

15.000
855

1.240
8.800
5.990
5.250
395
751

1.155
480
234 

1.580 
~7T6

1.040
30.100
13.660

14.900
867

1.225
8.890
5.760
5.200 '

395
738

1.155

229 
“1.595
' 121

1.045
30.100
13.690

-100 
+ 12 
-.15
+90
-230
-50

-13

-5
+ 15
_iL 

+5

15.010
880

1.245 
8.890
5.7.60 
5.200

O 
750

O 
480 
234 

1.620
123 
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BARCELONA

BILBAO

VALENCIA '

ALÍMEÑTACIOÑ 

Jancos/finañ~ 
_C0MUNICACI0N

.ELECTRICAS
-CART/INVERS 
ZETROL/QUiMi 
JytETAL-MECANI, 
.OTRAS IND.SF

Valor

Í
íc

o/
s/

m
, 

1 |o(
 

I fol

INDICES

Anterior intimo Dif/Cier

248,90

! m -0,44

407,41_______ 405,98

241,37

179,65
,112'52

255.85
496.07
337,19
229,72
320,34
197.11
94,31

-1,43

241,03

178,26
310,59
255.12
492.45
334,37
229.49
318,46
196.60
94,62

OTROS INDICES

Anterior

-0,34

-1,39 
+0,07
-0,73
-3,62
-2,82
-0,23
-1,88
-0,51
+0,31

Último Dif/Cier

1.374,57 1,371,03 -3,54
10.077,00 10,002,00 -75,00

535.55 533,91 -1,64

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.321,00 9,29
2 a 5 Dias 0,40 9,30
1 a 7 Días 122.80 9,39
15 Dias 41.50 9,41
1 Mes 7.00 9.45
3 Meses 45,90 9.55
6 Meses 0.80 9.84
1 Año 1,00 10,35

LETRAS

1 Día 79,20 . 9,25
2 a 5 Días 0,10 9,00
1 a 7 Días 5,00 9,24
15 Días' 2,70 9,25
1 Mes 3,50 9,26
3 Meses 1,00 9,14
6 Meses 2,40 9,48
1 Año 2.60 10,30

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 79,50 9,25
2 a 5 Días 1,00 9,28
1 a 7 Días 0,10 9,20
15 Dias 0,10 9,20
1 Mes 0,20 9.20
3 Meses 0,10 9,30
6 Meses
1 Año - -

AMPLIACIONES DE CAPITALi Propor. Pr. Emisión
1 por 10 600,00

20 por 11 100,00
1por8 100,00

Desembolso 
60000.00 

120,00 
0.00

Plazo Suscripción
11/04-10/09/95 
14/05-14/06/95
25/05-25/06/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex
--------------- Valor

9

Último Dif. Máx. Min VolumenAnterior
_____ 3.274,50 3.250,00 -24,50 3.264.00 3.239,00 63,332
______ 3.274,50 3.247,00 -27,50 3.264,00 3.240,00 , - 3.834

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

— Anterior Último Dif. Máx. Mín Volumen
_____ 88,05 86,98 -1,07 87,99 86,84 107.125

87,53 86,75 -0,78 87,80 86,65 3.897
— 0 0 0 0 0

LETRAS DEL TESORO
BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
BONDOS DE INVERSION

____________ Valor Anterior Último Dif, Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 86.15 86.7 +0.550 7/6/95 18:00
PTA/DOLAR US. 121,61 121,43 -0,180 7/6/95 18:00
PTAj^CU 159,48 159.641 +0,161 7/6/95 18:00
PTA/F.BELGA (100) 417,759 420.543 +2,784 7/6/95 18:00
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,092 82,3843 +0,292 7/6/95 18:00
PTA/FRANCO FRANCES 24,5742 24,5669 -0,007 7/6/95 18:00
PT/VFRANCO SUIZO 104,406 104,998 +0.592 7/6/95 18:00
PT/VFLORIN HOLANDES 77,0489 77,523 +0,474 7/6/95 18:00
PTA/CORONA SUECA 16,8751 16,917 +0.042 7/6/95 18:00
PTA/LIBRA ESTERLINA 1,588 1,5925 +0,004 7/6/95 18:00
PTA/100 YEN JAPONES 1,4369 1,4462 +0,009 7/6/95 18:00

■ PAGO DE DIVIDENDOS •

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Carburos Metálicos Compl. 94 . 86,00 64,50 l-jun-95
Cementos Lemona Compl. 94 68.00 51,00 1 -jun-95
Corporación Mapfre Compl, 94 85,00 63,75 1 -jun-95
Corporación Mapfre 94 Compl, 94 16,00 12,00 1 -jun-95
Continente Unico 94 36.00 27,00 15-jun-95
Eléctrica del Viesgo Compl, 94 47,00 35,25 15-jun-95
Ele. Reunidas de Zaragoza Compl, 94 45.00 33.75 15-jun-95

FONDOS DE INVERSION

Fondo Precedente Último Dif. Patrimonio

F.LA.M.
AB Dinerplus 173,580,88 173.614.24 +33,36 20.496.910.991
ABA Dinero 119,668,37 119.722.40 +54,03 721.622.899
AC Dinero 160.890,23 160.923.18 +32,95 3.811.657.445
BBV Dinero 228.382,13 228.432.51 +50,38 266.913.668.305
Beta Dinero 175.454,78 175.606,43 +151,65 18.520.622.794
BEX Dinero 151.983,84 152.026.24 ' +42,40 74.556.453.579
Broker Dinero 184.318.60 184.432.28 +113,68 8.222.135.341
BSN Dinero 213.793.95 213.897.10 +103,15 112.836.602.517
C.A.I. Dinero 110.294.09 110.317,57 +23,48 8.008.094.328
C.Murcia Dinero 128.048.58 128.073,13 +24,55 4.781.104.380

' Calvadiner 189.545.77 189.660,80 +115,03 117.775.454.760
Citimoney 161.063.16 161,095,93 - +32,77 66.953.038.897
DB Diner 142.563,69 142,592,91 ' +29,22 120.715.988.984
Diner Coop 136.820,34 138.849,14 • +28.80 23.440.822.597
Diner BM 173,580,31 173.615,02 +34,71 15.450.885.536
Dineratlántico 181,825,84 181,863,81 +37,97 5g.062.350.773
Dinerkpa 135.389,42 135.417,25 +27,83 18.960.510.092
Espirito Santo Dinero 1.157,85 1,158,08 +0.23 3.307.767.393
Eurovalor III 190,753.40 190,794,59 +41,19 317.710.708.841
Fondinero 114.223,71 114,244,97 +21,26 866.396.201
Fonpostal M. 219.340,98 219,406,45 +65,47 320.310.785.755
Iberdinero 193,112,18 193,152.68 +40,50 155.600.584.701
JP. Morgan 222,772,09 222,818,79 +46.70 21.136.895.961
Privanza Dinero 773,920,98 774.090,36 « +169,38 52.959.745.163
Superfondo Santander I 195,369,43 195.406,97 +37.54 418.128.234.814
Urquijo Dinero 280.892,17 280,950,33 +58,16 35.532.182.264
Zaragozano Dinero 132.202,63 132,258,18 +55,55 2.760.830.526

F.I.M.
AB Bolsa 1,535,73 1,531,98 -3,75 6.190.180.062
AB Renta 1,843.31 ' 1,847,54 +4,23 11.502.705.408
AC Acción 1.036.78 • 1,035,36 -1.42 554.427.236
AC Divisa 1.178.64 1,177,05 -1.59 10.435.853.174
.AC.Renta Fija 1.232.61 .1,232,79 +0,18 488.541.251
Almagro Divisas 91.399,77 91,079,06 -320,71 477.379.454
Almagro Valores 100.296,79 100,271,54 -25.25 1.377.594.715
Argentaría Global 1.061.61 1,062,12 +0,51 2.845.881.454
Argentaría Renta 1.126,81 1.127,04 +0,23 5.232.008.905
B.I. Multifondo 1.569,05 1,568,86 -0,19 2.007.096.006
BBV Ahorro 1,277,41 1,278,56 +1.15 101.670.721.629
BBV Bolsa 1,527,56 1,527.16 -0.40 4.791.737.180
BBV Divisa 1,789,52 1.787,13 -2.39 15.880.309.209
BBV Renta 1.984,43 1,984,81 +0.38 263.266.041.195
Beta Crecimiento 8.300,30 8.329,68 +29,38 815.064.268
Beta Europa 974,06 971,55 -2,61 12.445.979.515
Beta Renta 1,781,25 1.787,06 +5,81 3.091.718.655
Beta Valor 1,443,35 1.446,51 +3,16 453.497.440
BEX Bolsa 1,812.74 1.811,97 -0,77 4.536.852.781
BK Segurvida 111.772,42 111,792,65 +20,23 539.600.570
BSN Acciones 1,940,94 1,943,05 +2,11 16.527.007.272
BSN Global 1,405,21 1,405,55 +0,34 8.386.475.834
BSN Inversiones 993,88 995,22 +1,34 11.606.524.160
BSN Renta Fija 1,866,66 1,868,22 +1,56 19.922.047.279
Caja Murcia 1,227,99 1,228,22 +0J23 1.324.762.225
Cecar Bolsa 85,647,33 85,831,53 +184,20 621.789.482
Cecar Divisas 95,275,19 94,901,03 -374,16 534.603.634
DB Invest 1,388,69 1,389,71 +1,02 16.257.749.458 '
Fondo CCM 1,091,18 1,091,36 +0,18 397.409.692
Fondoatlántico 2,050,21 2,055,10 +4,89 52.225.612.061
Rentmadrid 1,776,65 1,777,02 +0,37 30.098.703.319 .
Urquijo Crecimiento 1,168,11 1,166,41 -1.70 3.374.408.962
Urquijo Renta 2,526,15 2,529,19 +3.04 32.294.458.681

FONDTESORO
AC Fondtesoro 159,094,37 159,126,79 +32,42 273.131.937.389
9M Fondtesoro 1,285,87 1,289,08 +3,21 5.938.842.297
Beta Deuda 1.312,31 1,320,04 +7,73 1.179.550.482
BSN Deuda Fondt. 1,068,62 1,069,00 +0,38 1.007.290.409
Iberagentes Dinero 140,904,19 140,934,15 +29,96 29.996.995.643
Santander Fondt. 1,549,25 1.550,71 +1,46 13.693.206.853
Santander Dier. Fondt. 156.206,59 156.237,13 +30,54 94.676.589.600
Madrid Deuda 1.006,75 1,012,05 +5.30 10.998.279.654

Fuente: Infobolsa

--------------- ——------------------------------------------------------------------------------------------------
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Día Nacional dei Donante

El perfil del donante tipo es un varón, entre 40 y 50 años, que fallece a causa de una hemorragia cerebral

España sigue a la cabeza de
Europa en el número de donantes

MADRID. (Efe).- España 
sigue a la cabeza de Europa 
en el número de personas que 
donan sus órganos, aunque las 
campañas de concienciación 
social pueden todavía salvar 
muchas vidas, según el llama
miento hecho ayer con motivo 
del Día Nacional del Donante.

Gon el lema “Piensa en ti, 
hazte donante”, la Organiza
ción Nacional de Trasplantes 
(ONT) y la Asociación para 
la Lucha contra la Enferme
dades del Riñon (ALCER) 
conmemora este año el Día del 
Donante, que se celebra el pri
mer miércoles del mes de junio 
desde hace ya catorce años.

Rafael Matesanz, coordina
dor nacional de trasplantes, 
declaró, en rueda de prensa, 
que el perfil del . donante tipo 
ha dejado de ser un joven 
motorista sin casco que muere 
en accidente de tráfico y ha 
pasado a ser-un varón, entre 
los 40 y los 50 años, que fallece 
a causa de una hemorragia 
cerebral.

El descenso del número de 
muertos por accidentes de trá
fico no ha hecho disminuir las 
donaciones, * aunque hoy sólo 
un 27 por ciento de las mismas 
proceden de personas falleci
das en la carretera.

La media de donantes por 
cada millón de habitantes está 
en un 14 en Europa y en un 
25 en España, donde destaca 
la Comunidad Autónoma de 
Canarias con 42 donaciones 
por millón, una cifra “insólita 
en el mundo”, según Santiago 
Expósito, presidente de 
ALCER.

Durante todo el día de ayer 
hubo mesas en las calles de 
las principales provincias de 
España con información sobre 
cómo hacerse donante de órga
nos, para lo que se puede tener 
un carné que lo acredite.

El análisis de las negativas 
familiares a^ la donación, cuyo 
número ha descendido desde 
el 27,6 por ciento en 1992 al 
23,6 en 1994, es el objetivo 
del estudio efectuado en doce 
hospitales de España.

De este estudio se despren
de que la principal causa de 
la negativa es el desconoci
miento del deseó del donante, 
la incomprensión sobre lo que 
significa la muerte cerebral y 
la oposición de la familia sin 
racionalizar, resquemor por la 
imagen del cadáver y motivos 
religiosos.

Matesanz señaló que las 
motivaciones religiosas son 
míminas y que es importante 
dar más información y que 
quien tenga intención de donar 
sus órganos lo comente con la 
familia.

La atención a los hospitales 
pequeños donde no hay neu
rocirugía ni programa de tras-

Ill»

España, a la cabeza en número de personas que donan sus órganos, aunque las campañas de concienciación social pueden todavía salvar muchas vidas.

plantes es otro de los objetivos 
de la Organización Nacional de 
Trasplantes, que ya ha conse
guido triplicar el número de 
donantes en estos centros, 
según Matesanz.

El coordinador de los tras
plantes informó de que las 
cifras para este año prevén un 
aumento de las donaciones 
hasta 27 por cada' millón de 
personas y calcula que habrá 
1.800 trasplantes de riñón, 700 
de hígado y 300 corazón.

Uno de los avances más 
espectaculares de la medicina, 
según Matesanz, son las reco
lecciones celulares del cordón 
umbilical del recién nacido, 
que servirán para crear bancos 
de células.

Estos bancos serán una rea
lidad en un futuro cercano y 
facilitarán la búsqueda de 
médulas con un determinado 
tipaje, de forma que puedan 
usarse tanto para autotrasplan- 
tes como en donaciones.

Estas •prácticas de recolec
ción, que ya se efectúan en 
algunos hospitales de España,
supondrán -explicó Mate- 
sanz“un futuro espectacular en 'número
los trasplantes de médula tanto 
en leucemias como en otros 
tipos de cáncer”.

El coordinador del Plan 
Nacional de Trasplantes, 
Rafael Matesanz, declaró que 
“no se ha perdido ni un sólo 
órgano como consecuencia de 
la huelga de médicos”, un con-

flicto que dura ya an 
A pesar de esta huelga.

pasado mes de mayo na 
un mes punta tanto e 

. de donaciones 2; 
¿n trasplantes, según
sauz. ., ji

El máximo responi^ 
trasplantes en España . 
la ”sensatez, P>^ofesiona • 
cordura” de profes* 
médicos y también do a |, 
dad, que ha continuado 
donación de órganos.

Carrascal presentó su libro *'La agonía del 
~ felipismo”, un resumen de sus comentarios

“Me considero, y lo proclamo, conservador 
al estilo anglosajón, aunque aquí sería un libe
ral”, afirmó el periodista José María Carrascal 
durante la presentación de su último libro, “La 
agonía dpi felipismo” (Espasa). Se trata de una 
recopilación de los “Comentarios” que hace 
cada noche en el informativo que dirige y pre
senta en Antena 3, acompañado de un balance 
del último año, en el que reflexiona sobre la 
situación política y social española. El que será 
nuevo presidente de la Comunidad Autónoma 
de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, compa
reció en su primer acto social tras las elec
ciones, junto al ex ministro de Justicia, Enrique

Múgica Herzog, para presentar la última obra 
de Carrascal, en la sede de la Asociación de 
la Prensa de Madrid. El ex ministro de Justicia 
afirmó que “La agonía del felipismo” es un 
libro “espléndidamente escrito, de un conser
vador demócrata, de un pesimista por conser
vador”. Múgica aprovechó para resaltar algu
nas de las realizaciones importantes llevadas 
a cabo en el período de gobierno socialista: 
“la vertebración de España y la incorporación 
a Europa”. Asimismo, expresó su discr-epancia 
con Carrascal respecto al significado que tiene 
para un país como el nuestro la consagración 
del Estado del Bienestar. . José María Carrascal-
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le 15 t Más de 100 “cascos azules” , entre 

los que se encontraba el '
, comandante Cortés Méndez, 
fueron llevados de madrugada a la 
isla danubiana cercana a Novi Sad La

 Tr
ib

un
a

EIBHSÜ
El capitán José Antonio Romero figura entre los últimos ‘cascos azules’ liberados 

s Los serbios liberan un
huevo grupo de rehenes
jUn tercer grupo de rehenes, integrado por unos 40 ó 
|50 miembros de las Tropas de Paz de la ONU, esperaba 
\ser liberado ayer por la tarde, informó la agencia serbia 
“Beta”. ‘‘Durante esta tarde podría ser trasladado de 

É la República Serbia a Yugoslavia un nuevo grupo de 
[ prisioneros miembros de la ONU”, aseguró la citada 

agencia.

| BELGRADO. (Efe).- En el 
jeaso de que la noticia se con- 
Kfinne, será el tercer contingen- 
|te de miembros de las Tropas

Paz liberado por los ser- 
•|bobosnios, después de los 108 
1 rehenes puestos en libertad 
1anteanoche y los 121 del sába- 
|do pasado.

a SI* 
en 
coa® 
M#

serbobosnios tomaron 
rehenes a más de 350 

S miembros de las Fuerzas de 
de las Naciones 

| Unidas (UNPROFOR) desple- 
| gados en los territorios bajo 
i ? ^°”Tol y los utilizaron como 
1 escudos humanos”, después 

Alianza Atlántica 
1 bombardeara, el 25 y el 26 de 

I ^^^^ administrativa 
|¡>erbobosma de Palé.

^^^^^^^^ “Beta” no pudo 
oficial de 

"^ en Palé ni 
lo ^®’ Pe’‘o indicó que, 

espera del nuevo contin-

.estaf 
idadí 
oDíd® 
soci^ 
do ^

I
S^L '°^?^^ rehenes libera
les ’^L^’^^’^gada -del miérco- 

ÍGMTi^'“ ^°™ ‘“a* (12:00 
estaba previsto.

ONU de la 
’^yer nn .Belgrado, anunció 

■ ^1 resto H liberación 
1 de los rehenes.
ios reK"'^^ ^Ve ®* resto de 

’^^bromuvn^'^ liberado en un 
'bes han ^P^^eximo. Al menos, 
Ílovica egado señales de 
•^Xfr?’ espe- 
'^ ^^^® ^^’'^^®’ Sio- 
'^^ los 5egnn las cua-

^ton¿X®" ^^P^^oi José

S según ’^^^encs libera- 
n®btes^ a Efe 

'defensa ’^^nisteno 
El ■ - 

J^^bna^^s?!^ infantería de 
’^osazuK Í"® ^^ i»'' 

'bosnio, cp en territorio 
’®®®teenela^®"^’’® ^etual- 
^^^^e. donde ’^e Bel- 
Í ‘helicóptero ®" 

b^ ias autSd^^^ retenido 
«osnia. Q^^ades serbias de

de

José Antonio Romero fue 
hecho cautivo el pasado 26 de 
mayo, tras el bombardeo de 
la OTAN sobre posiciones ser
bias en las cercanías de Palé 
realizado por mandato de la 
ONU un día antes, al igual 

, que el comandante español 
Manuel Cortés Méndez.

El capitán Romero logró 
comunicarse con su mujer Ele
na Orta en Sevilla y ha mani
festado que se encuentra bien, 
dijo a Efe el padre del militar. 
José Antonio Romero padre 
pidió que le dejarán libre la 
línea telefónica de su domicilio 
en Sanlúcar de Barrameda 
(Cádiz) porque esperaba 
comunicarse con su hijo y ase
guró que tenía conocimiento 
de que estaba bien a través 
de Elena Orta.

Testimonio del comandante 
Cortés

Por su parte, él comandante 
Cortés, liberado ayer de 
madrugada, fue colocado 
durante su cautiverio en el cen
tro de la pista del aeropuerto 
de Banja Luka para que fuera 
el primero en perecer en caso 
de un ataque de la OTAN.

“No sabía a donde me iban 
a llevar cuando en la tarde del

v EE. UU. ayudará a las tropas 
^ en Bosnia como último recurso

Estados Unidos sólo enviará soldados para ayudar a las tro
pas de la ONU en Bosnia como último recurso, si se encuen
tran en situaciones de emergencia, indicó ayer el secretario 
norteamericano de Defensa, William Perry. “Debemos estar 
preparados para ayudar a la OTAN en operaciones de eva
cuación de emergencia de unidades cuyas posiciones son insos
tenibles, para llevarles a zonas seguras en Bosnia”, indicó el 

. jefe del Pentágono. “Pero quiero dejar bien claro que EE.UU. 
no va a convertirse en el servicio de transporte de UNPRO- 
FOR, agregó Perry. El secretario de Defensa señaló que la 
utilización de soldados norteamericanos para evacuaciones de 
emergencia se suma a otros dos compromisos de envío de 
tropas de EEUU: si se lleva a cabo una retirada de la fuerzas 
de la ONU o si hay un acuerdo de paz en Bosnia.

4̂ 
*

El comandante español José Manuel Cortés, liberado ayer de madrugada junto a otros 107 rehenes de la ONU.

martes me dijeron que’subiera 
a un autobús que partió en 
dirección desconocida -expli- 
ca-, pues también podía sig- , Durante su cautiverio, desde
nificar que nos cambiaban de 
emplazamiento y seguía todo 
igual, pero descansé cuando 
salimos de Bosnia y entramos ' y siempre el mismo menú.
en Serbia por la frontera de 
Zvomik”.

El comandante español rela
tó que era llevado todas las 
mañanas al centro de la pista 
del la base aérea de Banja 
Luka, donde malvivía el resto 

del día en una caseta bajo un 
sol torrido y con el calor adi
cional que despedía la pista. 

el el 26 de mayo, le daban 
de comer judías verdes, arroz 
o macarrones, dos veces al día

Recuerda la pesadilla de haber 
tenido que mover su pequeña 
silla en el centro de la pista 
para buscar la sombra que 
hacia un carromato que estaba 
a su lado conforme avanzaba 
el día.

Dos ‘cascos azules' ayudan a un compañero.

Intento de aplacar 
la indignación 
internacional

Los serbobosnios tratan 
de aplacar la indignación 
internacional liberando- 
rehenes por tandas. El pre
sidente de Serbia, Slobodan 
Milosevic, había delegado 
en su hombre de confianza, 
Jovica Stanisic, la negocia
ción de una nueva tanda de 
rehenes con el líder rebelde 
serbobosnio, Radovan 
Karadzic. Los serbobosnios, 
según algunos comentaris
tas, tratan de no poaef en 
libertad a todos los rehenes 
de un mismo país a la vez 
y de dejar siempre un rema
nente, para que la opinión 
pública del Estado en cues
tión modere posibles áni
mos de revancha.

Para disuadir a la ONU 
de que vuelva a encargar 
a la OTAN misiones de cas
tigo contra los serbobosnios, 
lo mismo da que éstos 
emplacen en un puente o 
en una estación de radar un 
rehén o tres, por lo que la 
liberación de los últimos 
cautivos será, quizá, la más 
reñida.

M.C.D.2022
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Se crearán cinco subcomités técnicos para el traspaso de 40 ámbitos administrativos

Palestinos e israelíes logran un
proyecto de acuerdo en El Cairo

EL CAIRO. (Efe).- Los 
negociadores palestinos e 
israelíes han llegado a un pro
yecto de acuerdo sobre la 
transferencia de los Asuntos 
Laborales en Cisjordania a los 
primeros, y han decidido crear 
cinco subcomités técnicos para 
el traspaso del resto de los 40 
ámbitos administrativos.

Así lo informaron los res
pectivos jefes de las delegacio
nes, Yamil Tureifi y el general 
Oren Shajor, al término de esta 
ronda de conversaciones que 
comenzó el martes en El Cairo, 
y que calificaron de “construc
tiva y positiva”.

“Fiemos finalizado un acuer
do sobre la transferencia de 
las competencias laborales de 
la administración israelí a los 
palestinos, y esperamos alcan
zar acuerdos en otras esferas”, 
dijo Shajor, coordinador israelí 
en los territorios ocupados, en 
una rueda de prensa con su 

' contraparte palestino.
“Entendemos que necesita

mos mucho tiempo para dis
cutir asuntos técnicos relacio
nados'con el traspaso de pode
res en más de 30 esferas, por 
eso, hemos acordado crear cin
co subcomités técnicos”, agre
gó.

Tureifi, un destacado miem
bro de la administración local 
de la Autoridad Nacional 
Palestina (ANP), declaró que 
los subcomités se reunirán en 
Israel la semana que viene.

“Estamos preparados -afir
mó- para tomar la responsa
bilidad sobre todas las atribu
ciones de la autoridad civil 
israelí en Cisjordania siempre

La Fiscalía de Milán solicita el
procesamiento de Armani, Ferre y Versace

ROMA. (Efe).- La Fiscalía 
de Milán solicitó ayer el pro-, 
cesamiento de los modistos 
Giorgio Armani, Gian Franco 
Ferré, Santo Versace, Maria 
Mandelli “Krizia” y Gerolamo 
Etro, entre otros, por su pre
sunta implicación en los casos 
de sobornos a la Guardia de 
Finanzas (Policía Fiscal).

Los modistos están acusados 
del presunto pago de comisio
nes ilegales para suavizar las 
inspecciones fiscales efectua
das a sus empresas.

Junto a los citados “reyes” 
de la moda italiana, los fiscales 
pidieron el procesamiento de 
otra veintena de personas, 
entre las que figuran oficiales 
de la Guardia de Finanzas y 
funcionarios del Fisco.

El escándalo de las comi
siones ilegales alcanzó al mun
do de la alta costura italiana 
el pasado mes de septiembre, 
cuando fueron interrogados los

El canciller Helmut Kohl saluda a Arafat a su llegada a Jericó.

que esa administración sea 
disuelta”. •

Por su parte el general Sha- 
jor dijo que la última ronda 
de negociaciones entre los 
palestinos y los israelíes ha 
cambiado el curso de las nego
ciaciones, con la aceptación 
por parte de Israel de trans
ferir todos los poderes a los 
palestinos.

“En vez de hablar sobre 
ocho esferas, estamos hablan
do de transferir los poderes en 
más de 30 áreas”, declaró Sha- 
jor, quien añadió que “hemos 
acordado los detalles técnicos 
y ahora vamos a negociar cómo 
hacerlo”.

Pero tanto Shajor como 
Tureifi rechazaron predecir si 
podrán alcanzar un acuerdo 
antes de final de este mes, para 
cumplir el plazo tope estable- 

diseñadores cuyo procesamien
to ha sido solicitado ahora por 
los magistrados de la operación 
“Manos Limpias” contra la 
corrupción.

Algunas de las firmas 
supuestamente implicadas en 
el caso reconocieron por esas 
fechas el pago de comisiones 
ilegales, si bien subrayaron que 
se vieron obligadas hacerlo 
para evitar que los controles 
fiscales paralizaran la actividad 
de sus empresas.

El abogado defensor de 
í'Krizia” declaró que su cliente 
pagó 300 millones de liras 
(unos 200.000 dólares) en 
comisiones ilegales, mientras 
que la cantidad supuestamente 
entregada por Armani fue de 
unos 100 millones de liras 
(unos 65.000 dólares) y la de 
Versace de 150 millones (unos 
100.000 dólares).

Santo Versace -el hermano 
del más famoso Gianni- fue 

cido hace tres meses para fina
lizar un acuerdo general sobre 
la ampliación de la autonomía 
palestina a toda Cisjordania.

Los negociadores palestinos 
e israelíes hablaban en la ronda , 
previa de negociaciones sobre 
el traspaso de poderes a los ■ 
primeros en ocho esferas, pero 
ayer la delegación israelí indicó 
que habían decidido discutir 
sobre la entrega de más de 30 
áreas. Los palestinos hablan de 
unas 40.

“Puedo decir que el ambien
te que ha prevalecido ayer y 
hoy fue muy positivo y cons
tructivo, y esperamos que siga 
asá”, indicó Tureifi, abogado y 
ex alcalde de la ciudad de Bee- 
ri, al Norte de Jerusalén. “Este 
ambiente* refleja la adhesión de 
las dos partes a la Declaración 
de Principios”, subrayó.

el primer acusado interrogado, 
quien prestó declaración ante 
el hoy ex fiscal Antonio Di Pie- 
tro el pasado 19 de septiembre.

En los días siguientes decla
raron Giorgio Armani, Gian- 
Jranco Ferré, “Krizia”, el admi- 
Viistrador de la firma “Basile”, 
Luigi Monti, y el joyero Gian
maria Buccellati.

La investigación sobre los 
sobornos a la policía fiscal se 
ha convertido en uno de los 
principales filones de la ope
ración “Manos Limpias”, en el 
que está acusado el ex primer 
ministro y magnate de la comu
nicación, Silvio Berlusconi.

Dimisión del ministro 
del Interior

Por otra parte, el ministro 
italiano de Interior, Antonio 
Brancacció, presentó su dimi
sión por motivos de salud en 
una carta enviada al presidente

Kohl promete a 
Arafat ayuda 
económica a la 
autonomía 
palestina

El canciller de Alemania, 
Helmut Kohl, prometió ayer 
al presidente de la Auto
ridad Nacional Palestina 
para Gaza y Jericó, Yaser 
Arafat, que su país brindará 
ayuda económica a dichas 
zonas autónomas, que atra
viesan una grave crisis.

De momento, Kohl pro
metió a Arafat en Jericó 
que Alemania financiará 
diversos proyectos de la 
autonomía palestina, y ofre
ció ya 10 millones de mar
cos destinados a la admi
nistración y las comunica
ciones. Según fuentes pales
tinas, el mensaje fundamen-. 
tal de Kohl a través de la 
ayuda económica es políti
co: apoyar a Arafat en el 
proceso de paz.

“Arafat debe seguir en la 
difícil vía del proceso de paz 
con Israel pese a todos los 
enemigos”, afirmó en su dis
curso el canciller alemán, en 
alusión a los integristas 
palestinos opuestos a él.

Según Kohl, los enemigos 
de Arafat son los demago
gos que siempre causaron 
sufrimiento a la humanidad. 

del Gobierno, Lamberto Dini, 
informaron ayer fuentes ofi
ciales.

Brancaccio está actualmente 
internado en un hospital de 
Roma a causa de una grave 
enfermedad que padece desde 
hace tiempo y sobre la que 
existe una gran reserva oficial 
en Italia.

Dini se reservó aceptar la 
dimisión del ministro, al que 
expresó su deseo de una mejo
ría en sus condiciones de salud 
y del que valoró su sentido de 
responsabilidad.

Antonio Brancaccio se 
incorporó al Gobierno italiano 
el pasado mes de enero con 
el resto de ministro indepen
dientes que componen el Eje
cutivo de Dini. Brancaccio, 
nacido en 1923 en la provincia 
de Caserta (sur del país), fue 
el primer magistrado en con
vertirse en ministro de Interior 
en la historia de la República.

El ‘narco’ Abelardo Cachique.

Amplia operación 
contra el “cártel de
Cali” en el Suroeste 
de Colombia

CALI. (Efe).- Dos hacien
das y algunas cuentas bancarias 
de dos de los presuntos jefes 
del cartel de “Cali”, fueron 
intervenidas ayer durante una 
gigantesca ofensiva de las auto
ridades colombianas contraía 
organización narcotraficante 
en varias ciudades del suroc- 
cidente del país. Las operacio
nes fueron dirigidas por el sub
director de'la Policía Nacional 
general Luis Enrique Monte
negro, y en ellas participaron 
centenares de agentes de la 
fuerza policial y militar de éli
te, creada por el Gobierno 
para desmantelar a este cártel

Por otra parte, el presunto 
narcotraficante peruano A^E 
lardo Cachique Rivera 
deportado ayer a su país poco-' E 
horas después de haber sirio ■ 
capturado junto a su espoaR 
la colombiana María Eugenio R 
Castillo Piedrahita, informaron ■ 
las autoridades policiales enK 
Santafé de Bogotá. ■

La Corte chilena 
rebaja las condenas
^ Contreras y
Espinoza

SANTIAGO DE CtíO^ 

(Efe).- La Corte Suprema 
lena acordó rebajar en j 
meses las penas de 7 anos y 
prisión para el ex jefe íí^, ’ 
policía secreta, general re^, 
do Manuel Contreras, y , 
años para el brigadier 
Espinoza,, en el juicio per ‘ 
(Crimen del ex canciller cbt^l 

[Orlando Letelier.

Asesinado un Ti matrimonio fraoff^ 5 
en Argelia I

ARGEL. (Efe).- En <■ 
monio .francés fue asesijy. 
ayer en el barrio resine » 

, óe EI Biar, en Argel, ce . ■ 

marón fuentes policiales; 
; Antonio Jordan, de 65 ■
^edad y su esposa Massel 
;óe 61, fueron tiroteados c B 
¡do se encontraban en «^^ ,).B 
a fas de la mañana fd^^^^ " B \



Jueves, 8 de Junio de 1995 35

►
 El Albacete prepara su crucial 

partido de Barcelona mientras que 
la renovación de Zalazar sigue 
dando que hablar; Palazón afirma 
que es una gran oferta DEMIES

“Es difícil que otro club pueda superar nuestras cifras”

G. Palazón: “Es 
una buena oferta”
La renovación del uruguayo Zalazar sigue siendo un tema 
que preocupa en el seno de la entidad merengue. El 
Albacete no quiere que este asunto se convierta en un 
segundo “caso Menéndez”, por lo que intenta convencer 
al centrocampista para que renueve para las dos próximas

temporadas, aunque los emolumentos presenten una reba
ja con respecto a su fícha actual, la más alta de toda 
la plantilla. A fínal de la pasada semana, todo hacía 
indicar que el Jugador estamparía su firma en breve. 
Pero Zalazar se lo sigue pensando.

íá
fí

Benito Floro.

Adolfo GIMÉNEZ

Tras un tiempo en el que 
las conversaciones quedaron 
congeladas, García Palazón 
intentó dar un empujón a la 
renovación de Zalazar a finales 
de pasada semana y todo hacía 
indicar, en un principio, que 
podría estamparse la firma de 
inmediato.

Sin embargo, el cruce de 
otros equipos como puede ser 
el Mérida e incluso el Atlético 
de Madrid si fracasa su pri
mera opción (Jokanovic) están 
naciendo dudar al centrocam
pista merengue, al que no aca- 
oa de couvencerle el ofreci
miento del club manchego, a 

baja con respecto a su ficha 
actual.

El presidente del Albacete, 
jarcia Palazón, que “he que- 
10 cerrar este tema cuanto 

es para que no tengamos 
ro caso parecido al de 

oaSd de la
hicimos al 

^^^^^ oferta para que 
o ”? ‘^^ inmediato,

^’^^’’ario, postergaría- 
final ’^^gociaciones hasta 
esto«5 ^^^Porada, por no ser 

Nos ^^’^^ y afloja.
enlosna^Tí^ jugando mucho 
y nueí ^^^^^^ que nos quedan 
& ‘‘'“^ debe estar 

p. en estos choques”, 
merenpup^'^^ ofrecimiento 
3ños de r ^Phaba a dos los 

le ^^^ principio

las L^ Í ^ mejoraba algo 
c¿Sr^ ‘1“ se le ofre- 

’^epto de b^k P^eipio en con- 

l^bacSTt?»» se mos- 
’’®alizada a? -^ ^” ^’^^ ^^ oferta 
y atiende a ^^ óptima 
bolista: “Es un ^^i‘^^^ *^^1 fut- 
^^tre las ^^^^^^ ^^^ está 
j^u en el fúth°i^^^ ^“® 
'="nsultadn p ^"P^^^^i hemos 
^^ difícil n ^°” °^’’°^ c^ubs y 
’^osotros ofrecem^j^’^^v ‘^“^ 

El nres^T ^^ ® Zalazar”, 
’^^mfestaba aT^ /Manchego 
°^^^^a de doq^^"'^ ^^^ “^^ 
*^®^ reconn ^uos que hace- 

wS “ ““^<1 y » 
5® 1»» atufad® “1® futbolista, 
“’■ »“y tap^X m“" ^“*’’ 

H ante para noso-

Continúa el tira y afloja entre el Albacete y Zalazar. JESUS moreno

tros”.
El contrato de Zalazar tam

bién recoge un partido de 
homenaje que ya firmó en su 
momento con Rafael Candel 
el futbolista uruguayo. Un par
tido que está valorado en cinco 
millones de pesetas, amén de 
otros conceptos por antigüedad 
en la plantilla que también le 
reportan beneficios económi
cos.

Zalazar cumple este año su 
quinta temporada en el Alba
cete Balompié, una en Segunda 
División A y cuatro en Pri
mera. Si firma su renovación 
por dos .temporadas más lle
gará cuanto menos hasta la 
séptima campaña, sin duda un 
récord difícil de superar para 
un jugador que ocupa plaza de 
extranjero.

^ Coco seguirá como lateral
^ derecho en el Camp Nou

El Albacete realizó ayer su partidillo de entrenamiento con 
vistas al choque del sábado marcado por las ausencias; faltaron 
a la cita los internacionales sub‘21 Oscar y Santi, y los 
lesionados Oliete y Sotero. El rubio lateral zurdo acusa una 
contractura en el gemelo y, por tanto, es duda para viajar 
a Barcelona.

Floro siguió apostando por la defensa de las últimas jornadas 
aunque con la variante de Pedro Cordero por Sotero. Manolo 
ocupó su demarcación habitual de extremo, mientras que por 
la izquierda lo hizo Antonio, mientras que Fonseca estuvo en 
el eje de la delantera. En el centro del campo, Zalazar, Sala 
y Nenad Bjeliqa. Dertycia, por su parte, también arrastra 
problemas físicos con inflamación en una rodilla.

El jugador: 
“Benito me ha 
dicho que no 
decida hasta final 
de temporada”

José Luis Zalazar dejará 
el asunto en punto muerto 
hasta final de temporada. 
Así se lo ha aconsejado 
Benito Floro, al que tras
ladó su situación de inde
cisión y malestar en el 
entrenamiento del pasado 
martes, tras el nuevo intento 
de acuerdo para la renova
ción entre club y futbolista: 
“Me ha dicho que lo pri
mero es acabar la tempo
rada, dejar al equipo en Pri
mera, jugar la final de la 
Copa y luego ya se dirá todo 
lo que haya que decir en 
este asunto”.

El centrocampista uru
guayo asegura que la oferta 
del Mérida es lo suficien
temente interesante como 
para pensárse lo dos veces 
y aunque tenía que dar una 
contestación esta misma 
semana, ha solicitado al 
conjunto extremeño que 
espere hasta finales de este 
mes: “No me decidiré hasta 
entonces; agradezco el inte
rés que Pepe Fouto ha 
demostrado por mi fichaje, 
y les he dicho que si no 
continúo en el Albacete, 
será el Mérida el equipo 
que tenga prioridad sobre 
mf’.

El jugador también se 
hizo eco de una noticia de 
prensa aparecida ayer en un 
periódico madrileño en el 
que se aseguraba que el 
Atlético de Madrid tiene en 
cartera a Zalazar en caso 
de que le falle la primera 
opción que es Jokanovic, 
dando por hecho que Rado
mir Antic será el próximo 
entrenador en el Manza
nares.

El futbolista blanco seña
ló al respecto que-no había 
nada en concreto, tan sólo 
lo que viene apareciendo en 
prensa.
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Roger García.

Ronald Koeman dice adiós a su etapa española.

1

“Me estaría iusar y marcar un gol para guedarme con un recuerdo bonito”

Koeman se despedirá de 
su afición ante el Albacete

LT

El defensa holandés Ronald 
Koeman, del FC Barcelona, 
espera un “adiós emocionante” 
en su despedida del Camp 
Nou, puesto que el próximo 
sábado afrontará ante el Alba
cete su último encuentro con 
el conjunto que entrena Johan 
Cruyff.

”Este partido, el último en 
el Camp Nou con la camiseta 
del Barca, es de los que gustan 
jugarlo”, aseguró el jugador, 
quien explicó que estará muy 

, tranquilo, aunque reconoció 
que el encuentro será compli
cado. “Lo más importante será 
ganar y decidir la clasificación 
para la Copa de la LJEFA”, 
agregó.

Koeman no esconde que le 
gustaría despedirse consiguien
do un tanto. “Esa es la manera 
que le gusta acabar a todo el 
mundo”, dijo el defensa, quien 
reconoció que la jornada pro
mete ser emocionante.

El líbero confirmó que 
Johan Cruyff, quién en su día 
le adelantó que en los últimos 
encuentro no contaría con él 
como titular, todavía no le ha 
comentado nada al respecto. 
“Todavía faltan algunos días 
para el partido, pero confío en 
jugar”, añadió.

”E1 partido ante el Albacete 
no resultará tranquilo, porque 
necesitan puntos para salvar la 
categoría y por ello creo que 
vendrán al Camp Nou como 
mucha motivación y será un 

partido complicado”, pronos
ticó.

Sobre el nuevo capítulo en 
la polémica existente entre 
Cruyff y Hristo Stoichkov, 
Koeman tiene claro que es un 
asunto que atañe al técnico. 
“El presidente (José Luis 
Núñez) puede decir muchas 
cosas, pero el entrenador es 
el que tiene que trabajar con 
el jugador y si no se ponen 
de acuerdo se tiene que buscar 
otra cosa”, afirmó.

Koeman reconoció que el 
Real Madrid ha sido el equipo 
más regular de todo el Cam-

El holandés pedirá a Johan Cru^iT jugar ante los manchegos.

DEPORTES

peonato y el justo campeón, 
aunque, en su opinión, los de 
Jorge Valdano no han- estado 
muy bien en los últimos par
tidos.

Korneiev, molesto con el club

Por otro lado, el delantero 
ruso del FC Barcelona, Igor 
Korneiev, expresó ayer su 
malestar por la forma en la 
que el club barcelonista ha 
hecho efectiva una clausula de 
renovación de su contrato por 
tres temporadas más y explicó 
que se ha enterado de la noti

cia a través de los medios de 
comunicación.

El jugador, quien quiso acla
rar inicialmente que está muy 
satisfecho de seguir pertene
ciendo al Barcelona, reconoció, 
por contra, estar bastante sor
prendido por “la forma en la 
que se ha producido todo”.

Al parecer, el Barcelona ha 
hecho efectiva una clausula por 
la cual el jugador queda reno
vado automáticamente su con
trato, aunque el interés del 
conjunto que entrena Johap 
Cruyff se puede centrar en que 
Kornciev pudiera entrar como 
“moneda de cambio” en futu
ras operaciones.

”Todavía no me han dicho 
nada personalmente. Todo 
sigue igual, aunque según los 
periódicos ya he renovado, 
pero nadie del club me ha 
comunicado nada y por eso 
estoy muy sorprendido”, dijo.

En el contrato del jugador, 
que expira el próximo 30 de 
junio, existe un apartado por 
el cual el Barcelona está obli
gado a comunicar a Korneiev 
cualquier variación antes del 
15 de junio: "Faltan ocho días 
y estoy triste por la forma de 
hacer las cosas, porque creo 
qué antes de tomar una deci
sión me tienen que avisar”, 
aseguró.

Korneiev no quiso realizar 
ningún comentario sobre la 
posibilidad de que el Barcelona 
lo utilizara para abaratar ope
raciones futuras: “Nó tengo ni 
idea”.

Roger y Oscar, 
hermanos y, sin 
embargo, rivales el 
próximo sábado en 
el Camp Nou

El próximo sábado se pu^ 
dar una circunstancia curios 
en el encuentro entre F.C. B^- 
celona y Albacete Balompié 
Los hermanos García Junyem 
pueden enfrentarse por prime
ra vez en sus carreras depoi- 
tivas.

Oscar, el mayor e interna
cional sub‘21 vistiendo la elás
tica del Albacete Balompié.' 
Roger, más joven e interna
cional sub‘2(), un valor en aua 
que viene utilizando en los tu® 
mos partidos de Liga Jonaa 
Cruyff.

Oscar, nacido en Sabade « 
el año 73 es un futbolista me 
considerado en Can 
aunque la presencia de uu 
diola, jugador con el <|i>^ 
le asemejan condiciones si 
lares puede cerrarle moni 
táneamente el paso, corno 
bién el ascenso 
para el próximo año de 
de la Peña, sobre ^’ ^ < 
Madrid de Jorge Valdan , 
ha echado sus redes. .,

Con todo, el jugador c 
este año al Albacete es u 
bolista valorado por ^ 5 jj¿„í 
técnico azulgrana, que |^. 
en cartera como una । 
promesas más cotizadas. 
Barga no acaban de en^^^ 
incluso cómo tras la P ^ 
vuelta realizada por su .1 S 
con aquel gol super-esp ^ 
lar a Buyo al saque de j^ 
ner, perdió su condi 
titular en el conjun 
chego. , r-afrii

Por su parte, Í^®B® -jjjh 
nació en el año ’^^’l'^ -LvM 
bién como centrocaiDp .^^jiy 
sido uno de los h^*-’*^.. uiyo- 
cutibles en la selecei v 
dialista sub‘20 de Q^ Lfoo-I

Johan Cruyff le ha |„raii’ ■ 
tinuidad en el once ^^ggraol 
y está disfrutando q p¡^T ■ 
oportunidad en ini3' B
sión, algo que nadie P 
ginar a priveW ¿bó 
rada. El holandés .^1,3 W 
de jóvenes del ^‘^ jd til''; ■ 
cuando perdió el tre 
lo, en un pulso a los ■ 
de la plantilla. B
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Triunfos de Juan Cuenca, Jorse Collado y Juan V, García

Ciclismo: sexta jornada del
campeonato de escuelas

El Alba, solidario 
con la Parroquia 
“Sagrado Corazón 
de Jesús”

OILIME

I Con una participación de 
| sesenta corredores, se celebró 
| en Hellín la sexta jornada del 
L Campeonato Provincial de 
t ciclismo a nivel de Escuelas 
K Federadas, organizada por el 
[ C.C. Hellín. Se disputaron tres 
E pruebas, que dieron estos 
1 resultados en los primeros 
E puestos.
| Principiantes: Juan Cuenca
f (Almansa), José Esteban (A1- 
1 bacete) y Diego Milán (A1- 

mansa).
F Alevines: Jorge Collado (A1- 
p mansa). Urbano Garrido (Ossa 
Í de Montiel) y José Rafael 

Negre (Almansa).
f Infantiles: Juan Vicente 
f García (Albacete), Javier Alfa-

ro (Villamalea) y Juan Cañete 
(Almansa).

La clasificación por puntua
ción del campeonato, después 
de la sexta jornada es la 
siguiente en las respectivas 
categorías.

Principiantes: Juan Cuenca 
con 79 puntos; Juan Sánchez 
con 69; José Esteban con 58; 
Diego Milán con 52; Santiago 
Madrona con 47; Germán Leo
nel con 47; Daniel Mejías con 
27; Jorge Tornero con 21.

Alevines: Urbano Garrido 
con 75 puntos; Jorge Collado 
con 74; José R. Negre con 63.

Infantiles: Juan Vicente 
García con 90 puntos; Javier 
Alfaro con 72; Juan Cañete 
con 58.

Por otro lado, en Caudete

tendrá lugar este próximo 
sábado la séptima jornada del 
Campeonato provincial de 
Escuelas, que constará de tres 
pruebas dentro de las catego
rías principiante, alevines e 
infantiles. Comenzará a las cin
co y media de la tarde.

En otro orden de cosas y 
en noticia a nivel de elite, la 
Unión Ciclista Internacional 
variará la fórmula para deter
minar el pelotón que disputará 
el Campeonato del Mundo en 
ruta de 1996. Esta nueva fór
mula consiste en designar a los 
corredores en función de su 
clasificación individual en las 
tablas de la UCI al 31 de agos
to de cada año. Sobre esta base 
se establecerá una clasificación
por naciones. Ciclismo en Caudete.

El Albacete Balompié ha 
prestado su colaboración con 
la Parroquia del Sagrado Cora
zón de Jesús, una de las que 
menos medios económicos dis
pone de la capital.

Según informa el presidente 
de la Junta de Obras Parrro- 
quial, “a pesar de los donativos 
que los feligreses han realiza
do, no ha quedado má remedio 
que solicitar la ayuda de las 
más diversas empresas e ins
tituciones para cubrir el pre
supuesto de las obras a rea
lizar. Acudimos al Albacete 
Balompié que se volcó con el 
proyecto. Su gerente, Juanito,. 
nos dio la idea de celebrar una 
rifa de diversos objetos repre
sentativos del club (balón, 
camiseta, póster, escudo, fir
mados por los jugadores) que 
serán sorteados hoy, a las 20,00 
horas, en el salón de actos de 
Cultura, con asistencia de juga
dores de la plantilla”.

---------
■ 

.._ ^,^^

ALBACETE BALOMPIE, 5.A.D

PRECIOS ABONADOS Y NO ABONADOS PARTIDO COPA S.M. EL REY

ALBACETE BALOMPIE-VALENCIA C.F.
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¿Cuánto tiempo vos o esperar 
para ayudarles? Hazte COLA
BORADOR de AYUDA EN 
ACCION y con sólo 70 ptos al 
día podras asegurar la vida de 
millones de niños.

un nina

¡AYUDALESl NO HAY 
TIEMPO QUE PERDER.

Ayuda ! 
Judión i
Barquillo, 8, Pdeba., í 
28004 Madrid .'. 
Tel. (91) 523 23 35 V 
Fax (91) 523 25 29 7

VENTA DEJ^CAUDADE^

ABONADOS NO ABONADOS

PREFERENCIA

GENERAL 3.500 7.000

JUBILADOS Y MAYOR 62 AÑOS 2.000 . » • . .

JUVENILES 2.000 * W * * M

NIÑOS 800 1.500

TRIBUNA MARCADOR

GENERAL 3.000 6.000

JUBILADOS Y MAYOR 62 AÑOS 1.800

JUVENILES 1.800 .....

NIÑOS 800 1.500

MARCADOR

GENERAL 2.000 4.000

JUBILADOS Y MAYOR 62 AÑOS 1.000

JUVENILES 1.000 .....

NIÑOS 600 1.000

GOLES

GENERAL 1.500 3.000

JUBILADOS Y MAYOR 62 AÑOS 900 .....

JUVENILES 900 .....

NIÑOS 400 700

En las taquillas del Estadio Municipal "Carlos Belmonte".
ABONADOS.- A Partir del VIERNES día 9 hasta el próximo LUNES día 12. 
Aquellas localidades no retiradas por los ABONADOS en plazo y horario establecido, 
de VIERNES a LUNES, pasarán a disposición del Club para su posterior venta, 
sin que el ABONADO pueda optar por reclamación alguna.
NO ABONADOS.- Desde el VIERNES día 9 hasta el día del encuentro, de acuerdo 
con el siguiente horario:
VIERNES DIA 9 HASTA EL MARTES DIA 13
MAÑANA 
TARDE ....

10,00 H. A 14,00 H.
17,00 H. A 21,00 H.

M.C.D.2022
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Carlos Aguiar, entrenador de la casa, dirigió el entrenamiento de la plantilla

Basile, el vigésimo técnico 
que despide Jesús Gil

MADRID.- Carlos Aguiar 
dirigió ayer el entrenamiento 
del Atlético de Madrid, mien
tras que el argentino Alfio 
Basile se personó en las ins
talaciones del Vicente Calde
rón acompañado de su abo
gado para negociar la rescisión 
de su contrato.

Basile y Rubén “Panadero” 
Díaz, hasta ahora técnicos del 
Atlético, se reunirán hoy con 
Miguel Angel Gil Marín, direc
tor general del club, para ulti
mar y firmar la liquidación del 
contrato de ambos.

Por su parte, Clemente 
Villaverde, gerente del Atlético 
de Madrid, manifestó tras reu
nirse con el entrenador argen
tino Alfio Basile para negociar 
la rescisión de su contrato, que 
han alcanzado un acuerdo que 
se plasmará en papel.

Alfio Basile y Rubén “Pa
nadero” Díaz llegaron a las ins
talaciones del Vicente Calde
rón a Ias 17:45 y durante una 
hora, aproximadamente, estu
vieron reunidos con el gerente 
rojiblanco, mientras que Carlos 
Aguiar dirigía el entrenamien
to vespertino del equipo.

Clemente Villaverde confir
mó que habían llegado a un 
acuerdo para la recisión de 
contrato, pero que hoy se plas
mará en papel con la presencia 
del representante de Basile, 
Norberto Recasen.

”Basile ya no es entrenador 
del Atlético, pero mañana plas
maremos el acuerdo en papel. 
No hacía falta que estuviese 
Jesús Gil presente porque ha 
delegado en nosotros. Él pre
sidente tiene muchos compro-

Martín Vázquez comunicó su marcha: 
“Mendoza me ha faltado al respeto”

MADRID.- Rafael Martín 
Vázquez, centrocampista del 
Real Madrid, que comunicó 
oficialmente que abandona el 
equipo y que la próxima tem
porada jugará, casi con toda 
seguridad, en el Deportivo de 
la Coruña, manifestó que 
Ramón Mendoza, presidente 
del club, le ha faltado al res
peto públicamente por que no 
ha dicho la verdad.

El jugador explicó que le 
hubiera gustado mucho conti
nuar en su actual equipo, pero 
que la directiva le ofreció una 
renovación con unos emolu
mentos del veinticinco por 
ciento de lo que percibe actual
mente, mientras que él pedía 
un cincuenta.

”Quiero que se sepa la rea
lidad de lo que ha pasado. El 
club no ha mostrado ningún 
interés en que me quedara, 
mientras que yo estaba dis
puesto a renunciar a la mitad

Carlos Aguiar sustituye a Basile en el banquillo rojiblanco.

misos en Marbella”, dijo.
El técnico argentino no qui

so hacer manifestaciones des
pués de la reunión, pero su 
abogado, José Prieto, declaró 
que “las dos partes tienen inte
rés en olvidar la tempestad de 
palabras- de los últimos días”.

El argentino Alfio Basile, 
que dejó de ser entrenador del 
Atlético de Madrid, es el vigé
simo técnico que abandona el 
club desde que Jesús Gil acce
dió a la presidencia, en junio 
de 1987.

La marcha del ex seleccio

de lo que gano actualmente, 
por eso me gustaría que la gen
te dijese la verdad y no que 
me acusen de pesetero y que 
no se den otras versiones públi
cas. El presidente me ha fal
tado al respeto públicamente”.

Martín Vázquez añadió que 
todavía no tiene totalmente 
decidido en qué equipo jugará 
la próxima temporada porque 
tiene varias ofertas que estu
diar, aunque matizó que tiene 
un 85 por ciento de posibi
lidades de recalar en el Depor
tivo de La Coruña.

El jugador insistió en que 
las circunstancias en las que 
se produce su marcha son “ex
trañas”, porque, el club pagó 
una gran cantidad de dinero 
cuando lo repescó del Torino 
y ahora le deja marchar cuando 
concluye su contrato sin cobrar 
nada por su traspaso.

”Me encontraba muy a gusto 
en el equipo, pero no han 

nador argentino del banquillo 
rojiblanco supone también el 
vigésimo fracaso de Jesús Gil 
en una relación que se amplía 
hasta 28 con la inclusión de 
los técnicos que ejercieron 
alguna vez como interinos.

Gil contrató para la tempo
rada 1987/88, su primera cam
paña en el club, al argentino 
César Luis Menotti, campeón 
del mundo con la selección 
argentina en el Mundial de 
1978, pero el 22 de marzo de 
1988 fue destituido por los 
malos resultados. Armando 

Martín Vázquez no llego a un acuerdo económico y se va al Deportivo.

hecho para que continuase, 
incluso en las manifestaciones 
del presidente sé demostró que 
no había mucha intención de

Ufarte, ex jugador del equipo, 
le reemplazó brevemente en el 
banquillo, hasta el 12 de abril.

El técnico argentino Alfio 
Basile, logró 15 puntos en las 
catorce jornadas de Liga que 
estuvo al frente del conjunto 
rojiblanco y no pudo superar 
la eliminatoria de cuartos de 
final de la Copa ante el 
Albacete.

Basile llegó a Madrid el 24 
de febrero. Su trayectoria en 
la selección argentina, con la 
que consiguió dos Copas Amé
rica (W91 y 1993).

retenerme. Ahora lo que hace 
falta es que se diga la verdad 
y que nadie se intente salvar 
públicamente”, apuntó.

Valdano: “Aconsejé 
la continuidad de 
Martín Vázquez, 
pero no a cualquier 
precio”

MADRID.- Jorge Valdano, 
entrenador del Real Madrii 
manifestó sobre la marcha de 
Rafael Martín Vázquez, que el 
cuerpo técnico aconsejó su 
continuidad y que le gusta que 
los jugadores se queden, pero 
no a cualquier precio.

”Se va un gran jugador) 
una gran persona, pero no nos 
ha pillado de sorpresa porque 
hacía tiempo que se preveía 
esta posibilidad. El cuerpo téc
nico dio su opinión y confió 
en el jugador, pero la decisión 
económica la tienen otros. 0 
sábado jugó contra el Depor
tivo cuando todo indica que 
se va a este equipo y ese es 
nuetro reconocimiento y res
peto hacia él”, dijo el técnico 
argentino.

Valdano añadió que ahora 
deben planificar el equipo de 
la próxima temporada sin con
tar con Martín Vázquez y 
comentó al respecto que tiene 
las ideas muy claras sobre lo 
que quiere.

”En el Real del año próxinw 
no debe existir el término 
medio. Tengo muy claro loque 
quiero y debe ser algo que 
supere lo que tenemos y nos 
de una gran capacidad para 
jugar en Europa. Si no esasrl 
confiaré en los jóvenes juga
dores de la cantera”, comento-

Para Valdano “existen 
pocos jugadores en el fútW 
español que superen a los 
la Ciudad Deportiva” y expn» 
que su intención es fichara 
dos grandes jugadores, aunque 
es consciente de las limitao®’ 
nes económicas del club.

Valdano no quiso nosponn 
a las deiaraciones efectúan^ 
por Javier Clemente, selco». 
nador español de fútbol, qa*' 
dijo que cualquier entrena» 
hubiese-sido este año campea» 
con el Real Madrid- ,

”Esa carga no tiene la 
ciente profundidad P^*^^ . 
respondida. Es posible que I 
ga razón, pero es una «P - 
que no da para un deoai 
dijo. __ _

Miguel Induráin 
es líder en la 
Dauphine Libere

FRANCIA.- El esP’jj 

Miguel Indurain l ,(’(). 
ganó la tercera uní 
terium Dauphine U ’jjj 
contrarreloj individua j j¿ 
kilómetros en la ^^^^^ Q^vid' 
Tain-LHermitage, y^,^.;. 
te en el nuevo líder de ^^^1^, 
ra, con un minuto . d 
segundos de veiitaja ^ 
segundo, el britam 
Boardman (Gan)- .r^^fiíí

El tetracampeón deí^j^j 
Francia empleó 
denominada “Espa^ * ^ bain 
da en la que utilizo p 
el récord de la hor^ , j-gvai’' 
año. Induráin se JR^.^as 
cha de las dos ul au g^jui 
trarrelojes, en las Q 
man le había batido-

.2022
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AltaGístion
ORGANIZACION DE TRABAJO TEMPORAL

CALIDAD DE SERVICIO
Demostrada y avalada por más dé * 

28.000 contratos realizados a lo largo 
de 1994 para empresas líderes.

RAPIDEZ Y EFICACIA
Ante urgencias, respondemos en 24h. 

con cualificados y eficaces profesionales.
Contamos con una plantilla

de más de 20.000 trabajadores.

EXPERIENCIA
Desde 1987 resolviendo las 

necesidades de trabajo temporal.

Infórmese en el
900 110 110

GARANTIA
Autorización Administrativa de ámbito 

nacional N^ 79/0010/94.
Dirección General de Empleo.

COBERTURA NACIONAL 
35 delegaciones en 1995 garantizan la 
cobertura en todo el territorio nacional.

AtTAGESnON' 
OftCANlZAOON « TKABAIO TlMKMAl 

1 Cuestión 
de confianza

“Albacete • Pza. de Gabriel Lodares, 3 - 02002 ALBACETE'» TIL: (967) 507123 - Fax: (967) 507081 • D. Gral. Empleo. 79/0010/94
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JEspaña necesita acabar entre los cuatro primeros del próximo Europeo para acudir a los JJ.00

Lolo Sáinz confía en una nueva
selección nacional de baloncesto i

• MADRID (Efe).- España, 
que necesita acabar entre los 
cuatro primeros del próximo 
Europeo de Atenas (21 junio-3 
julio) para obtener una plaza 
en los Juegos Olímpicos de 
Atlanta, peleará en la cita con
tinental con un equipo en el 
que la renovación emprendida 
por Lolo Sainz, seleccionador 
nacional, tras los malos resul
tados del último Mundial, ha 
depositado la confianza en un 
nuevo grupo de jugadores y ha 
dejado fuera a nombres ilus
tres.

La primera convocatoria de 
Sainz, compuesta por veinti
cuatro jugadores de los que 
salieron los doce que defini
tivamente acudirán a Atenas, 
presenta ausencias notables, 
como la de Juan -Antonio San 
Epifanio (Epi), Rafael y Tomás 
Jofresa, Jordi Villacampa, Pep 
Cargol, Andrés Jiménez y Qui
que Andreu.

De la selección que acudió 
a Toronto para disputar el 
Caippeonato del Mundo, en el 
que España acabó décima, han 
vuelto a ser convocados José 
Miguel Antúnez, Pablo Laso, 
Alberto Herreros, Juan Anto
nio Orenga y Ferrán Martínez.

El relevo emprendido por 
Sainz con motivo de los últi
mos partidos de clasificación 
para el Europeo el pasado 
noviembre se ha confirmado 
plenamente con la llamada a 
todos los jugadores que asis
tieron a esa cita y, además, 
se ha hecho más ambicioso con 
la inclusión de hombres como 
Ricardo Peral, que ha militado 
con la Universidad estadouni
dense de Wake Forest en esta 
temporada, el pívot del Uni
caja Alfonso Reyes, el alero 
del TDK Manresa Roger Este
ller, el base del Barcelona José 
Luis Galilea, el madridista 
Ismael Santos y el debú con 
el combinado nacional de Mike 
Smith, cuya nacionalización es 
totalmente efectiva desde 
febrero.

”He seleccionado a jugado
res que entran dentro de mi 
filosofía de juego y he inten
tado ser lo más justo posible. 
Nuestro objetivo es acabar 
entre los cuatro primeros y 
conseguir una plaza para 
Atlanta, pero si no se logra 
esta nieta queremos que la 
gente acabe contenta por las 
ganas de los jugadores y el 
derroche del equipo”, dijo 
Sainz.

Intenciones

El seleccionador explicó 
algunas de sus intenciones para 
la confección definitiva del 
combinado que acudirá al 
Europeo: “Entre los bases hay 
buenos defensores y otros que 
no lo son tanto. Entre los tres 
que eliga habrá un cerebro, 
otro cerebro pero mejor defen
sor y un tercero que rompa 
con las expectativas”

Loio Sainz confía en la nueva generación de internacionales.

”En los aleros bajos está cla
ro que está el mayor peso espe
cífico del equipo porque todos 
son buenos .jugadores y va a 
ser difícil la inclusión de 
alguien nuevo. Ricardo Peral 
es un hombre alto y joven que 
ha jugado en un equipo difícil, 
rodeado de jugadores ameri
canos excepcionales. Ha defen
dido muy bien,, ha ayudado al 
equipo y hay que ver su adap
tación al baloncesto europeo”, 
indicó él técnico.

Sainz también se refirió a 
la convocatoria de Mike Smith, 
“un buen jugador que ha mani
festado en muchas ocasiones 
su deseo de estar en la selec
ción. Se ha hecho español por
que está totalmente integrado 
en este país y quiere devolver 
lo que ha recibido de España”.

”Dentro de los pívots ha 
habido más trabajo y algunos 
no están dentro de la lista por
que no encajaban en los esque
mas y no me parece bueno con
centrarles para luego no lla
marles. Tengo confianza en 
Antonio Martín, en su voca
ción ofensiva, y creo que es 
un hombre que puede ayudar 
a la selección. En cuanto a 
Alfons Albert, tengo que ver 
cómo reacciona”, comentó el 
seleccionador.

Sainz, quien anunció un 
equipo “para jugar rápido, al 
contragolpe, y con buen balon
cesto”, justificó algunas de las 
ausencias, como la de Rafa y 
Tomás Jofresa: “Rafa es un 
hombre que no ha hecho una 

buena temporada y tiene 
demasiada categoría para con
vocarle y .luego no llevarle a 
Atenas. Tomás ha estado gran 
parte de la temporada lesio
nado y no ha podido coger la 
forma”.

”La renovación es el camino 
emprendido en noviembre y no 
debemos romperlo porque hay 
jugadores nuevos que están lla
mando a la puerta de la selec
ción”, insisitó el técnico.

El contrato de Lolo Sainz 
con la Federación Española 
acabará después del Europeo, 
pero Ernesto Segura de Luna, 

^ Martín entrenó, pese a sus 
^ problemas físicos

Antonio Martín, pívot del Real Madrid, se ha entrenado 
ayer junto a sus compañeros de la selección nacional de 
baloncesto pese a los problemas que tiene en la espalda y 
a un fuerte catarro. Martín, que fue el único ausente en la 
sesión vespertina del martes, sí realizó el entrenamiento de 
ayer a las órdenes de Lolo Sáinz.

El jugador madrileño reconoció que. aúp estaba renqueante, 
pero mejor que ayer de las molestias que arrastra desde hace 
un par de meses.

Martín comentó a Efe que “la selección está trabajando con 
mucha ilusión” para limar detalles e intentar estar en la línea 
de juego que quiere el cuerpo técnico.

”Todavía queda mucho y tenemos tiempo suficiente dentro 
de lo que cabe para preparar lo que pueda venir”, dijo el 
madridista, quien apuntó que los únicos que tienen segura su 
presencia en la lista definitiva son los bases.

presidente de la FEB, aclaró 
durante la comunicación de la 
convocatoria que su continui
dad no dependerá de la cla
sificación para los Juegos 
Olímpicos. Por ahora, el obje
tivo es conseguir que España 
juegue un buen baloncesto y 
ofrezca buena imagen, aunque 
Sainz admitió que, si el resul
tado en Atenas es un fracaso, 
“habrá que replantearse las 
cosas.” para ver si se ha adap
tado al puesto de seleccionador 
y se sigue sintiendo cómodo 
en su cargo.

Segura de Luna, además de

reafirmar a Sainz, adelanto? 
la FEB continúa con las? 
tiones para conseguir un^ 
cinador para la selección

F 
1 
f 
t
C

el Europeo. , i ■., 
La FEB, apuntó Segura .

Luna, también trabaja )a^ y i 
la Asociación de Clubes¡p y.. 
que la selección tenga 
de preparación ^tinque • 
clasifique para Atlanta, 
dejaría al equipo nac^ j 
competiciones oficiales . , 
te dos años, ya que ® ; 
sificada de oficio P ^ 
siguiente campeonato 
pa como país organiza ■

Sainz concentrara e ‘ ; 
mo 10 de mayo en 
un grupo de doce o tre 
dores cuyos equipos n ) ^, , 
bado ya la témpora ; 
Liga ACB, y trabajara con 
hasta el 21 del mis 
Después de 
anunciará la lista de i .. 
un principio con ca ^^■ 
dores de los que “ jiji 
dos, y la última con ^^ ^^ 
comenzará el 25 o 
mayo, en Málaga, e 
de que las eliminatorias 
de la Liga. par

España jugo a j^Jja 
amistosos contra 
Madrid antes de la j^ 
ción en Málaga. ..¡aA’ 
ción jugó a bquefici ^^^j^< 
ciación Española jjyi» 
(ABP) en Madrid 
y dos torneos uru‘® ^a 1‘, 
mero en Málaga c .^ y ■
Lituania y Rusia 
11 de junio.
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Hierro, de penalty, abrió la muralla de la selección de Armenia Roland Garros:

1 Eurocopa^96: España salvó 
líos puntos (1-0) en Sevilla

' SEVILLA.- 1 ; ' España: 
.Zubizarreta; Belsué, Alkorta, 

íjAbelardo, Aranzábal; Goi- 
F koetxea (Julio Salinas, m. 46), 
^Hierro, Nadal, Julen Guerrero 

(Caminero, m.75); Amavisca y 
[Luis Enrique.

0 - Armenia: Abrahamian; 
Sosoukiassian, Houvsepian, 
Tonoyan, Nighoyam (Ter 
IPetrosian, m.71); Valdanian, 
|Petrossian (V. Avetissian, 

ram.77), Tahmazian, Shanghel- 
Jadian; Mkhitearian y Arsen 

• ^Avetissian.
Gol: 1-0, Min. 64: Valdanian 

saca debajo de portería un 
i.Al®>alón con la mano. Fernando 

Hierro transforma el penalti.
Arbitro: Roger Philippi 

(Luxemburgo). Expulsó a Val- 
'WJdanian (64) por despejar un 
¡j|Jbalón con la mano en la raya 

de gol. Amonestó a Shahghel- 
dian (74).

Comentario:
Fernando Hierro asumió el 

liderazgo de la selección espa
ñola, empujó a los suyos hacia 
la victoria y España sumó otro 
paso hacia la Eurocopa, pero 
esta vez en medio, de un escán
dalo protagonizado por el 

t >01^'^^^*^° sevillano que abroncó 
'":al seleccionador, Javier Cle

antó?

inpa®

xión

mente, por no alinear al ídolo 
del Betis, Angel Cuéllar.

El partido se terminó en el 
minuto 75, al optar Clemente 
por Caminero en lugar de Cué
llar, cuando el resultado era 

laS5®Iavorable a España. La afición 

QQjYienzó a chillar’ la 
decisión del entrenador.

"España sí, Clemente no”, 
loe el grito de los seguidores

1 ya •locales,
que no entendían por

4?

Julen Guerrero intentó abrir huecos en ia fortaleza armenia.

qué no se daba una oportu
nidad a Cuéllar en un partido 
oficial. La selección, que 
comenzó a funcionar en la 

' segunda mitad, acusó la ten
sión de la grada y ahí se acabó 
la historia.

España no estuvo a la altura 

de las circunstancias en la pri
mera mitad. Armenia es una 
selección que se le ha atra
gantado a los hombres de Cle
mente. En el partido anterior, 
España anduvo desorientada y 
sólo remontó el vuelo gracias 
a un error del meta rival.

Y ayer en algunas fases se 
repitió la historia. Clemente 
revolucionó el ataque español. 
Luis Enrique actuó de delan
tero. Lució el 9 a la espalda. 
Es su posición favorita. El dis
fruta arriba, creando peligro. 
Tuvo de compañero de' viaje 
a Emilio Amavisca, pero el 
invento no funcionó en los pri
meros 45 minutos debido al 
asedio defensivo de los arme
nios.

Fernando Hierro, el líder de 
esta selección envió un balón 
a larguero en el minuto 7. 
Parecía un buen síntoma, pero 
sólo fue un atisbo, porque el 
partido se volvió espeso y al 
enfrentamiento le faltó chispa 
y alegría en el primer acto.

España carecía de profun
didad. Armenia cerró el flanco 
derecho y Juan Antonio Goi
koetxea no entró por su zona 
como debía. La falta de agre
sividad en vanguardia obligó a 
Fernando Hierro a subír más 
desde el centro del campo.

Hierro se convirtió en el 
delantero más peligroso. Un 
cabezazo suyo, con toda la por
tería para él, se marchó fuera 
por poco en el ecuador de la 
primera parte.

Armenia vino a no perder. 
Nunca soñó con la victoria. Su 
juego es tosco, rudimentario, 
pero su esfuerzo físico resultó 
encomiable para unos jugado
res que bastante tienen con 
cubrir sus primeras necesida
des vitales en su país.

Clemente intentó solucionar 
la apatía con Julio Salinas. El 
bilbaino ha perdido enteros en 
el esquema de Clemente.

Sergi Bruguera se 
verá las caras con 
Michael Chang en 
semifínales

PARÍS.- El español Sergio 
Bruguera, defensor del título, 
se entrenó con el italiano Ren
zo Furlan, 59 del mundo, al 
que superó por 6-2, 7-5 y 6-2, 
y ahora solo tiene en su camino 
al estadounidense Michael 
Chang para plantarse por ter
cer año consecutivo en la final 
del torneo de Roland Garros.

En tres años, Bruguera lleva 
ya 19 partidos sin conocer la 
derrota en París. Furlan ha 
sido el último de los jugadores 
que ha conocido la fuerza del 
español, que en dos horas y 
11 minutos se ha colocado en 
las semifinales. Chang, por su 
parte, venció al rumano Adrian 
Voinea, 128 del mundo, reve
lación de esta edición, que cayó 
ante el campeón de 1989, por 
7-5, 6-Q y 6-1 en una hora y 
42 minutos.

Furlan jugó al máximo -así 
lo reconoció él mismo- pero 
no pudo impedir que la sexta 
derrota consecutiva ante Bru
guera fuera un hecho. Al final, 
Renzo felicitó al español y le 
recordó que en Ias cinco oca
siones anteriores en que perdió 
con Sergio, éste terminó 
ganando el torneo. Así pues 
Furlan puede ser el talismán 
para que Bruguera consiga por 
tercera vez consecutiva el título 
en París, algo que sólo ha 
logrado el sueco Bjorn Borg. 
. El italiano intentó en todo 
momento cambiar el ritmo del 
encuentro para que su rival no 
se encontrase cómodo en el 
fondo, e incluso se atrevió a 
subir en varias ocasiones a pro
bar fortuna. Pero ante uno de 
los mejores pasadores del cir
cuito, Furlan se encontró siem
pre con la bola lejos de su 
alcance.
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base AEREA DE ALBACETE
Se admiten ofertas

Expediente
95/0206

95/0207

O

S

95/0210

o

FUNDACIONV 
'^a 

OIpara los expedientes que se indican a continuación •

Importe Máximo

4.502.757 ACONDICIONAMIENTO SALA DE CALDERAS DEL TALLER DE 
ATENCIONES GENERALES.
BASE AEREA DE ALBACETE

2.088.959 ACONDICIONAMIENTO SALA DE CALDERAS DEL TALLER DE 
AUTOMOVILES.
BASE AEREA DE ALBACETE

999.994 ACONDICIONAMIENTO ZONA DE BARBACOA EN PABELLON 
DE SUBOFICIALES
BASE AEREA DE ALBACETE

4.500.000 SUMINISTRO DE MATERIALES DE LIMPIEZA 
BASE AEREA DE ALBACETE

1.749.271 SUMINISTRO E INSTALACION DE CONDUCTOS DE 
CLIMATIZACION Y AISLAMIENTO DE LOCALES BASAN Y ATEC. 
BASE AEREA DE ALBACETE

BANCO DE ALIMENTOS 
DE ALBACETE

MIEMBRQ.de LA FUNDACION BANCO 
DE ALIMENTOS DE ESPAÑA

Contra el hambre y el despilfarro

'°® expedientes La'^''T '^®'^°9®^ e*^ el Negociado de Contratación de esta S.E.A. las condiciones y características de 

®'^ sobre cerrado h ®®’ ’^'^e serán entregadas a mano o enviadas por correo a dicho negociado deberán presentarse
''^niodei995g| .^®‘® les ^2:00 del día 26 de Junio de 1995 y las aperturas de las mismas tendrá lugar el 27 de 

2.00 horas. El importe de este anuncio será sufragado por el adjudicatario.

ALBACETE, 8 de Junio de 1995 
EL CAPITAN JEFE DE CONTRATACION

' Lucio Mallín-Maestro Tornel

SANTO

C/. José Isbert, 4 • Teléfono 24 26 64 • ALBACETE

ACERCAMOS LA COMIDA DE LA GENTE QUE 
TIENE Y NO NECESITA A INSTITUCIONES QUE LA 

NECESITAN Y NO TIENEN

o:

NECESITAMOS SU AYUDA, LLAMENOS:
* Empresas con alimentos excedentes.
* Particulares para trabajo voluntario, alimentos.
* Su ayuda económica, Caja de Castilla-La Mancha 

c/c 110427/5 (Oficina Principal)
* Nuestra dirección provisional: C/ Torres Quevedo, 40.

Tel: 23 28 37
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Flechagrama

AGENDA !)

Tela de araña
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Letras desordenadas

1: Elude.* 2: Viene, aparece.- 3: Nación europea.- 
4: Da aullidos.- 5: Peste, desgracia.- 6: Urde.- 7: Letra 
griega.- 8: Cause dolor.- 9: Remite.- 10: Ulcera.- 11: 
Camino angosto.- 12: Etapa, período.- 13: Beneficio, 
rendimiento.- 14: Substracción.- 15: Península grie
ga.- 16: Apela.- 17: Rumiante.- 18: Pase por alto.
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Escribír desde el borde hacia el centro palabras 
áe cinco letras, terminadas todas por la vocal Im- 
xesa al centro. Cuando estén todas las casillas 
lenas, con la primera letra de cada palabra, lej
ías del 1 al 18, se formará el nombre de una Ópera 
de Mozart.

Solución al flechagrama

INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - 0/ CERVANTES, 12 - *S¡ 21 8011
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Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
'más de ellos?

(1) Razas africanas.
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CAMARA URBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/CERVANTES, 12-©218011

llorónscopo

ARIES
SALUD.- Jaqueca
TRABAJO.- No trate de dominar a todos 
si no quiere tener problemas
AMOR.- Nostalgia

LIBRA 
A SALUD.- Normal.

TRABAJO.- Gran actividad laboral
AMOR.- No se fíe de las apariencias

TAURO
r SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Avanzará poco en el trabajo
* AMOR.- Ninguna novedad

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Acepte sus problemas eco- 
nómicos sin perder la calma
AMOR.- Muéstrese más comunicativo

GEMINIS
SALUD.- Pasable 

JP ^ TRABAJO.-i.Su ingenio y vivacidad le per
mitirán salir airoso
AMOR.- Tranquilidad

^^^ SAGITARIO

SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Controle su temperamento; 
necesita una dosis de tacto
AMOR.- Normalidad

CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se distraiga 
AMOR.- Tranquilidad

CAPRICORNIO
SALUD.- Molestia pasajera
TRABAJO.- Jornada sin contratiempos 
AMOR.- Su pareja se mostrará dulce y 
complaciente

LEO
SAI^UD.- Muy buena
TRABAJO.- Deberá tomar una decisión 
imprevista
.AMOR.- No tome ninguna iniciativa 
sentimental

ACUARIO
Salud.- Muy buena.
TRABAJO.- Jornada laboral serena y 
tranquila
AMOR.- Vivirá una situación difícil con 
la persona amada

VIRGO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- El ambiente laboral será tenso
AMOR.- Pequeña discusión *

PISCIS
. SALUD.- Mediana

TRABAJO.-Cambio de planes.
AMOR.- Debería ponerse en guardia con- 
tra un posible rival

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán muy activos y con grandes aspiraciones. No les resultará difícil llegar 
a triunlar en la vida, y llegarán a ser respetados y admirados

S•Sf

man la columna .^ oivk 
Arbusto araliáceo,
nario de Canadá (plf ‘' 
República Arabedad babilónica. 4: Pro"»*íf 

nal. Pasar rozando hg 
superfice de una tosa.
de Provenza. 5.
nombre personal. 6. n 
sonante. Al revés, nal, 7: Facultad de <I«^.,^| 

8: Carta de la baraja-
rez de las cosas. Pr^P 
rabie. 9: Conjunto del 
nico de un país n ^^^„idaá 
letra griega. 10: Cü'J'“ ^ 

europea.
huesos articulados entre si, que for- de las plantas fdne^,S.iEStí ,<H 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA A.NTERM» H0R^^‘,, yüí«’-¿B
merin. 2: saM. raB. 3. Acá. acO. 4. re. Taxco. Un. id B 
6: Bebí. razl. 7: aB. naetO. An. 8: Te. ognaT. La- 0: Osa. » 
Alí. 11: Ponderado. .4- Na- * «

VERTICALES: 1: Garabatos. 2: Célebres. 3. esa. ^o- ó>TR 
oN. 5: Impart. agoriO. 6: XC. En. 7: Erice. Talar. 8: R V
Iba. Lid. 10: Cuézala. II: Caminara. ■

HORIZONTALES: i: Municipio 
de Guipúzcoa. 2. Al revés, recorra 
con la vista lo escrito. Tueste. 3. Al 
revés, desgasta. Al revés, exista. 4: 
Consonante repetida. Período de 
tiempo breve (pl). Al revés, pronom
bre personal. 5: Símbolo químico. 
Co'njunto de partículas disgregadas de 
las roca.s silíceas. Símbolo químico. 
6: Plural de consonante. Al revés, ada
za. 7: Símbolo químico. Alabo con 
exceso o sin razón. Consonantes. 8; 
Dios egipcio. Desafían. Al revés, letra 
griega. 9: Agarradero. Letras de “nú
mero”. 10: Pronombre personal. Hue
so de la cadera.! 1: Exquisito.

VERTICALES: 1: Cada uno de los
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1969 .- Nixon anuncia la reti
rada de Vietnam de 
25.000 soldados estadou
nidenses.

1970 .- España firma un 
acuerdo preferente con la 
CEE.

1974 .- En Canadá, el Partido 
liberal de Pierre Trudeau 
obtiene la mayoría abso
luta en las elecciones 
legislativas.

1983 .- El Estado español es 
condenado a pagar 518 
millones de pesetas como 
consecuencia del cierre 
ilegal del diario “Ma
drid”.

1984 .- La princesa Carolina 
de Mónaco da a luz a 
un niño que forma parte 
de la línea sucesoria del 
príncipe Rainiero.

1985 .- Elecciones en Hun
gría, con candidatos inde
pendientes del Gobierno.

1986 .- Kurt Waldheim, can
didato conservador a la 
presidencia de Austria, 
gana la elección por 
mayoría absoluta, en la 
segunda vuelta.

1987 .- El Papa Juan Pablo 
II comienza su tercera 
visita a Polonia, que se 
prolongará hasta el día 
12, cuando beatificó a 
Karolina Kozka.

1991 .- El Partido Aragonés 
(PAR) y el PP llegan a 
un acuerdo programático 
para formar un gobierno 
de coalición en Aragón.

^^^^’L ^ tenista yugoslava 
Mónica Seles vence en la 
finai_ del torneo Roland 
Garros a Arantxa Sán
chez Vicario, por 6-3 y 
6-4.

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación) y 
FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9.
De 10, de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esqu. Circunvalación)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
PEREZ JIMENEZ, Avda. Menéndez Pidal, 39 y RODRIGUEZ 
NAVARRO. María Marín, 58
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación).

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1

HELLIN
PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, Rabal, 31. 
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA,
Rabal, 36

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10

ALMANSA
PARA HOY: LUISA MARTINEZ CABRAL, 
Á. Coloma, 55.
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ; Corredera, 37

Santoral
SANTORAL

Santos Guillermo, Maximino, Victorino y Salustiano.
HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcifrridos: 159
Días hasta finalizar el año: 206

EL SOL Y LA LUNA
El sol sqle a las 04,45 y se pone a las 19,42 (H. S.).
La luna sale a las 13,18 y se pone a las 00,42 (H. S.).

ALBACETE
Parque de Bomberos......5961 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal......... ..59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico..........21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias......................... 59 71 37
Hospital General.............59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos...... ;............ V....22 20 00
0. Reclamación Precios.59 61 11
Protección Civil...............59 98 00
.......... ................................. 50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34
Teléfono del Vecino...... 24 25 00

Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha...................................21 25 25

LARODA

Policía Municipal............44 00 92
Guardia Civil.......... ........ 44 13 05
Casa de Socorro..............44 13 28
Cruz Roja....... ........ '........44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal.......... 30 00 00
Bomberos...............:......... 30 00 80
Cruz Roja.............................. 30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis...............34 10 80
Bomberos...............................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
............................................34 19 80
Policía Municipal............31 04 65
Guardia Civil........................ 34 00 96
Cruz Roja...............................34 11 90
Casa de Socorro..............34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil.........................14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

El tiempo

Bajan las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxi
ma prevista para hoy será de 24 grados, mientras que la 
mínima será de 11. Los cielos estarán poco nubosos, los 
vientos serán flojos de componente variables y las tempe
raturas irán en ligero descenso.

Castilla-La Mancha.- En el sur nuboso, y en el norte 
poco nuboso aumentando a nuboso a lo largo del día. Pro
babilidad de tormentas, preferentemente por la tarde y en 
el sur de la comunidad. Temperaturas en ligero a moderado 
descenso. Vientos flojos a moderados de' componente este.

GASOLEOS SANCHEZ Y MURCIA - DISTRIBUIDOR CAMPSA SERVICIO A DOMICILIO ® 967/21 7171

CARLOS III

CERRADO POR 

VACACIONES

CERVANTES
estreno. Del 

de El misterio de Von 
P Bulow”.

°^ “^ MUERTE
•rendada para menores 

bavid a® 18 años • ' 
uso Nicolas Carge y Samuel

SESIONES
- 8,15 y 10’30

RESTAURANTE

ALBACOSTA
M€NU V COMIDA A LA CARTA
SI C€L€BRñlS VU€STRR BODA 

€N OTOÑO O INVERNO 
V€N T€ SORPRCNDCAAS

Ricalde Cononglo, 18 Tino. 21 45 87 - Albacete

7 Nominaciones al OSCAR. Globo de 
Oro; Dianne Wiest, Una película de 

WOODY ALLEN.
BALAS SOBRE BROADWAY
Jim Broadbent, John Cusack, Tracey 

Ullman, Dianne Wiest. 
(Para todos los públicos) 

SESIONES: 6, 8,15 y 10,30

PALAFOX

Del mismo director y protagonista de 
“4 Bodas y un funeral”.

UNA INSOLITA AVENTURA
No recomendada para menores 

de 13 años 
Alan Hickman, Hugh Grant y 

Georgina Cates.
SESIONES: 5,30 - 8 y 10’30

ce 

á

SENSACIONAL ESTRENO.- El honor de 
él un hombre

ROB ROY

(La Pasión de un Rebelde)
No recomendada para menores de 13 años 
Liam Neeson, Jessica Lange, John Hurt y 

Tim Roth 
SESIONES: 6’30 y 10

CAPITOL

SENSACIONAL ESTRENO

SOLO TU
Recomendada para todos 

los públicos 
Marisa Tomei, Robert Downey 

Jr,, Bonnie Hunt. 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

GOYA

SENSACIONAL ESTRENO.- Del director 
de “Paseando a Miss Daisy".

UN BUEN HOMBRE EN AFRICA

Recomendada para todos los 
públicos

Sean Conery, Colin Friels, John 
Lithgow

SESIONES: 6- 8,15 y 10’30

CANDILEJAS I

■TENSION!
En 1 OT ^^^'^^ •^^ problemas de TENSION SANGUINEA 0 NERVIOSA? 
moi!? r’^^CA EUROPA, le tratamos con los últimos avances en la 
®«raM alternativa.

0/ g. Detor. Abelardo Sánchez Montes
h^^^sco de Garay, 39 -BAJO-D-Albacete - Tel; 50 33 12



La Tribuna
Juei!

Junio de(44 .ANUNCIOS

osario
C/ nOSAFilO, 52 - TFNO: 50 17 10

INICIO CURSOS DE VERANO
INTENSIVO HASTA FECHA DE EXAMEN
COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

INMINENTE CONVOCATORIA
Oposiciones Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

Plazas ofertadas; 1.149
Vigilantes, capataces, peones especializados, celadores, ordenanzas, 
cocineros, ayudantes de cocina, camareros, ayudantes de oficios, 
vigilantes y personal de servicios varios, etc.
Titulación exigida: Certificado de Estudios' Primarios y/o Graduado 

Escolar.
Temario; Constitución. Convenio Colectivo. Cultura General. 

Psicotécnicos.
Comienzo Inmediato de Grupos reducidos de preparación.

Información: AULA-5
C/ Arquitecto Vandelvira. n® 32 Tfno: 22 OS 31 ALBACETE

// RESERVA TU PLAZA !I

PROFESOR Y FUTUROLOGO HMi
Ayuda a solucionar problemas de» 
bajo, negocio, nervios, amor, 

recuperar persona amada, rom» 
miento de hechizos, miedo, 
obsesiones, espíritus maligp;® 
etc...Hago trabajos y rituales dele® 

magia hindú para quitar daños, nesf 
tividad y brujería. Gran exper¡encia’»B 
Africa, Brasil y en la India Consi¡| 

en Albacete, todos los jueves, 
a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62.1^® 

información personal llamar de 4 
tarde al teléfono móvil 9087513® 

ALBACETE. K

HIGINIO OLIVARES

INFORMATICA

Comenzamos nuevo curso de;
Paquete Integrado OFFICE PROFESSIONAL

CONTENIDO:
* WINDOWS 3.1.
* EXCEL 5.0.

WORD 6.0
ACCESS 2.0

Duración: 40 horas.
— PLAZAS LIMITADAS —

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADES

ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES Y ORDENANZAS

Ahora eñ Albacete Estudia Marketing 
al más alto nivel

HIGINIO OLIVAR»
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIW

GAONA, 5 
S 2410 64

AUXILIARES DE AYUNTAMIENTO

ABIERTO PLAZO DE INSTANCIAS

POLICIA LOCAL Y GUARDIA CIVIL

COMIENZO 
OE NUEVOS 

GRUPOS

INSALUD Y SERVASA
3600 PLAZAS AUXIUARES. CELADORES. PINCHES

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

MAESTROS EDUCACION INFANTIL

MECANOGRAFIA INFORMATIQ

4i ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE EGB; BUP; REFORMA; 
COU; FORMACION PROFESIONAL; IDIOMAS; UNIVERSIDAD 
(ECONOMICAS Y EMPRESARIALES; DERECHO; RELACIONES 
LABORALES; GESTION Y ADMINISTRACION PUBLICA; INGENIE
RIA; AGRONOMOS: INDUSTRIALES; FORESTALES E INF0R- 
MATICA)._____________________________________________________

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTA

MENTE CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMO
GENEOS.

* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO 
PARA NIÑOS.

ACADEMIA

¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!
¡ULTIMAS PLAZAS PARA PREPARACION EN LA ACADEMIA MAYPE 

DE OPOSICIONES DE POLICIA LOCAL EN CASTILLA-LA MANCHA! 
¡YA HEMOS COMENZADO LAS CLASES! ¡PLAZAS LIMITADAS! 
¡SI NO QUIERES QUEDARTE SIN PLAZA EN LA ACADEMIA. MATRI- 

CULATE YA! ¡NO ESPERES A LA CONVOCATORIA!

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C7, Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

PREPARACION INTENSIVA DE 
SELECTIVIDAD

* MATEMATICAS
* FISICA
* QUIMICA

* LENGUA
* L7\TIN
* INGLES

¡IÑFORMATE SIN COMPROMISO!

En ESUMA vas a estar, desde el primer dia, en contacto 

con los mejores profesionales de la empresa en 

España. Y te van a transmitir lo mejor que tienen: su 

experiencia. Para que aprendas marketing de verdad 

Paraqué vivas la empresa desde la práctica, y te cueste 

menos encontrar trabajo. Detrás de una empresa que 

Iriunla hay siempre un marketing que funciona.

Matricula abierta en ALICANTE, MURCIA y ALBACETE.
Infórmate ya. Plazas limitadasentumos de mañanay tarde

ÍESUM Al PI. Gabriel Lodares,3 ffO 
l la j 02002 ALBACETE

« 23 31 11
ESCUIASLPtRIOBDEHABhEIi.^G

V HA'itr.FMfNI

CiJRSO94j^
Preparamos todas las materias de:
* E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - SELECTIVIDAD
* UNIVERSITARIOS
* CONTABILIDAD
* INFORMATICA - IDIOMAS

CURSOS DE MECANOGRAFIA
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 233111

GAONA, 6 
17 241064

-COMIENZO DESDE 
CERO DE TODOS 

LOS GRUPOS.

REUNIONES 
INFORMATIVAS

CONTABILIDAD
* ECONOMICAS, EMPRESARIALES.
* RELACIONES LABORALES.

FORMACION PROFESIONAL
* CONTABILIDAD.
* ESTADISTICA.
* CALCULO MERCANTIL.
* MATEMATICAS COMERCIALES.
* PRACTICAS Y TECNICAS.

CONTABILIDAD INFORMATIZADA
* PLAN GENERAL CONTABLE.
* NOMINAS, S. SOCIALES.
* DOCUMENTOS MERCANTILES.
* IVA, IRPF,

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. 

COMIENZO NUEVOS GRUPOS
CUERPO:

SUPERIOR. (RAMA JURIDICA):
TAMBIEN PREPARACION PRUEBA COMUN
A TODAS LAS ESPECIAUDADES
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA)
AUXILIAR
SUBALTERNOS-ORDENAfJZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
LICENCIADOS EN DERECHO

N9 PLAZAS
47

DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE 
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

POLICIA LOCAL

6 
294 
130

PARA ALBACETE (27)

(PARA ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO)
TODAS LAS PRUEBAS. LAS FISICAS EN GIMNASlOACREDITADO

GUARDIA CIVIL

ACADEMIA
C/Mayor 41, 2- PH/^yPI ALBACETE

LA ACADEMIA MAYPE SE DEDICA EXCLUSIVAMENTE A 
LA PREPARACION PARA LAS OPOSICIONES DE INGRESO 
A LAS SIGUIENTES ACADEMIAS MILITARES Y POLICIALES: 

— ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS 
EJERCITOS, CUERPO NACIONAL DE POLICIA. 
GUARDIA CIVIL, POLICIA LOCAL, TROPA PROFE
SIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJER
CITO DE TIERRA.

¡SI ESTAS INTERESADO EN ESTAS PREPARACIONES PUE
DES INFORMARTE DE LUNES A VIERNES EN HORARIO 
DE TARDE!
¡PLAZAS CUBIERTAS PARA LA CONVOCATORIA 94-95!

Academia FEBER
CURSOS INFORMATICA EN: 
_______ CASAS IBAÑEZ

MS D.O.S. y W.P.; 50 horas
Comienzo inmediato

CLASES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS 
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCES. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA, CONTABILIDAD
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

OAONA, 5 
9 2410 84

COMIENZO 
DE 

GRUPOS

IÑFORMATE

OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDAD i

ÜYA CONVOCADAS!

294 PLAZAS
AUXILIARES ADMINiSTRAM

Mayor de 18 años y Graduado Ess* 

INMINENTE CONVOCA® 
ORDENANZAS JUNTA W

^^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
—i______0/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TE^

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DE^ 

YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. INSTANCIAS HASTAJ^

AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 
______________ PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO^------ -

INSALUD: 6.400 PLAZAS^
GRUPOS DE GESTION. ADMINISTRATIVOS. AUXILIARES, ,
LIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO. „.„ÁnOS 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SAp^^^A^^^^^B

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MANANÁS PABA * ¡¿!& 

AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMH^pc 
RIALES. RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESION"'- ^ 
(TAMBIEN CLASES DE CUALQUIER MATERIA DETOW------

7

Academia de Diseño

CURSOS DE DIBI1'¡^
DIBUJO LINEAL ggfjyíCíf 
SISTEMAS DE R^a
GEOMETRIA DESCRI^^ 
DELINEACION ARQ^ 
DIBUJO TOPOG^f 
DIBUJO INDUSTRIAL 
DIBUJO PUBUCITARIU

FORMACION
AutoCAD ~ ARQ 3D - IPTC*

ACADEMIA DE DISEÑO 
C/ GAONA, 16 IPDrcha.

02001 ALBAC^

/ VERANO/®®
F ADMISION DE SOLIDO 

?gáía¡s#„

- INGLES, FRANCES, ^ 
CO NTAB1 LI DAD USíS.

ECONOMICAS, EMPRESAK ^p
RELjACIONES LABOBAUt»’ ggd 

Virrey Morcillo, 1.
02005 ALBACETg^,..^

* EN TODAS LAS MATERIAS: oFrUP0’*S
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO Y ^^HIJJ
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORMACIüw

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE LUa 
GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

.2022



LaTríbuna
Jueves, 8
Juniode 2995 ANUNCIOS POR PALABRAS 451

 

S ''^SL^® •.tÍ2i:i'-^"“ ¿quiere VD. COMPRAR 0 VENDER?
» Fincas • Apartamentos Tesifonte Gallego, 12 - 1° Izq. ALBACETJE

• SE NECESITAN distribui
dores para Albacete y pro
vincia, ingresos aproxima
dos 350.000 Ptas. netas. 
Interesados llamar. Teléfo
no: 93/453 98 65 y 
93/453 90 52

• SE OFRECE cocinero 
fines de semana o días suel
tos. Teléfono: 23 17 34

LOCUTORIO 
TELEFONICO

FRENTE A 
CORREOS 

RECEPCION DE 
FAX N5 23 07 50

• INGLES TITULADA cia
ses particulares, todos los 
niveles. Recuperaciones. 
Teléfonos: 23 47 24 - 
50 32 50

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Pepi. Tel; 
52 38 10 Llamar de 9 a 1 
y de 4 a 8.

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, n- 31 

Teléfono 23 55 55
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Altozano, 
4 dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, garaje, trastero. 
Precio. 14.800.000 ptas. 
Teléfono: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso, zona Circunva
lación, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, ascensor, 
muy arreglado. Precio. 
6.600.000 ptas. Teléfono: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso B^ Pilar, 4 dor
mitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, ascensor, cale
facción individual. Precio 
9.700.000 ptas. Teléfono: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso, zona centro. 4 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción, terrazas, todo exterior. 
Muy arreglado. Precio; 
9.000.000 Ptas. negocia
bles. Teléfono: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso amplio, zona 
Antonio Machado. 4 dormi
torios, salón, cocina amue
blada, baño, aseo, calefac
ción. Precio: 10.000.000 
Ptas. negociables. Teléfono: 
23 55 55

GRAIN 
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO
ZONA CENTRO 160 M’ UTI

LES 5 DORMITORIOS 
COCINA CON OFICCE 

 iOCASION!

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO 
ULTIMAS VIVIENDAS. RENTA 
LIBRE. ZONA B« SAN PABLO 
2 Y 3 DORMITORIOS. DESDE 
6.500.000. ENTRADA 500.000

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

CHALETS ADOSADOS 
EN EL SALOBRAL
A 10 minutos 
de Albacete.
Información: 

52 37 28

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Alcalde Mar
tínez de la Ossa, 4 dormi
torios y salón, garaje. Telé
fono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Rosario, 5 dor
mitorios y salón, terraza de 
140 m®. Plaza de garaje. 
Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos, nuevos a estrenar, 
calle Francisco Javier de 
Moya. 3 dormitorios y salón, 
trastero. Facilidades de 
Pago. Teléfono; 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Tinte. 3 dor
mitorios y salón, garaje. 
Reformado. Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Comandante 
Molina. 4 dormitorios y 
salón, 2 plazas de garaje. 
Teléfono: 50 42 06

• SE VENDE parcela de 
17.000 m^, vallada con agua 
y electricidad. Junto a Zona 
Urbanización Altos de Escu
cha. Carretera de Jaén. Pre
cio 25 millones. Tef. 
21 12 52

INMOBILIARIA 
CAMARA

• CAMARA ALQUILA apar
tamento amoblado zona 
Avda. España-Universidad. 
2 dormitorios. Garaje. 
55.000 ptas. Tel.: 2180 11

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Feria, 3 dormitorios. 
40.000 pras. Tel.: 2180 11

• CAMARA ALQUII_A piso 
Avda. España,-3 dormito
rios. Cociiqa amueblada. 
Calefacción central. 60.000 
ptas. Tel.: 21 80 11

• CAMARA ALQUILA local 
en Ríos Rosas. 80 m^. Acon
dicionado. 50.000 ptas. Tel.: 
21 80 11

• CAMARA ALQUILA local 
en Arquitecto Vandelvira, 
500 m^ totalmente acondi- 
cionado. Tel.: 21 80 11

• TORREVIEJA particular 
alquilo pisos, bungalows, 
económicos, cerca playas. 
96/571 18 44

• ALQUILO piso amuebla
do. céntrico, económico. 
Teléfono; 52 33 87

•ALQUILO piso amuebla
do, zona parque, económi
co. Tef. 22 61 94. Llamar 
noches. ___________________

• ALQUILO piso con mue
bles, próximo al parque, 
muy soleado. Tfno: 50 42 11

• SE ALQUILA piso sin 
amueblar en C/ Santiago 
Rusiñol, 1. 35.000 Ptas. 
Teléfono; 22 43 71 ó 
908-86 42 40

• SE ALQUILAN aparta
mentos 1 ó 2 habitaciones, 
C/ Comandante Molina. 
Teléfono; 21 50 39

•SE ALQUILA 0 TRASPA
SA bar-terraza en el centro 
con mobiliario completo. 
Llamar después de las 6 de 
la tarde al teléfono: 22 50 14

SE ALQUILA 
LOCAL

C/ Mayor, 11 
230 m^. Divisibles en 

100 y 130 m^. 
Acondicionado sin 

traspaso.
Teléfono; 24 05 27

• SE ALQUILA oficina en 
C/ Tesifonte Gallego, 9. Tf: 
21 00 02 y 52 02 21

¿NECESITA UN 
CREDITO?

SE LO GESTIONAMOS 
CON RAPIDEZ

- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 

CREDITOS PERSONALES

TELEFONO; 52 40 47

©
UMPIEZAS 
FERNANDEZ

■EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

•REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION • 

TELEFONOS
-OFICINA: 22 08 38

-PARTICUUAR: 52 04 80

• RAQUEL masajes de 
relax. Máxima discreción. 
Particular. Tef. 24 10 19

• CASA CONTACTOS.
Señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Teléfono: 22 84 64

•SE TRASPASA café-bar 
funcionando. Tefs. 
22 51 22-50 43 77

SE TRASPASA 
CAFETERIA 

Céntrica. 
Teléfono: 
22 86 50

C A KT/^Ul^rZ TM?! Om '’ AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba, 10
1 v>JlIJljÁ JLIJljIj MILI venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

•SE PRECISA señorita con 
experiencia -en cocina y 
barra, edad de 18 a 40 años. 
Interesadas llamar al teléfo
no; 21 28 13. Preguntar por 
Juan

• CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Octavio Cuartero. 36
Esquina Collado Piña \

•SE OFRECE señora con 

para limpieza de 
oficinas o consultas priva
das. Tef. 22 89 90

•SE NECESITAN comer
ciales entre 20 y 35 años. 
Sueldo fijo -F comisiones. 
Llamar al tef. 52 34 41

Si °*?®*** «"■*><> 

a ? rfii °^ acondicionado

• REF 336.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Carretera de Valencia, semi
nuevo, 90 metros cuadrados 
útiles, 4 habitaciones, salón, 
cocina amueblada, 2 baños, 
ascensor, plaza de garaje, 
calefacción individual, 2 
terrazas, primeras calida
des. 11.800.000. Teléfonos: 
50 88 68 y 50 24 58

• REF 338.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Carretera de Jaén, 90 
metros cuadrados útiles, 3 
habitaciones, salón, cocina, 
baño, terraza de 25 metros, 
nuevo a estrenar. 8.000.000. 
Teléfonos: 50 88 68 y 
50 24 58

• SE VENDE 
estación. 90 

y trastero.
21 26 86

piso zona 
plaza de 
Teléfono:

Plaza^p^ pi®? parque sur, 

23 35 59 ®^'^®*® X trastero.

• REF 366.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Franciscanos, 110 metros 
cuadrados útiles, 4 habita
ciones, salón, cocina amue
blada, baño, aseo, ascen
sor, calefacción, 2 terrazas, 
totalmente reformado. 
10.700.000. Teléfonos; 
50 88 68 y 50 24 58
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GRAIN 
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO 

PLAZAS DE GARAJE 
EDIFICIO PAJARITA 

BUEN PRECIO

21 68 06
1 C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

• REF. 297.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
carretas, seminuevo, 90 
metros cuadrados útiles, 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños, ascen
sor, plaza de garaje, cale
facción individual. Todo 
exterior, primeras calidades. 
12.500.000. Teléfonos: 
50 88 68 y 50 24 58

• REF. 216.- OPORTUNI
DAD. CASA INMOBILIARIA 
vende apartamento, nuevo, 
zona hospital, 2 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da, baño, aseo, ascensor y 
calefacción, trastero. Prime
ras calidades. Precio intere- 
sante. Tefs. 
50 24 58-50 88 68

• REF. 312.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
parque sur, 110 metros cua
drados útiles, 4 habitacio
nes, salón, cocina, 2 baños, 
ascensor, plaza de garaje, 
calefacción, 2 terrazas, con 
vistas hacia el parque, pri
meras calidades. 
14.000.000. Teléfonos: 
50 8'8 68 y 50 24 58

• VENDO moto Yamaha.
600 Diversión. Nueva. 4.000 
Kms. Teléfono: 23 95 95

• OPORTUNIDAD vendo 
parcela, 2.000 m^ con cha
let, urbanización casas vie
jas. 9.000.000. Teléfono: 
50 27 70 de 10 noche en 
adelante

• SE VENDE parcela, valla
da con agua y vegetación. 
Precio interesante. Teléfono: 
52 34 41

GRAIN 
GRIFO ASESOR INMOBILIARIO 
C/ ROSARIO. 117 M’UTILES 

4 DORMITORIOS 
COCINA AMUEBLADA

2 BAÑOS. PLAZA GARAJE

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

GESDOMUS 
ASESORES INMOBILIARIOS

TEL. 52 32 81
Paseo de la Libertadas 

3? pta. 1
02001 - ALBACETE

• GESDOMUS vende, 14 
viviendas unifamiliares en 
construcción, sótano con 
capacidad para 2 coches, 
planta baja con-salón, coci
na y aseo, planta 1^ con 3 
dormitorios y 2 baños, 
buhardilla muy amplia, zona 
Vereda de Jaén. Tel; 
52 32 81

• GESDOMUS vende 44 
viviendas de 2 y 3 dormi
torios, zona Parque sur, 
cocina amueblada, suelo 
cacheado de mármol, garaje 
y trastero opcional, precio 
desde 10.000.000. Tel: 
52 32 81

• GESDOMUS vende 49 
viviendas de la 1® fase, de 
2, 3 y 4 dormitorios, garaje 
y trastero, zona Carretera de 
Jaén, amplias facilidades de 
pago. Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 4 dormitorios, a estrenar, 
zona C/ Carmen, calefac
ción individual, garaje y tras
tero, 14.200.000. Tel: 
52 32 81

ALQUILER

GESDOMUS 
ASESORES INMOBILIARIOS

LO QUE BUSQUE LO TENEMOS 
ASESORAMIENTO TECNICO Y 

LEGAL EN EL 

PERFECCIONAMIENTO DE LA 

COMPRAVENTA Y ALQUILER 

LE GESTIONAMOS LA FINANCIACION

• GESDOMUS alquila piso 
de 3 dormitorios, amuebla
do, ascensor, calefacción 
individual, zona Paseo de la 
Cuba, 60.000. Tel: 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
de 4 dormitorios, garaje, 7 
armarios empotrados, coci
na amueblada, zona Villa- 
cerrada. Tel: 52 32 81

• SE ALQUILA entreplanta 
independiente, 30 m^. Rosa
rio, 16. Teléfono; 23 95 95

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION I^IVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• ALQUILO piso amuebla
do, céntrico. 38.000 incluida 
comunidad. Teléfono: 
22 93 39. Tardes

• SE TRASPASA peluque
ría de señoras por traslado 
de domicilio. Económica. 
50 62 98

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 

.X 21 04 29 ALBACETE

PROYCONSA
Compra Solares y

Casas Viejas
NO IMPORTA ZONA
Teléfono: 22 70 54
Ramón Casas, 19

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13, a 50 metros, detrás de 
Pryca

Realmente hay diferencia

•LAS ALIANZAS DE ORO 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Secretaria, 31 años, soltera, 
nunca me preocupé de la 
soledad, ahora sí. Teléfono; 
52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Ingeniero, soltero, 33 años, 
me gustaría formar una fami
lia. Teléfono: 52 15 90

0/ TINTE. 56-1 ^-IZDA. 
ALBACETE

...REDUCTOR
M” 1 ' '^^*^'^'^^'®^ ®^ cápsulas, creado por la prcsli^ioso Xalurisia

Delgado. Sin contraindicaciones ni efectos secundarios.

^'*?’ '’*^‘^ ”<> pierde de 2 a 4 kilos de peso, 
diela. le de^oheiiios el dinero.

''epta en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, 0/ San Agustín. N” 8 

p P.V.P.: 3.590 PLsTMcs.
rcseniar este anuncio en el mumenio de su compra.

Peso; Día:

M^ Isabel Delgado
PROFESOR.^ DE ACVPimjRAY^

.Atildo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su cabello, 
a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar su salud. 
Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y Plantas. Consulta en Alba
cete en HERBOLARIO NATIÍR-IMARIBEL, 6/ San Agustín. N® 8. Más 
información y petición de hora:

o 52 00 06 y Móvil: 908 - 04 99 75

La quinta parte de la población mundial no tiene acceso al agua potable.

MANOS UNIDAS lucha contra todo ello financiando, además de otros proyectos, excavaciones 
de pozos, canalización de aguas, regadíos, programas de reforestación, etc. 

Un Solo Mundo, Un Proyecto Común.
Colabora con COMITE EJECUTIVO; Barquillo, 38, 2? • 28004 Madrid • Tfnó: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

DONATIVOS:

En los principales Bancos y Caías de Ahorro, 
en las 73 Delegaciones de Manos UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo_______
IT 02002 ALUCCTE~
| Teodoro Camino. 8. Tel 212315| 

Deseo recibir información de Manos Unidas:

Nombre________________________________
Dirección_____________________ —-------------
C.P.Provincia
Manos unidas agradece <• publicación de este anuncio
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El programa se suma a las 
celebraciones del centenario 
del nacimiento del cine

La Tribuno
1 Jw 
' Jui

TELEVISION

El propio director británico cuenta con todo detalle ¡os aspectos más destacados de algunas de sus películas 

“Documentos TV” ofrecerá un
excelente reportaje sobre Hitchcoct

MADRID. (Efe).- El cine Pedro Erquicia, el programa ha 
será hoy uno de los grandes decidido sumarse a las múl-
protagonistas de la programa
ción televisiva de varias cade
nas, como La 2 y Canal Plus.

De La 2, porque ofrece un 
excelente documental sobre el 
gran maestro del suspense 
Alfred Hitchcock, y de la cade- arte, es decir, la imagen en 

movimiento, es la auténticana de pago porque programa 
una película muy reciente 
(“Cronos”) que ha sido con
siderada una “obra maestra” 
por los críticos.

Con este reportaje sobre un 
maestro indiscutible del cine, 
la 2, y más concretamente “Do
cumentos TV”, pretende ren
dir su particular tributo a la 
aparición del cine en el mundo, 
hace exactamente cien años.

Dirigido y presentado por 

. tiples celebraciones que feste
jan el hecho de que hace cien 
años se proyectara la primera 
película en París.

Sus responsables consideran 
además que el llamado séptimo 

expresión de nuestro siglo y 
entienden que nuestros com
portamientos individuales o 
colectivos dependen, en alguna 
medida, del cine.

Es por ello que “Documen
tos TV” ha preparado varios 
especiales sobre el mundo del 
celuloide durante todos los jue
ves del mes de junio.

Hoy le toca el turno a este 
genial director británico nacido 

en Leytonstone (Inglaterra) en 
1899 y fallecido en Los Angeles 
en 1980.

Er reportaje cuenta coh el 
aliciente de que es el propio 
Sir Alfred Hitchcock quien 
cuenta con todo detalle los 
aspectos más destacados de 
alguna de sus películas. * ■

En este reportaje, realizado 
hace 20 años y poco antes de 
que dirigiera la que serí# su 
última película, “La trama” 
(1976), Hitchcock explica algu
nos de sus trucos.

También analiza películas de 
su última época como “Con 
la muerte en los talones” 
(1959), con Cary Grant, o su 
ya famosa “Psicosis” (1960) 
con Anthony Perkins. Alfred Hitchcock, el “maestro del suspense”.

•»
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Las películas del día

►“El gran Jim McLain”.-
La emisión cinematográfica 
dará comienzo hoy a las 10:50 
horas, en la cadena privada 
Tele 5 cón la proyección de 
“El gran Jim Mclain”, película 
de 1952 dirigida por Edward 
Ludwing, e interpretada por el 
actor más duro del Oeste, John 
Wayne. Esta cinta es una de 
las más flojas de la extensa fil
mografía del artista, donde dos 
agentes del Comité de Accio
nes Antiamericanas son envia
dos a Hawai para investigar a 
unos sospechosos de realizar 
actividades para el Partido 
Comunista. Uno de los agentes 
se enamorará de una hermosa 
joven con la que vivirá un 
romance.

►“¿Qué fue de Baby Jane?”.- 
A las 11:00 horas y en la cade
na también privada de televi
sión Antena 3, se emitirá la 
película de David Greene 
“¿Qué fue de Baby Jane?” 
Esta producción estadouniden
se cuenta la historia de dos 
hermanas que triunfaron en el 
cine en distintas épocas. Una 
de ellas no pudo superar el 
éxito que tuvo anteriormente 
su hermana mayor frente a su 
declive inminente. Por todo 
ello, intentará atropellarla para 
dejarla paralítica. Es un filme 
de poca calidad, como la mayo
ría de los que Antena 3 emite 
a estas horas.

►“Unico jurado”.-
En el lacrimógeno y meloso 
espacio de cine de la sobre
mesa de Antena 3, comenzará 
a las 15:35 horas la película 
estadounidense “Unico jura
do”. El argumento ofrece a un 
maduro policía atormentado

Ana Belén.Bette Uavis.

Í1 
%

tras haber matado cinco años
atrás a un inocente en una per
secución. Este hecho destroza
rá su matrimonio y le sumer
girá en el alcoholismo. Un nue
vo caso y una nueva mujer le 
ayudarán a reconciliarse con
sigo mismo.

►“El cazarrecompensas”.-
A las 17:00 horas de la tarde, 
se emitirá en la 2 de TVE la 
película del Oeste “El cazarre- 
compensas”, dirigido por un 
oscuro especialista en el géne
ro, Spencer G. Bennet. Un 
vaquero y un ex marinero con
siguen trabajo como repartido
res de sueldos para una com
pañía. Ambos son víctimas de 
una emboscada donde matan 
al jefe de la banda de asal
tantes. Posteriormente se ente
ran que se ofrece una recom
pensa y la cobran, dedicándose 
para siempre a cazar crimina
les.

►“Yo, tú y mamá”.-
“El Peliculón” de Tele 5 (22:15 
horas), nos ofrecerá la cinta 
protagonizada por el actor 
recientemente fallecido John 
Candy, Maureen O’Hara, 
Antony Quinn y James Belus- 
hi, “Yo, tú y mama”. Un joven 
se enfrenta por primera vez a 
su madre cuando decide casar- 
se con su novia.

►“El aniversario”.-
En la 2 de Televisión española, 
una tétrica Bette Davis (parche 
en ojo incluido), protagoniza 
la claustrofóbica comedia “El 
aniversario”. Una anciana tras 
el fallecimiento de su marido 
se convierte en la dueña del 
patrimonio familiar. Todos los 
años sus tres hijos acuden a 
celebrar el aniversario de boda 
de su madre, donde ella juega 
con los sentimientos de sus 
hijos, hasta que su nuera deci
de poner punto final a esas

Anthony Quinn.
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■angustiosas 
proyección 
comenzará a
la madrugada.

situaciones. La 
de esta cinta,
la 1:00 hora de

►“El cuarto oscuro”.-
El cine de la madrugada 
Antena 3 dará comienzo a 
2:00 horas con la e,misión 

de 
las 
de

“El cuarto oscuro”. Esta pelí
cula de Paul Harmon, narra 
la historia de un joven que 
espía a la novia de su padre 
con el que vive en continuo 
conflicto.

►“El amor del capitán Bran- 
do”.-
La última película que emitirá 
Tele 5, será la producción 
española “El amor del capitán 
Brando”. Esta película de Jai
me de Armiñan, cuenta con 
la presencia de Ana Belén, 
Fernando Fernán Gómez y 
Antonio Ferrandis. El drama 
cuenta la historia de una maes-

tra que comienza a impafi^ 
clases en un pequeño pueb 
castellano. Uno de sus alumno 
y un viejo republicano llega ® 
a España se enamoran de e

►“Un ruiseñor cantó en B®f 

keley Square”.-
La emisión de películas 
cerrará con la segunda entrej 
del Cine de madrugada 
Antena 3, donde se ptoy^'’ 
el film “Un ruiseñor canto 
Berkeley Square”. Esta 
ducción británica 
por David Niven, narra a 
toria de un ex convicto 
jura no volver a p^-
sión nunca más, pero sus 
riores amigos no le dejara 
var una vida honesta.

►Bruce Willis, a la cabe-^ 
la taquilla en EE.UÜ.
Bruce Willis, rey del arr^ 

de la temporada veram ^ 
EE.UU., con 52 mi*o"%o 
dólares (6.344.000.000 ptaM^ 
sólo dos semanas, 8'' jjii. 
“Jungla de cristal: la ^ 
za”, se enfrenta est ^^^(^.. 
un temible enemigo’ e jji 
mita “Casper”, persona 
cómic infantil mezc a ^^^ j^ 
seres de carne 7 hues^^. 
película homónima .^3^ 
sal. Esté último ha ga _ ^jjí 
menos de la mitad, 'jypíi' 
(3.111.000.000 ptaM’^ podre- 
mera semana.
mos verlas aquí e jje 
mo, con dos semana .^jí 
lanto la segunda, ® Lppíí* 
dia 7. Todavía es P 
pensar en que Wt jpbre 
extiendan su reía® 
toda esta temporal"* 
los cines yanquis.
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^Tribuna

La 2 de TVE
pequeña obra comienza un

maestra en Canal Plus ciclo dedicado a
Paul Newman

Fotograma de “Cronos”. Pau! Newman.

ISIAINER IMPERMEABILIZACION DE; TELEFONO Y FAX:

S

Im2 I

1 Ber-

DE

CINE: “Baraka”

9 “In-
amor de!

CURSOS DE PILOTO
* PILOTO PRIVADO DE AVION^VIOMANCHÁ

T€ OFRECE LR POSIBILIDAD D€ R€ñUZñR

TELEVISION

Semifinal) 
HOY Y

su pre- 
Martí-

DORM (2a 
01,45.- ENTRE

ÑAMANA 
02,15.- CINE “El separables”

02,55.- DIETARIO
03,00.- FIN DE EMISION

capitán Brando” 
03,45.CARIÑO DE PAPEL

como lo define 
sentador Angel 
nez.

01,00.- NOTICIAS 9
01,05.- CINE CLUB

hoy.
21,00.- NOTICIAS
21,35.- FARMACIA 

GUARDIA
22,15.- EL PELICULON

Jueves, 8
Junio de 1995

“Cronos”, una

01,06.- CINE: “Secuestrada” 
(V.O.)

02,52.- CINE: “Desaparecida” 
(V.O.)

04,40.- CIERRE.

*100 I^IRECTO
oS’'S^IARI0 3

’ ClERpr^^^^'^ Y

ipariii 
mueblo 
Limnos 
legado 
ie elli

las so 
nire?5 
ja do 
oyodo 
110 01’ 
i p«^ 
retada 
la bis- 
o q“^ 
jn p’’' 
i antO’ 
án 110'

Canal Plus ofrece esta noche un 
filme de un joven guionista y direc
tor mexicano, Guillermo del Toro, 
que ha sido calificado por todos los 
críticos de obra maestra “profunda
mente latinoamericana y completa
mente original”. La película se titula 
“Cronos” y está protagonizada por 
Federico Lupi, conocido en España 
por “Un lugar en el mundo”. En 
escribir su guión, Del Toro tardó 
8 años y, según sus propias palabras, 
el filme es un cuento gótico sobre 
el amor, el horror y la ternura.

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
I AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC

La 2 comenzará hoy un ciclo dedi
cado a Paul Newman con la emisión 
de un clásico de Robert Wise, “Mar
cado por el odio”. Narra la historia 
de Rocky Graziano, el que fue sin 
duda el mejor peso medio que ha 
tenido el boxeo americano, se educó 
en la calle, formando parte de ban
das de delincuentes, que le llevaron 
al reformatorio y diversas cárceles, 
lo que endureció aún más lo violento 
de su carácter.

PIDAN PRESUPUESTO . «, tm- ..

SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

0730.- RING-RING
M35.- SELVA MARIA
11,00.- NOTICIAS
11,05.. PASA LA VIDA
1330.. EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
i 1335.. NOTICIAS
14,00.. INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.. TELEDIARIO I
15,40.. AGUJETAS DE 

COLOR DE ROSA
1730.- DULCE ILUSION
1735.. NOTICIAS

CURRO JIMENEZ
15,00.. RENEGADO
1535.. NOTICIAS
JOO.. PASO A PASO
^-30.. BLOSSOM
JIM- TELEDIARIO 2
1132.- EL TIEMPO
‘\EL PRIMI-JUEGO 

Wania en el que se 
celebra el sorte de la 
Lotería Primitiva y la 

1 Lotería del Jueves, junto

'5300 ÍÍ^^ LO VEIS?
•H« S?®’^RAS 
of ••TELEDIARIO 4

07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS

11,00.- TV EDUCATIVA: LA 
AVENTURA DEL 
SABER

12,15.- HERMANAS
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- ASI SON...
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “El cazarre- 
• compensas” (1964 89‘) 

D.: Spencer Benet. L: 
Dan Duryea, Rod Came
ron, Audrey Dalton

19,00.- BARRIO SESAMO 
1930.- RUTA QUETZAL
20,00.- LA 2. NOTICIAS
20,20.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- ¿COMO LO VEIS?
21.00.- LINGO
22,00.- LA ESTRELLA ES... 

PAUL NEWMAN 
“Marcado por el odio” 
D.: Robert Wise. L: Paul 
Newman, Pier Angeli.

24,00.- DOCUMENTOS TV
01,00.- CINE CLUB. CON 

BETTE DAVIS “El ani
versario” D.: Roy Ward 
Baker. L: Bette Davis, 
Sheila Hancock, Jack 
Hedley

0235.. BALONCESTO FEME
NINO. CAMPEONATO 
DE EUROPA España 
Rumania

04,25.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

0630.- TELE-N
07,00.- EL CLUB MEGATRIX 
09,25.- AMADA BEATRIZ 
10,10.- SANTA BARBARA 
11,05.- MATINAL DE CINE 
13,00.- BONANZA
14,00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
1430.- COSAS DE CASA: 

Serie de humor ameri
cana en el que el pro
tagonista es un chico lla
mado Steven Hurkell 
relacionado con una 
familia que son sus veci
nos y del que está ena
morado de su hija 
mayor.

15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE
1735.- ALTO RIESGO
1830.- EL COCHE FANTAS

TICO
19,25.- LOS SIMPSONS
20,00.- LOS MEJORES AÑOS 
2030.- A TODA PAGINA.

Programa de actualidad 
en el que se emiten 
reportajes con casos iné
ditos de la España de

0030.- TIEMPOS DIFICILES. 
Programa coloquio en el 
que se entrevista a 
uno/os políticos.

0130.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRU

GADA
0330.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,25.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

0735.- ALEGRE JUVENTUD 
07,50.- VACACIONES DE 

VERANO
08,15.- SONIC
0835.- Ml MONSTRUITO
09,00.- Y AI BA
0930.- LA TRAIDORA
10,45.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
10,50.- CINE CORAZON “El 

gran McLain” Director: 
Edward Ludwing. Intér
pretes: John Wayne, 
James Arness.

12,50.- ¿DE QUE PARTE 
ESTAS?

14,00.- VEREDICTO
1430.- LAS NOTICIAS (la 

edición)
1730.- CONAN
18,00.- POWERS RANGERS
1830.- SU PER BOY
18,55.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1935.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- FUTBOL Real 

Madrid-Coppenaghen.
23,05.- 28 FESTIVAL DE LA 

CANCION DE BENI-

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Garfield
08,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- EL GRAN MUSICAL
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “A vivir que son 

dos días”
11,44.- CINE: “La radio pirata”
1330.- REDACCION. NOTI- 

. CIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: “Padres 

forzosos
1430.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE: “Café irlandés”
1633.- CINE: “Madregilda”
18,15.- AVANCE REDAC

CION
18,20.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE 

SAN ISIDRO
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENOS CANAL”: 

“Cronos” (1992) D.: 
Ron Fricke. L: Federico 
Luppi, Ron Perlman, 
Claudio Brook

0730.- CARTA DE AJUSTE 
07,45.- TELETREBOL
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA
0830.- BUENOS DIAS
09,00.- DIETARIO
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA - 
1135.- TELETREBOL
11,50.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
11,55.- LA SUERTE DE 

CARA
1235.- DIETARIO
12,40.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI LO ACIERTO, LO 

ADIVINO
15,30.- TARDES DE . CINE 

“Perdidos en el mar de 
hielo”

17,25.- TELETREBOL
1835.- AMOR A PRIMERA 

VISTA
19,15.- TEECH
19,55.- PARKER LEWIS
2030.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
23,30.- MIRA QUIEN 

HABLA. Programa que 
utiliza la fórmula del clá
sico “talk show”, entre
vistas y música, pero 
“vuelto al revés”, tal
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< 1/f c ALQUILER DE
MV COCHES

LICENCIA
Comandante Molina, 22 - ALBACETE

Teléfono: 21 96 60

ALQUILEN 
COCHES

LICENCIA
INFORMESE DE NUESTRAS TARIFAS 

DE ALQUILER SEGUN SUS NECESIDADES

Cinco magrebíes, 
heridos en 
accidente de tráfico 
en Almansa

Cinco magrebíes de nacio
nalidad francesa resultaron 
heridos de diversa considera
ción en un accidente de trá
fico ocurrido en la madrugada 
de ayer en la carretera nacio
nal 430 en el término muni
cipal de Almansa.

Según informaron a Efe 
fuentes de Tráfico, el acciden
te tuvo lugar a las 2,15 de 
la madrugada en el kilómetro 
592,700 de la citada vía, cuan
do el vehículo en el que via
jaban los cinco magrebíes, un 
Yugo Florida matrícula 8731 
PB76, se salió de la calzada.

A consecuencia de este 
suceso, el conductor del vehí
culo, Jean Michel H. de 37 
años, resultó herido grave 

-siendo ingresado en el ser
vicio de traumatología del 
Hospital General de Alba
cete.

El resto de los ocupantes 
del turismo son Ahmed Ben 
L.A. de 47 años, herido grave, 
B.A.H. de 29 años, grave, la 
mujer S.M.J. de 33 años, heri
da leve y un cuarto individuo, 
también herido leve, cuya 
identidad de momento se des
conoce. Todos ellos, ingresa
dos en el Hospital General.

►
 Exposición con fines humanitarios.- Hoy se inaugura en el centro del 

Ensanche la instalación de Miguel Barnés “Africa. Arte y Conciencia”, en la que 
colaboran además otros artistas de Albacete. En ella se podrá ver el trabajo que 
se gestó en los dos meses en los que Barnés permaneció en Burkina Faso. Los 
fondos que se obtengan se destinarán a financiar proyectos, una buena razón para 
rascarse el bolsillo. jesús moreno

Samuel Flores recibirá Ia. primera pieza de una serie de 200

Toro en el campo’, bronce

O

Lunes, 5 ...........58380
Martes, 6 .........58371
Miércoles, 7 ...97375
Jueves, 1............ 14220
Viernes, 2 ......... 53063

Serie 147

artístico de Riópar

ESPACIOS PROTEGIDOS 
TOLDOS 

CARPINTERIA ALUMINIO

P. I. Campollano, C/C, 21

Tino: 52 02 04 ALBACETE

(imiiiva
BONOLOTO

Lunes, día 5
5—11—12—25—30-^9

Comple. 3
Martes, día 6

Rein. 7

11—20—26—34—37—39
Comple. 42 Rein. 0
Miércoles, día 7
15—18—29—31—38—41

Comple. 34 Rein. 8
Viernes, día 2

7—8—15—26-43—46
Comple. 1 Rein. 8

PRIMITIVA
Jueves, día 1

2—13—14—15—33—36
Comple. 11 Rein. 3
Sábado, día 3

Comple. 31 Rein. 1

Hoy, a las cuatro de la 
tarde en el Hotel Plaza de 
Madrid, se hará entrega al 
ganadero Samuel Flores de 
la primera de las 200 piezas 
de la serie “Toro en el cam
po”. fundida en bronce artís
tico esculpido por Jere y 
realizado en las Reales 
Fábricas de San Juan de 
Alcaraz.

Esta pieza basada en-la 
estirpe Ibarra-Parladé, 
representa a un animal lar
go, bajo de agujas, muy 
hondo, aleonado (caído de 
los cuartos traseros), bada
na muya desarrollada y riza
da testuza.

Pintones blanquecinos, 
grandes y generalmente 
astifinos, cola larga y pelo 
muy lustroso, son dos carac
terísticas de estos toros cuya 
personalidad viene avalada 
por dos factores: bravura, 
bogante y bondadoso (no 
exenta de agresividad) y un 
aspecto espectacularmente 
serio.

Asimismo la estirpe 
Ibarra-Parladé se ha carac
terizado por dar un toro de

Samuel Flores.

gran temperamento aunque 
galopante y noble si se tra
baja bien. Se emplea en el 
caballo con enorme fijeza 
metiendo los riñones, des
pués de acudir a las citas 
con gran alegría incluso 
desde muchísimos metros. 
Algunas ganaderías con 
sangre mayoritariamente de 
la citada estirpe son: 
Samuel Flores, el Pizarral,

Luis Frias, Javier Molina, 
Hernández Larrea, Lama
mie de Clairac y Palha 
(Portugal).

Característica

Se trata de una serie de 
200 piezas numeradas con 
escritura notarial certifican
do la destrucción de los 
moldes al término de la 
citada serie. Fundido a la 
cera perdida en latón y aca
bado en bronce viejo con 
óxido verde cañón en las 
Reales Fábricas de San 
Juan de Alcaraz.

Su peso estimado es 
entre 13 y 15 kilos y su figu
ra se sobrepone en una pea
na de fundición que a su 
vez estará puesta sobre una 
de Mobilla.

Su precio es de 125.000 
pesetas y cada comprador 
recibirá un carnet de socio 
del Club de Figuras de Tau
romaquia que le dará a su 
vez acceso a estar informa
do de las series en prepa
ración y si éstas se aprueban 
a un 10 por ciento de des
cuento en la adquisición de 
las figuras.

Chiribitas

► En el PSOE local han pasa
do de tener criada a ponetse 
a servir; y, claro, las reaccio
nes no se han hecho esperar.

► Entre las dimisiones (la del 
hellinero Fructuoso no va a 
ser la única) y las críticas 
internas que empiezan a aflo
rar (lean la entrevista con 
Martínez Simón que publica
mos hoy, y que no tiene des
perdicio), la Casa del Pueblo 
va siendo lo más parecido a 
una olla a presión.

► Y es que, cuando se pierde 
poder, no hay para todos y 
se notan más los desconten
tos. Veremos si no acabaña 
tortas, como el PCE de hace 
unos años.

► En la Asociación, de 
Comerciantes del CcnW 
están de los más cabreado 
con el PP, por aquello de J 
peatonalización de la calle 
Rosario. Y eso que reconoce 
que su colectivo vota maye" 
ritariamente popular...

► Curiosamente, los comer 
ciantes sólo hablan bien 
los representantes rauni^V 
les de Izquierda Unida, 
por aquello de Q^eJos e 
mos se tocan... o 
como parece bastante 
que IU llegue al pder, 
más fácil llevarse bien 
ellos.

► El concejal entrante 
Urbanismo (del PP, ¡jad 
ha perdido una opor ^^^j 
de oro para 
participar en 
sobre Urbanismo Qoe 
celebrando. Pero homb^ 
el saber no ocupn


